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Dio el gordo de la bonoloto 
A un ama de casa de Reves 

Católicos le tocaran 228 millones 

Juan Muñ z, presidente d la 
Confederación de Estutllantes 
un alcalíH es 101 de los 1nnci11les 

líderes esbldiantiles de EsDaia 

Oleada de ro s a bares 
"Me robaron el coche, en 
mi casa v ahora en el bar" 
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Aznañsmo en baia 
Al aznarismo empiezan a 

torcérsele las cosas en varios 
frentes. Los americanos dicen 
que nada tiene tanto éxito 
como el éxito; en sentido con
trario, el señor Aznar podría 
temer que nada atraiga tanto 
al fracaso como el fracaso mis
mo. Y en los últimos tiempos 
la estructura política del azna
rismo parece algo tocada de 
ala, lo bastante para que has
ta sus valedores periodísticos 
más inasequibles al desaliento 
empiecen a desalentarse, abu
rridos de tratar de interpretar 
secretos de una esfinge quizá 
sin secreto y de vender como 
seriedad la antipatía y como 
imperturbabilidad de gran 
líder lo que puede ser perpleji
dad sin más. 

El aznarismo ha recibido un 
torpedo bajo su linea de flota
ción en su batalla del País 
Vasco. ¡Ojalá sus tripulantes 
puedan taponar la incipiente 
vía de agua antes de que vaya 
a más con riesgo de hundir el 
buque! El suyo y otros. 

En la UE, el gobierno espa
ñol lleva años dando lecciones 
de economía a Francia, Alema
nia, Gran Bretaña y otros, y 
estos socios preguntan ya por 
qué, si en España las cosas 
van mucho mejor que en cual
quier parte de Europa, la UE 
ha de sostener indefinidamen
te la limosna billonaria de los 
fondos de cohesión para un 
país con un gobierno tan listo 
que todo lo hace bien, no como 
los infelices gobiernos francés, 
alemán, británico y otros, que 
a veces hasta se equivocan. 

El revolcón del aznarismo en 
la sociedad vasca no sólo ten
drá consecuencias en el ruedo 
ibérico, sino también en la vie
ja y desleal Europa, que, pre
díque lo que predique, aborre
ce a los fracasados. Un fraca
so aparentemente pequeño 
puede engordar desarrollán
dose bajo el impulso de su 
propio peso con un efecto 
"bola de nieve". Lo mas preo
cupante es que los fracasos de 
un gobierno no los pagan 
mayormente los gobernantes, 
sino los gobernados: nosotros. 

/ 

Editoriales 

El agua que va v Viene 
En cuanto al abastecimiento 

de agua a Alcalá, hay que citar 
algunos hechos básicos. 

El primero de todos ellos es 
que Alcalá pertenece a la 
Cl,lenca del Henares y conse
cuentemente no es un elemen
to extraño en esa entidad tan 
especial que es la Mancomuni
dad de Aguas del Sorbe. El 
segundo hecho que hay que 
valorar es que la especialidad 
más llamativa de la MAS es su 
eficacia. Este organismo ha 
sido capaz de sostener el abas
tecimiento a las poblaciones 
de su responsabilidad cuando 
otros con muchas más campa
nillas, entre ellos el tan men
tado -hasta la náusea- Canal 
de Isabel 11, han tirado la toa
lla y han tenido que confor
marse con restricciones. No 
hace tantos años de ello. 

Otro hecho es que el agua 
suministrada por la Manco
munidad de Aguas del Sorbe 
es mucho más barata que la 
suministrada por el Canal de 
Isabel 11, pongamos por caso. 
No es asunto baladí porque 
entra en lo posible que la dife
rencia entre ser abastecidos 
por el Canal y serlo por la MAS 
podría suponer a los vecinos 
complutenses un perjuicio 
económico de más de dos mil 
millones de pesetas anuales. 
Claro que hay que añadir 
inmedíatamente que esos dos 
mil millones que los vecinos 
alcalaínos perderían irían a 
engordar algunos bolsillos que 
están muy bien localizados, y 
eso explica sin más la terque
dad de ciertos aficionados a 
marear esta perdiz hasta que 
la rindan, si pueden, con la 

ayuda de algún gobierno 
municipal cuyo buen sentido 
de la administración corra 
parejo con su nivel ético. 

Naturalmente, como ha que
dado escrito en estas páginas 
desde hace años, a medida 
que las poblaciones abasteci
das por la MAS crecen llegará 
el momento en que, si sus 
dotaciones no son reforzadas, 
será incapaz de atender sus 
compromisos. Y seguramente 
es ahí adonde algunos nego
ciantes metidos a políticos y 
algunos políticos metidos a 
negociantes quieren llevar a 
Alcalá, a la penuria de agua, 
para rendir por la sed a los 
alcalaínos y obligarlos a pagar 
dos o tres veces más dinero 
que ahora. No es la liberal ley 
de la oferta y la demanda, ni 
siquiera de la repelente pluto
cracia; es la ley del pelotazo. 

No es posible dudar que los 
esfuerzos que desde multitud 
de frentes, algunos insidiosos 
y revestidos con un camuflaje 
de nobles propósitos, se hacen 
a lo largo de los años tienen el 
propósito de sacar a Alcalá de 
la MAS y meterla en el Canal. 
En esa empresa participan 
también gentes convencidas 
de que "el agua de Guadalaja
ra tiene que ser para Guadala
jara", como parece creer el 
desorientado Bono. 

La MAS ha demostrado una 
eficacia ejemplar. Alcalá debe 
presionar con decisión para 
que esta mancomunidad con
siga más concesión de agua de 
la cuenca del Henares y mayor 
capacidad de embalse. Eso es 
barato ... Y quizá esa baratura 
sea lo malo para algunos. 
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Horizonte 2003 
El comité local complutense 

del PSOE cree que entre la 
sociedad alcalaína se extiende 
progresivamente la opinión de 
que en determinados ámbitos 
del gobierno municipal hay 
más ruido que nueces porque 
hay demasiados planes en 
diferente grado de proyecto -la 
mayoría sin proyecto alguno 
digno de tal nombre- y eso 
puede llevar a los electores a 
pensar "sí, éstos hablan 
mucho, pero hacen poco". 

Si se tiene en cuenta que 
este gobierno municipal ha 
rebasado ya el ecuador de su 
mandato, se comprende que 
los partidos que lo sustentan 
empiecen a preocuparse del 
saldo que arrojará en la pri
mavera del 2003 la acción del 
gobierno formado por PSOE e 
IU en el 99. 

La mayoría de los votantes de 
entonces vieron con gusto la 
formación de ese gobierno que 
entonces resultaba mayoritario 
gracias a la agregación de 
ambos grupos de izquierda, 
pero no cabe olvidar que el PP 
fue el partido más votado, con 
clara diferencia, y las últimas 
noticias electorales que tuvi
mos en Alcalá, el año pasado, 
en las generales, nos dijeron 
que los populares tenían en el 
2000 mayoría absoluta. 

Un motivo de preocupación 
para el PSOE al día de hoy es 
encontrar el modo de frenar 
un ascenso de Bartolomé Gon
zález y los suyos que podría 
resultar irresistible si la socie
dad estima que los cabildeos 
pesan demasiado en el PSOE 
gobernante. El comité local 
socialista no lo ha dicho, pero 
es probable que también tema 
perder votos en favor de una 
IU que hoy resulta menos 
polémica que el sector polémi
co del PSOE. Por eso piden a 
su alcalde que, como presi
dente del gobierno municipal, 
cierre ya el capítulo de planea
mientos para el futuro y se 
dedíque con preferencia a con
cretar realizaciones que los 
ciudadanos puedan ver y tocar 
desde ahora hasta el 2003. 
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Juan Muñoz preside una organización de 150.000 estudiantes 

Un alcalaíno es uno de los principales 
líderes estudiantiles de España 
Un joven alcalaíno de 17 años y estudiante de segundo curso de bachillerato en el instituto 
Ignacio Ellacuria de Alcalá ha sido elegido presidente de la Confederación de Estudiantes de 
España, una de las tres asociaciones de estudiantes con un ámbito nacional y que tiene par
ticipación en el Consejo Escolar del Estado. De esta forma, el alcalaíno Juan Muñoz García 
se ha convertido en uno de los tres principales lideres estudiantiles nacionales, uno por 
cada uno de los sindicatos o asociaciones que tienen representación en toda España. 

La ministra de Educación, 
Cultura y Deportes, Pilar del 
Castillo, presidió el sábado 19 

MAYO llellltecr-
Día 17 ......... 36.985 3-5 
Día 18 ......... 80.636 6 a-1 .. 

Día 20 ......... 73.298 8 ......, 

de mayo el congreso nacional 
de la Confederación de Estu
diantes en el cual fue elegido 
presidente el alcalaíno Juan 
Muñoz al encabezar la candi
datura que obtuvo el 60 por 
ciento de los votos. El congre
so se celebró en el salón de ac
tos del hotel 'Sol élite Antillas 
y Barbados' de Magalluf (Ma
llorca). 

los consejos escolares de todas 
las comunidades autónomas. 

La confederación desarrolla 
diversos programas a lo largo 
del año. Concretamente desta-

fW""\@ámara 

El Cllll'lll ........ 
c1111111-.111 ----· ............ 

EllHlclí11Cllbn 

có en el último curso el pro
grama de prevención de dro
godependencias en el ámbito 
escolar. El programa estuvo fi
nanciado por el Plan Nacional 
contra la Droga y llegó a casi 
un millón de estudiantes. Otro 
de los programas realizados es 
el de promoción de habilida
des sociales entre los jóvenes, 
que se trata de un programa 
pionero que trata de capacitar 
a los consejeros escolares para 
ejercitar una mejor represen
tación estudiantil. 

La CEES es una de las tres 
organizaciones estudiantiles a 
nivel nacional junto a CANAE 
y el Sindicato de Estudiantes. 
A este último se lo sitúa en la 
órbita de la izquierda, espe
cialmente de IU. CANAE esta
rla más próximo al PSOE y el 
CEES al PP. 

La mayor preocupación ma
nifestada por la confederación 
de estudiantes y en particular 
por el nuevo presidente a la 
ministra de Educación y Cul
tura fue por la reforma de la 
selectividad, y concretamente 
por la implantación del nuevo 
sistema de acceso a la univer
sidad, así como por la calidad 
de la enseñanza. 

Día 21 ......... 67.857 6-7 
Día 22 ......... 31.383 3-3 

La Confederación eligió en 
este congreso a su presidente 
en la figura de Juan Muñoz, 
quien desempeñará el cargo 
durante los dos próximos 
años. Antes de la clausura del 
congreso la organización estu
diantil entregó los premios 
'Defensa de la libertad'. Los 
galardones recayeron este año 
en el periodista Luis del Olmo, 
en la alcaldesa de Lasarte, 
Ana Urchueguia, y en el presi
dente de las Nuevas Genera
ciones del País Vasco, Santia
go Abascal. 

~ Madrid 
CURSOS EN ALCALÁ DE HENARES 

Día 23 ......... 77.326 7-6 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ram6n y Cajal. 1 - Tlf. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
mais distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

21 de maro de 2001 

La Confederación de Estu
diantes agrupa a 18 federacio
nes de estudiantes de toda Es
paña y a asociaciones estu
diantiles integradas en la con
federación. Se calcula que tie
ne en toda España a más de 
150.000 estudiantes censados 
y tiene participación en todos 
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Los vecinos de Sepúlveda están hanos de la dejadez existente en su plaza 

"He1os llegado a una sbación en la que hav que 
hacer algo, porque esto se va a convenir en un gueto" 
El estado de la plaza de Sepúlveda, s ituada junto a la avenida de Castilla en la parte pos
t erior de la Avenida del Val, empeora cada vez mis. Los vec inos están hartos de que el 
ayuntamient o no ponga soluciones para arreglar los numerosos desperfectos de la plaza, 
una plaza que según ellos se ha convertido en "un cagadero para perros". Unos proble
mas por los que ya han enviado diversos escritos que aún no han sido contestados. Los 
vecinos están dispuestos a reunirse y presentarse en el ayuntamient o complutense. 

Para Rafael Rodrigo, uno de 
los vecinos afectados, la situa
ción, que lleva así desde el año 
1988 en el que llegaron los pri
meros vecinos, empeora cada 
vez más. "Estamos totalmente 
abandonados por parte . del 
ayuntamiento. Tenemos pro
blemas de roturas de agua, que 
parece ser que ahora se está in
tentando arreglar, pero quizás 
el problema mayor sea el entor
no, la plaza, que es un verda
dero cagadero, porque todos los 
vecinos de los alrededores vie
nen a traer los perros aqui a 
hacer sus necesidades y ade
más está totalmente abandona
do, esto es un descampado. Las 
aceras están rotas, los bancos 
están destrozados, y hay un 
montón de problemas". 

Los vecinos ya han denuncia
do en varias ocasiones todos 
los desperfectos. "Se ha denun
ciado en varias ocasiones, el 
parking parece ser que lo van a 
arreglar, que no sabemos si es 
porque van a aprovechar el 
asunto de Madritel, pero eso 
era una charca que práctica
mente no se podía andar, esta
ba siempre embarrado todo, y 
claro, los vecinos que vivimos 
aquí nos sentimos abando
nados, es tratarnos peor que a 
los / animales, porque los ani
males viven mejor que noso-
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tros", comentó Rodrigo, quien 
aseguró que a pesar de tener 
"artículos en medios de comu
nicación, notas que se han he
cho a la Comunidad de Madrid, 
al ayuntamiento, hasta ahora 
prácticamente no se ha hecho 
nada". 

En estos días se ha comenza
do a arreglar el aparcamiento 
de la plaza, que en cuanto caí
an dos gotas de agua se con
vertía en una verdadera char
ca. "Ahora es cuando parece 
ser que están empezando a ha
cer cosas, pero el asunto está 

que si se queda en que-van a 
arreglar sólo la zona de aparca
mientos, eso no es suficiente, 
porque el problema mayor 
aparte del aparcamiento es el 
parque, el entorno. Las aceras 
están destrozadas, todo está 
destrozado". 

Rodrigo manifestó que "noso
tros pagamos nuestros impues
tos a gusto, pero que el ayunta
miento ponga de su parte, que 
el ayuntamiento no trate así a 
sus conciudadanos, que no hay 
derecho. No hay derecho de que 
se gasten dinero en arreglar ro-

tondas, tienen un proyecto de 
comprar la Isla y hacer un esti
lo Retiro, y sin embargo lo que 
ya está hecho abandonarlo". 

Los vecinos no exigen lujos 
en su plaza, pero sí que haya 
unas mínimas condiciones. 
"Ajardinar lo que es la plaza. No 
exigimos lujos, pero de que esté 
en condiciones como en otros 
sitios también existe, pero ha
cerlo con cabeza, porque si 
aqui vuelve a plantar césped y 
no lo vallan o no lo cuidan, evi
dentemente dentro de uno o 
dos años va a estar igual". 

El problema de la circulación 
de los coches y las motos en la 
calle peatonal existente frente a 
los portales, es otro problema. 
"Aquí pasan coches y pasan 
motos, allí eso con coches apar
cados lo cierran y s i viniera una 
ambulancia no puede entrar". 

Rodrigo recalcó: "El ayunta
miento parece que se ha olvida
do totalmente de esto. Primero 
ha intentado ayudar a los con
ciudadanos ofreciendo vivien
das de protección oficial, que 
eso está muy bien, pero si lue
go el ayuntamiento abandona a 
esos conciudadanos o abando
na las viviendas en las que vi
ven, entonces qué hemos gana
do, no hemos ganado nada". 

Aspecto que también destacó 
otro de los vecinos del lugar, 
Juan José Pernas. "El manteni
miento del barrio que le corres
pondería al ayuntamiento, hace 
caso omiso a los vecinos. No 
queremos que estén todos los 
días aquí los del ayuntamiento, 
pero cuando hay un desperfec
to, igual que lo arreglan en 
otras zonas de Alcalá, que tam
bién sea esta igual que otra 
cualquiera de Alcalá". 

La situación empeora cada 
dia más. "Hemos llegado en 
una situación en la que hay 
que hacer algo, porque esto se 
va a convertir en un gueto. Esto 
ha ido empeorando, pero lo que 
está claro es que el ayunta
miento aqui prácticamente no 
ha hecho nada, y eso es lo que 
nosotros denunciamos, y noso
tros estamos dispuestos a cola
borar, pero es responsabilidad 
del ayuntamiento el tomar car
tas en el asunto. Nosotros nos 
sentimos engañados, porque el 
hecho de que quieren arreglar 
esta zona yo personalmente lo 
llevo escuchando varios años, y 
hasta ahora no se ha hecho 
nada". 

Si la situación sigue así los 
vecinos están dispuestos a mo
vilizarse y presentarse en el 
ayuntamiento complutense. "El 
próximo paso seria reunir una 
representación de todas las co
munidades, y presentándonos 
a la persona responsable en el 
ayuntamiento y denunciarlo fi
sicamente, aparte de escrito 
que vamos a seguir mandando 
para ver si nos hacen caso", 
concluyó Rafael Rodrigo. 

2& de mayo de 2001 



Los españoles sabemos, 
por haberlo vivido, que en 
las tiranías el trinconeo 
queda reducido, salvo en 
contadísimas ocasiones, al 
dictador y a unos cuantos 
amigotes mantenedores de 
la cosa; y las instituciones, 
cómo no , supeditadas al 
mandato absoluto del tira
no. De las monarquías 
conocemos, igualmente, que 
las familias de las distintas 
casas y los pajarracos más 
influyentes de la corte y res
ponsables de las distintas 
instituciones fueron los que 
siempre se pusieron las 
botas. Pero lo que ignorába
mos por completo hasta la 
llegada del sistema de liber
tades, es que en el susodi
cho sistema democrático, en 
el que participan los más, 
lógicamente, se origina el 
nacimiento de más mangan
tes, más inmorales. Con la 
agravante de que la man
gancia y la poca vergüenza 
en que se desenvuelven los 
gobernantes, son ejemplos 
que se extienden a todos los 
órdenes de la vida ciudada
na como reguero de pólvora. 
Y de tal manera que es 
imposible atestiguar cuál de 
los colectivos existentes en 
el país es el más corrupto. 
Hay que estar muy pendien
te de la cuestión para seña
lar si los más podridos del 
día son los jueces, los políti
cos, los periodistas , los 
obispos, etc., etc. O sea. 

Pues bien. Todo este pre
ámbulo viene a consecuen
cia de un asunto que ha 
sido la comidilla de todas 

Pone Gaspar, yo creo que 
pone Gaspar. Es la pintada 
estelar del momento, y tam
bién la más hiriente y pro
vocadora. la he visto repeti
da hasta la saciedad en 
Juan de Austria, Alonso 
Martinez, zona centro, zona 
de Reyes Católicos. La he 
visto rompiendo la delicada 
serigrafia publicitaria de las 
furgonetas , campando desa
fiant e sobre anagramas, 
sobre las fachadas de már
mol de las grandes superfi
cies, sobre la piedra porosa 
de establecimientos banca
rios, sobre la lona de camio
n es, sobre el respaldo de un 
banco. 

Tu grafismo, Gaspar, has
ta podría resultar bello si 
encontraras el lugar apro
piado, pero así resulta 
insultante y vomitivo. Te 
estás meando, majo, impu
nemente , gozosa y rutilante
mente , te estás m eando en 
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Lavadero público 
las tertulias durante un lar
go tiempo. Y propiciado, 
sobre todo, por los periodis
tas de la llamada prensa del 
corazón. Habrán observado 
que he dicho los y no las, 
por la sencilla razón de que 
aparentemente ellos son los 
más. Aunque de verdad de 
la buena habría que referir
se a ellas. Porque me da 
que más bien son todos las. 
¿Han visto el pelaje de los 
que aparecen en la pequeña 
pantalla, hablando de los 
asuntillos íntimos de los 
demás, tal como hacían 
antaño las Marías en los 
lavaderos públicos? Todo 
un rosario de chismes sal
picados de guiños picares
cos, miraditas de soslayo 
decididamente insinuantes, 
gestos faciales expresando 
estupor, sorpresa y toda 
una retahila de aspavientos 
y grititos feminoides , que 
adornado con un graciosillo 
y vivaracho juego de morri
tos hacen vomitar. ¡Qué 
asco! Y digo yo: ¿para ese 
estilo repelente de trabajo 
hay que pasar por una 
facultad y obtener una 
carrera superior? Vamos, ni 
la madre que lo parió cono
ce ya a este país. 

La cuestión es que estos 
galafates se han tirado cai:;i 
un mes hablando de la pre
tendida novia noruega del 
príncipe Felipe. Y que a coro 
con los monárquicos más 
significativos han deshoja
do la margarita del sí y del 

no hasta la extenuación. 
"Que una mujer así no le 
conviene al príncipe" "Que 
qué más da" "Que esta 
modelo es un desprestigio 
para España", etc., etc. 
Como si a la mayoría de los 
ciudadanos de este país les 
importara un carajo lo que 
haga ese personal. Vamos a 
ver. El Rey nació en Roma y 
la reina en Grecia, ¿Qué 
puede pasar porque la 
futura reina de esta putea
da España fuera noruega? 
A mí como si se quiere 
casar con la Dolores. A ver 
si nos enteramos de que esa 
clase social son rancho 
aparte. Y de que están don
de están y son lo que son 
por la ley de la bragueta, 
simplemente. Y que desde 
tiempos inmemoriales han 
sido un coto cerrado que se 
han pasado la vida cortan
do el bacalao y haciendo lo 
que les ha dado la real 
gana. ¿Qué pasa? ¿Nos 
vamos a ofender porque esa 
chica sea modelo? Pues 
como se cabree y le dé un 
repaso a los líos de cama y 
a los sacos de cuernos que 
han acompañado a las 
coronas reales toda la vida 
de Dios, nos vamos a reír 
unajartá. 

Otro asunto no menos 
estúpido es el de que cada 
vez que nace un vástago 
perteneciente a la casa real 
se originan una serie de 
vahídos, soponcios y sofo
cos en las pandillas de 

La insoportable ascensión 
de los grafiteros 

negro, con regodeo, sobre el 
semblante de instituciones, 
empresas y particulares. 
Como en este país ya no es 
posible para los restos de 
los restos que la autoridad 
asuma eso de "la calle es 
mía", pues la calle es tuya, 
hijito. 

No sé qué es más hiriente, 
Gaspar, si tus insolentes 
atentados perpetrados con 
nocturnidad y alevosía o la 
chicha pasividad de la invi
gilancia nocturna. Porque 
escribir, escribís un rato. 
Por eso creo que eres fácil 
de "cazar". Porque tus aspi
raciones vienen siendo cícli
cas y puntuales. Está visto 
que cuando la empresa de 

limpiezas de una entidad ha 
limpiado pacientemente 
vuestros excrementos, justo 
al fin de semana siguiente 
volvéis con más saña a 
esparcir vuestras heces. 

Me gustaría que fueras 
"cazado", me gustaría ver tu 
cara, Gaspar, la cara de un 
grafitero estrella. Me gusta
ría verte, si la calle no fuera 
tuya, cómo ibas limpiando 
una a una todas las pinta
das de la calle Juan de Aus
tria portando tú mismo una 
pintada por delante y por 
detrás, un enorme escapu
lario pancarta que dijera: 
"Limpio yo que manché". Y 
si la leyenda pecara de 
blanda, esta otra: "Soy un 

lamerones, que para qué 
contar. "¡Qué bien!" "El rey 
tiene otro nieto", gritan sin 
parar. "¡Qué contentos 
están todos los españoles!" 
Pues no, mire usted. Todos 
no. Un servidor, pongo por 
caso, está dispuesto a dar
les la enhorabuena, como se 
la daría a cualquier hijo de 
vecino, porque el niño haya 
nacido sin taras importan
tes. Pero nada más. No per
damos de vista que esos vie
nen al mundo con la nómi
na bajo el brazo, que hemos 
de pagar los contribuyentes. 
Y los que vengan después 
también. Y como viven 
muchos años por lo bien 
cuidados y alimentados que 
están, resulta que se multi
plican como setas y toma 
caldo. Así que ya me gusta
ría saber de qué se alegran 
algunos tanto. Es una 
cosa ... 

No es mi deseo salir de 
este escrito sin exponer dos 
consideraciones que me 
parecen muy importantes. A 
saber: valorar la inteligente 
medida que supuso prescin
dir de corte alguna por par
te de nuestro rey, ya que 
este pueblo no creo que 
soportara a una corte de 
zánganos como antaño. Y 
reconocer el valor de los 
periodistas con mayúsculas 
que dignifican la profesión, 
jugándose la vida a cara y 
cruz -de hecho la pierden 
muchos- y de los que no se 
doblegan ante el poder. Que 
son pocos. Pero los hay. 

Jaime TUR JEREMÍAS 

terrorista urbano". 
Tus garabatos carecen de 

mensaje, no comunican 
nada, son crípticos, cerra
dos en sí mismos, donde os 
proyectáis vosotros los pin
tarras, donde os miráis 
como narcisos, necesitados 
de ser reafirmados en el pai
saje urbano. Busca tu valla 
indolora, Gaspar, o métete 
en una verduleria y pon el 
precio a las acelgas. Te que
darían unas acelgas muy 
chulas, divinas, tío. 

Pero aquí se protege antes 
a las avutardas que a la pro
piedad privada, extensión 
de la persona. Y mientras se 
preparan halcones especia
les que ahuyenten a las 
palomas de la colonia de 
Santa Mónica, no hay sin 
embargo halcones que ahu
yenten a estas aves noctur
nas que depredan la ciudad. 

José César ÁLVAREZ 
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El mes de mayo del año 1968 
pasará a la Historia porque 
estuvo lleno de predicciones 
esperanzadas de las cuales no 
se ha cumplido prácticamente 
ninguna. Mejor dicho, alguna 
sí. Me refiero a la que estaba 
implícita en aquella estupenda 
película de acción que el espa
ñol Antonio Isasi Isasmendi 
dirigió ese año, con buen pulso 
y mejor presupuesto, y que se 
llamó "Las Vegas, 500 millo
nes". En aquella película, 
rodada al "estilo americano" 
-es decir, sin el aire casposo y 
pobretón de las policiacas 
españolas de entonces-, una 
banda de delincuentes asaltaba 
un furgón blindado, lleno hasta 
la bandera con la recaudación 
de desplumar viciosos en la 
mítica ciudad de los casinos. Y 
luego se enterraban -con el 
camión y el dinero, incluidos
en la arena del desierto de Cali
fornia hasta que pasase la tor
menta investigadora, que es la 
mejor manera de que los perse
guidores se vuelvan locos 
intentando encontrar una expli
cación a lo inexplicable. 

Bueno, pues al cabo de trein
ta y tres años, en el mes de 
mayo del año 2001, un español 
ha salido de Las Vegas cargado 
con trescientos millones que no 
tenía cuando llegó a la ciudad 
de las luces de neón. No los ha 
robado, por supuesto, pero es 
que no le ha hecho falta porque 
los ha ganado jugando al póker 
ante los descendientes de aque
llos tahúres del siglo pasado 
que consumían la vida vacian
do bolsillos a los incautos, 
mientras bajaban por el río 
Misisipi en unos barcos de 
vapor que siempre hacían 
sonar su sirena ronca al poner
se en marcha la rueda gigante 
de dar paletadas al agua entre 
Nueva Orleáns y Batton Rou
ge. 

Carlos Mortensen, que tiene 
veintinueve años y una mujer 
rubia por toda compañía 
-como está mandado en ese 
mundo fascinante y nada com-

Flamenco v Blues 

Las Vegas, 300 millones 
placiente de los garitos de 
azar-, ganó la final del Cam
peonato Mundial de Póker que 
se jugaba este año en Las 
Vegas. Seguro que lo hizo des
pués de echarse algunos faro
les -los justos, ni uno más-, de 
pasar en todas las partidas con 
malas cartas y de arriesgar en 
ese momento exacto en el que 
sabes que los dioses han de 
elegir entre tú y el otro pero tú 
estás convencido de que ellos 
han apostado por ti. 

Digo que la profecía se ha 
cumplido porque aquellos qui
nientos millones de entonces 
que unos "profesionales" capa
ces de hacer lo mismo que 
hacen los bancos pero más 
deprisa pensaban repartirse 
-en el caso de que la película 
hubiera acabado bien- tocarí
an por cabeza a una cantidad 
equivalente a estos trescientos 
que la semana pasada han caí
do en el hueco de la palma de 
la mano de un españolito des
conocido y de a pie que se pre
sentó al concurso sin que lo 
conociera nadie y por el que 
nadie daría un duro. 

El póker es un juego distinto 
a todos los demás juegos de 
cartas. Al tute, por ejemplo, se 
juegan los ancianos de mi pue
blo el cafelito de la hora de la 
siesta mientras se pasan toda la 
tarde en el bar arreglando el 
mundo "de boquilla" y ponien
do verde al compañero que 
siempre es el que tiene la culpa 
de que acaben perdiendo. Con 
el bridge se entretienen las 
jubiladas inglesas mientras 
matan el tiempo y ~sí se les va 
poniendo cara de Agata Chris
tie para investigar ese crimen 
que es fruto del aburrimiento. 
Al cinquillo, la escoba 1y la 
brisca juegan aquellos que no 
arriesgarían ni la cabeza de un 
alfiler para divertirse durante 

un rato porque les parecería 
que hasta la nada es un precio 
demasiado alto. Y el "mus", 
ese deporte nacional que prac
tican todos los españoles 
menos yo -que no he sabido ni 
querido aprender- es un juego 
de guiños y compadreo; una 
pirotecnia verbal donde los 
jugadores no juegan con las 
cartas sino con palabras toté
micas y redichas que sirven 
fundamentalmente para zahe
rirse entre ellos, ironizar sobre 
las cosas de la vida y humillar 
cariñosamente al que juega un 
poco peor. En el mus, lo pri
mero que se aprende -lo tengo 
comprobado- es a lanzar ame
nazas diminutas e inofensivas 
sobre el revolcón que le espera 
a tu contrario y, sin embargo, 
amigo. 

En cambio, el póker es un 
juego mágico; un juego valien
te hasta la temeridad y el único 
en el que adquiere todo su sen
tido jugarse la paga extraordi
naria de diciembre, el caballo, 
la novia, el rancho, las fincas 
que uno piensa heredar pero 
que todavía no ha heredado y 
hasta la mano de barajar los 
naipes y firmar los pagarés. 
Por eso el póker también es 
más peligroso que ningún otro 
juego: si uno se lo toma total
mente en serio acaba entrando 
con seguridad en el corredor 
sin retomo de la magia negra. 

Nunca he sido jugador de 
póker propiamente dicho, ni 
mucho menos. No hubiera 
podido aunque quisiera, - por
que me faltan las cualidades 
básicas para ello. Pero sí 
recuerdo como parte de las 
emociones más grandes de mi 
vida aquellas partidas de estu
diantes que jugábamos en el 
tren que nos llevaba desde 
Ciudad Real hasta Córdoba y 
eso que sobre la maleta de 

alguno de nosotros -que hacía 
de improvisada mesa sin tape
te- apenas había poco más que 
calderilla. Cuando aquel tren 
entraba en los primeros túneles 
de Sierra Morena se encendían 
unas luces interiores que ape
nas iluminaban los diamantes, 
las picas, los tréboles y los 
corazones pero lograban que 
nos sintiéramos como los reyes 
de un garito. 

Ya digo, soy un vulgar apren
diz de Maverick y Doc Holli
day, así que no sabría qué hacer 
ni con un póker de damas de 
entrada frente a un jugador 
mediano. Pero conozco unos 
cuantos periodistas que escri
ben igual de bien que jugarían 
al póker si se pusieran 
-Manuel Vicent, Raúl del Pozo 
o Sandalio San Román, por 
ejemplo- porque el póker y la 
literatura son hijos de la misma 
madre. Sin embargo, sé de 
algún pentacampeón de mus 
que es incapaz de terminar una 
redacción de dos folios sobre la 
primavera aunque no se le exi
ja el más mínimo aliento poéti
co en el relato. 

Elvis Presley, disfrazado de 
hortera, fue capaz de cantar 
aquello de ¡Viva las Vegas! 
vestido de blanco chillón con 
charreteras plateadas; así que 
Carlos Mortensen ha hecho 
muy bien en gritar ¡Viva Espa
ña! mientras lanzaba "diez de 
los grandes" al aire en presen
cia de su mujer y del finalista, 
un norteamericano de Florida 
que, como todos, supongo 
carecería seguramente de la 
costumbre de perder. Estoy 
convencido de que algún espa
ñolito de los que estaban por 
allí disfrutando de su luna de 
miel sacaría a relucir, en ese 
momento, la manía obsesiva 
contra los yankees que tanto 
nos distingue por el mundo y 
pediría a la orquesta -la misma 
que acompañó en sus buenos 
tiempos a Frank Sinatra- que 
tocara el pasodoble de Manolo 
Escobar. 

Sergio COELLO 
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De las i11ac11n111s ama1101as lllancas se extraen varias drogas 

la 11an1a del aaia cubre 
suelo municipal en los Cerros 
Las inocentes y bellas amapolas blancas que pueden verse en el parque de los Cerros son 
una especie. la adormidera. de la cual se pueden extraer diversas drogas. desde el opio has
ta la heroína. La planta del opio cubre suelo municipal en la también conocida como reser
va ecológica educativa. donde ha crecido de forma totalmente natural. Se descarta comple
tamente una plantación realizada por el ser humano. y menos con vistas a producir droga. 
Y es que la planta es autóctona. es propia de la cuenca mediterránea y es relativamente fre
cuente verla crecer en los suelos de la península. De hecho. dicen los expertos que fueron 
los romanos quienes aprendieron a extraer de sus cápsulas el opio y que en Hispania en
contraron grandes cantidades de la planta. Una selección natural de las mejores plantas fue 
llevada a otras latitudes. hacia el continente asiático. donde se encuentra la mayor pro
ducción mundial de heroína debido sus condiciones climáticas y económicas. La heroína es 
un alcaloide de laboratorio que se produce por un proceso de síntesis a partir del opio. es 
decir. la pasta que sale después de cocer la sustancia liquida que hay en el interior de las 
cápsulas de las adormideras. sustancia que se conoce con el nombre de látex. 

De todos modos conviene 
dar un aviso en cuanto a la 
cantidad de adormideras que 
están creciendo esi ... año en 
Alcalá de Henares. Para con
seguir opio en cantidades 
importantes son necesarias 
miles y miles de plantas y re
alizar un proceso laborioso 
para extraer de cada una de 
ellas el látex. 

Pero en el caso de que al
guien se encargara de hacer-

lo habría de saber que el opio 
apenas se utiliza como sus
tancia estupefaciente. El 
opio prácticamente sólo sirve 
para extraer en laboratorios 
morfina y heroína pero no 
para consumirlo directamen
te. Los ingleses lo utilizaron 
hace mucho tiempo mezclán
dolo con tabaco y fumándolo, 
de todos modos no es reco
mendable hacerlo. Lo exper
tos consideran a la adormi-

<lera como una planta vene
nosa, que en determinadas 
cantidades puede ser letal. 

Es por ello por lo que los 
especialistas en la materia 
advierten del peligro que tie
ne el recoger plantas de este 
tipo a fin de conseguir droga 
barata. El consumo de opio 
en determinadas cantidades 
puede producir la muerte. 

Por tanto para evitar cual
quier peligro lo mejor es de-
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jar las plantas que crezcan. 
Su apariencia en el campo 
como amapolas blancas ofre
ce esta primavera estampas 
muy bellas en el parque de 
los cerros. Otra posibilidad 
es recoger las plantas dejar
las secar. Los tallos con las 
cápsulas son un bonito ador
no en un jarrón. 

¿Por qué han aparecido en 
los cerros tantas adormide
ras? La explicación es muy 
sencilla. La planta del opio es 
autóctona. Es relativamente 
habitual verla en los cerros. 
Con la venenosa cicuta es 
una de las plantas más cu
riosas de cuantas hay en la 
parcela municipal y que sur
gen de forma completamente 
natural. La novedad es que 
hayan aparecido tantisimas 
como hay este año. La expli
cación es sencilla: las condi
ciones climáticas de este año 
han sido muy propicias. Las 
intentas lluvias han permiti
do que crezcan muchas par
celas de adormideras. 

.. Alcalá 
~ de Henares 
u ~~~~~~~~ 
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La cultura europea occiden
tal nace con las invasiones 
germánicas y la cultura medi
terránea queda reducida a un 
mayor o menor germanismo 
en íntima simbiosis con la 
griega, comprobándose la 
poca vinculación que tuvo 
ésta con el mundo oriental y 
la profunda influencia que 
ejercieron las invasiones nór
dicas en la península balcáni
ca. Siendo la conversión al 
cristianismo de los pueblos 
nórdicos la que dio toda pleni
tud a la cultura occidental 
europea. 

Al estar lo griego tan dentro 
de nosotros engendra un ideal 
entusiasta a la cultura heléni
ca que llega a un sesgo casi 
mítico. 

Y es curioso que donde se 
presenta mayor nuestro entu
siasmo es con Platón, que 
ante su presencia nos parece 
hallarnos ante algo enorme, 
ante algo que es espiritual
mente lo que topográficamen
te es el Himalaya: Un enigma 
inmenso, una "cordillera" de 
problemas, apenas sí hay cosa 
en él que no sea equívoca. 

Para entender a Grecia lo 
mejor es alejarla de nosotros 
para verla más serenamente y 
lo más alucinante en este 
escorzo sugestivo es la ética 
de los griegos. 

Qué duda cabe que hay una 
ética social y otra ética ínti
ma. La primera son las nor
mas del hombre para con la 
sociedad y la otra las recetas 
para los problemas del hom
bre. 

La ética griega comienza, 
como todo ciclo histórico, por 
ser exclusivamente social. El 
impulso individual sólo es 
juzgado inmoral cuando pro
duce efectos antisociales. 

Y es la ética social unas nor-
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GRECIA 
mas dadas de una vez y para 
siempre fuera de la persona 
en forma de leyes y costum
bres sociales y su misión es 
pilotear al hombre dentro de 
la sociedad. 

La individualidad surge en 
Grecia en la aventura colonial 
que es cuando el griego se 
siente libre de la metrópoli 
sin el yugo social. Tal es el 
caso de Mileto, enfrentándose 
por sí mismo al Universo, es 
decir, para "explicárselo" por 
su propia . cuenta, tiene que 
razonar independientemente, 
sin dogIJla alguno, solo ante 
laRAZON. 

Es pues una nueva ética que 
mira hacia lo íntimo y es Del
fos el centro de la nueva ins
piración y en tomo a él cir
cundan en gracioso coro los 
siete sabios. Allí sale por vez 
primera la aguda norma filo
sófica "conócete a ti mismo" 
y también el principio mate
mático griego "De nada es 
demasiado". 

Y de estos postulados nace 
nuestra atracción mítica a 
Grecia siguiendo apasionada
mente sus consejos como los 
de un buen amigo que ha 
actuado constantemente 
como consejero íntimo de 
Europa. 

Hay que tener en cuenta 
que de Jonia surge un pensa
miento distinto al de Egipto, 
India, China, Creta, los etrus
cos... en que pensar era 
reproducir tradiciones inme
moriales; responder a la reali
dad con el mito. Pero ahora 
responde Grecia con la racio
nalidad; con la ciencia. 

Si pensamos un poco se 
advierte que racionalidad 

implica demostración; la 
prueba, y la prueba gana a la 
mente por su evidencia. Has
ta el punto de que una mente 
indócil a la prueba es llamada 
demente. 

El resultado que pretende 
un físico moderno es descu
brir una ley científica; pero si 
pusiésemos a Platón delante 
de ella nos diría que "eso" no 
es más que una idea de Dios. 

Hay que advertir que sola
mente una parte del pensa
miento griego como Arquí
medes y los puros matemáti
cos son los que están con "de 
nada es demasiado", el resto, 
la gran vena intelectual de 
Hélade tienen un carácter 
paradójico. 

Para nosotros la ciencia es 
buscar axiomas y fórmulas 
que respondan a la realidad. 
Sin embargo, Parménides 
dice que la realidad es una 
idea, es decir, lo que se ha 
pensado y las cosas son sim
plemente ideas. 

Y es que los filósofos grie
gos tienen una interpretación 
mágica de la idea, del 
LOGOS, según la cual basta 
que exista para que sea real. 

En verdad, Platón no hace 
más que heredar a Parméni
des y éste preceder a Aristóte
les, el cual dice que la reali
dad máxima es la sustancia; 
pero la sustancia no es sino 
una idea y como tal tiene el 
poder mágico de plasmar la 
materia y de encamarse. 

El esfuerzo científico se 
nutre de dos impulsos_ que 
han de complementarse; uno 
es la curiosidad y otro el afán 
de salvación. La curiosidad es 
lo que incita al investigador; 

pero la curiosidad no es todo 
si no lleva parejo el afán por 
salvarse, por resolver el pro
blema de la vida, pues cree 
que mientras no se sepa lo que 
es el Universo no saben quién 
es él. Y claro está, como el 
Universo no es,Dios sino que 
es creado por El, no adelanta 
nada con conocerlo. 

Y este afán de salvación lo 
hereda de la religión. Y el 
razonamiento de la ciencia 
hemos visto que no le resuel
ve el problema. 

Esa ecuación de curiosidad 
y salvación que inspira la 
mente griega de los matemáti
cos puros se descompone con 
el tremendo escollo de Sócra
tes para el que no hay más que 
salvación. Todo otro saber es 
vanidad, petulancia cobarde 
de lo esencial, porque el 
Hombre no es el soldado, ni el 
médico, ni el escultor, ni el 
carpintero y hay que reducir 
toda la ciencia en saber cómo 
somos. 

Sócrates atraía a los jóvenes 
de Atenas alargando sus cue
llos de discóbolos, recibiendo 
una savia nueva la muchacha
da. ¿Quién iba a intentar aho
ra la audacia para descubrir 
las verdades cósmicas? 

Sócrates pone al hombre 
griego de espaldas al Univer
so y frente a sí mismo, no se 
conoce otro caso igual en la 
Historia. El afán de salvación 
va a paralizar la "curiosidad" 
de los griegos. 

Sería interesante carear esta 
ética socrática con otras 
morales vitales; por ejemplo 
con el feudal europeo. 

Pero el que lea estas líneas 
puede iluminarse pensando 
que Dios sabe de todo esto 
mucho más. 

LuisAYORA 
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cartas 
Aparcamientos: Recuncar es de sabios Solidañdad con el pueblo Palesdno 

El Ayuntamiento se ha pro
puesto paliar el grave proble
ma de aparcamiento que exis
te en la ciudad con la cons
trucción de 4 7 aparcamientos 
subterráneos en diferentes 
sitios de la ciudad, cuya finan
ciación correría a cargo de 
cada uno de los 13.164 veci
nos que adquiriesen una plaza 
en alquiler por 50 años, a 
razón de entre 1.650.000 y 
1.750.000 pesetas de 2001 
por barba. 

Hay que reconocer que 
voluntad de resolver el proble
ma no le falta. Para eso está. 
Pero, todos sabemos que esta 
cuestión no tiene solución en 
nuestro primer mundo "civili
zado y globalizado", mientras 
persista el actual modelo de 
consumo, la insaciable avari
cia de un modelo industrial 
insostenible y el sometimiento 
de gobiernos y políticos a las 
directrices económicas de las 
multinacionales, que están 
produciendo enormes injusti
cias en el orden social y 
esquilmando la naturaleza sin 
limites. 

A pesar de todo, estamos en 
el engranaje y aunque sólo nos 
tengan en cuenta para 
¿votar?, ¿participar?, sugerir, 
criticar, disentir o recordar 
anteriores actuaciones, debe
mos hacer esfuerzos para no 
caer en la molicie, aunque sólo 
sea para no tropezar en la 
misma piedra. 

Y digo esto porque la actual 
corporación parece que ha 
vuelto a retomar el polémico 
plan de aparcamientos que se 
quedó sin hacer en la época de 
Florencio Campos, pero multi
plicado por tres y lo ha lanza
do como globo sonda para ver 
cómo respiramos, después de 
los tristes episodios que se 
dieron en los intentos de cons
trucción de algunos, como el 
de Villa de Talence, San Vidal 
y sobre todo el de calle Corin
to. 

Este último, del que el señor 
alcalde sabe mucho, entonces 
vivía en esta zona, dio algo 
más que hablar a vecinos, 
concejales "responsables" y 
otros menos, e incluso el Tri
bunal Supremo tuvo que 
intervenir para sancionar al 
pueblo de Alcalá con 58 millo
nes, sin contar costas ni otros 
gastos. (Aconsejo a los intere
sados que se remitan a los 
PUERTA de 24 y 31 de julio, y 
2, 9 y 23 de octubre de 1999 y 
no se asombren por lo que alli 
lean). 

Por eso, no estaría de más 
que antes de empezar a hacer 
agujeros se pensara en 
enmendar la plana, hacerse 
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algunas preguntas y adoptar 
decisiones con el consenti
miento de los vecinos. ¿Están 
cubiertas las plazas de los 
aparcamientos existentes? 
¿Por qué, si se venden más 
baratas que las que se proyec
tan? ¿Se mantendrán los pre
cios que dicen? ¿Habrá tantos 
vecinos dispuestos a pagar 
esas cantidades? Y, en todo 
caso, podrá el vecino decidir 
en un referendum. y no en 
una simple encuesta. sobre 
la construcción o no de un 
aparcamiento en su zona. La 
pelota la tenemos todos en el 
tejado, esperemos acertar. 

Atentamente, 

F. GOMECELLO 

En estos momentos espe
cialmente dolorosos para el 
pueblo palestino en que se 
cumple el 53º aniversario de la 
proclamación del estado de 
Israel, y el comienzo del a 
represión y el éxodo de millo
nes de palestinos fuera de su 
tierra, represión que se ha 
agravado ferozmente en los 
últimos meses, Izquierda Uni
da de Villalbilla quiere hacer 
pública su solidaridad firme 
con el pueblo hermano y la 
esperanza de que actos simila
res contribuyan a que éste se 
sienta menos solo en estas 
fechas. 

En estos 53 años más de 
700 pueblos y localidades 
palestinas han desaparecido 

Algo huele en Valverde de Alcalá 
Algo huele en Valverde de 

Alcalá, y no son precisamente 
sus campos mojados debido a 
las últimas lluvias. El tremen
do hedor que sufren los veci
nos de Valverde no proviene 
del romero que existe en sus 
laderas, sino de la fábrica de 
tratamiento de M.E.R. que 
está situada en las afueras del 
pueblo. Una nave industrial, 
que antes era un matadero 
porcino y una fábrica de 
embutidos, ha ampliado su 
"negocio" y el de la Comunidad 
de Madrid, convirtiéndose en 
la incineradora de reses de 
toda Madrid y de otras provin
cias como Valencia o Murcia. 

Lo grave de esta situación es 
que esta implantación se ha 
producido a espaldas de los 
vecinos, sin contar con autori
zación del Ayuntamiento, que 
ha intentado paralizar las 
obras de ampliación ya tres 
veces, pero se ha encontrado 
con el beneplácito del gobierno 
regional presidido por Ruiz 
Gallardón, que permite, que 
por el mismo camino pasen 
animales destinados a entrar 
en la cadena alimenticia, y 
otros que sólo Dios sabe por 
qué razones, se llevan a inci
nerar a dicha planta. 

Pero la cosa no acaba aqui, 
se ha comprobado cómo los 
camiones, además de tener la 
misma entrada que los que lle
van los futuros embutidos, lle
gan sin lonas y totalmente 
descubiertos, pudiendo ver a 
los animales muertos y algu
nos ya despiezados. Al llegar a 
la fábrica se descargan, cual 
camión de tierra que llega a 
una obra, y alli en el suelo y 
siempre al descubierto, son 
cargados por una especie de 
pala que los introduce en una 
tolva donde serán posterior-

mente incinerados, mientras 
que por el camino a la tolva, el 
animal puede haberse rajado 
totalmente, dejando al descu
bierto todo su interior de tri
pas y órganos, siendo esto un 
espectáculo lamentable. 

Como se puede comprobar si 
se va de camino a Valverde, el 
olor empieza mucho antes de 
llegar a la fábrica, pues los 
vientos predominantes de la 
zona, provocan que el olor no 
sólo afecte a Valverde, sino 
que llega a los vecinos de 
Torres de la Alameda, situa
ción que en el verano será 
insoportable y que provocará 
que para poder "vivir" se ten
gan que cerrar todas las ven
tanas si no se quiere morir, 
debido a un olor, que yo que lo 
he sufrido en mis propias 
narices, es fracamente desa
gradable. 

Por eso, todos los vecinos de 
Valverde y Torres se manifies
tan desde hace varias sema
nas todos los sábados por la 
tarde con el fin de que este 
suplicio que para ellos supone 
esta planta de M.E.R. deje de 
producir ese terrible olor. 

Desde la agrupación socia
lista de Alcalá mostramos todo 
nuestro apoyo y colaboración 
en todo lo que sea posible y 
pedir a todos los vecinos que 
no se rindan en sus muestras 
de repulsa, porque con ayuda 
de todos, seguro que logramos 
que la Comunidad de Madrid 
entre en razones y no permita 
finalmente la completa insta
lación de esta planta. 

David FERNÁNDEZ 
GARCÍA 

Secretarlo de Medio 
.Ambiente 

Agrupación Socialista 
de Alcalá de Henares 

del mapa y más de cuatro 
millones de expulsados no 
saben si podrán algún dia vol
ver a la tierra de sus padres ... 
y sin embargo solos, completa
mente solos, frente a un ejér
cito poderoso como el israelí, 
frente a la complicidad activa 
de Estados Unidos con sus 
represores, frente al mirar 
para otro lado de la Comuni
dad Europea o de los países 
árabes, y frente a la visión 
tantas veces deformada de su 
lucha que nos ofrecen algunos 
medios de comunicación, los 
palestinos siguen luchando 
por su libertad y por su dere
cho a ser reconocidos y respe
tados como pueblo. 

Compañeros palestinos, da 
igual que esos medios de 
comunicación olviden reitera
damente las pasadas resolu
ciones de la ONU, instando a 
Israel a abandonar los territo
rios ocupados, da igual que 
nos muestren al pueblo pales
tino como un pueblo de islá
micos fanáticos siempre dis
puestos a sacrificar a sus 
niños en atentados suicidas a 
la mayor gloria de Alá, da igual 
que olviden que muchos resis
tentes palestinos son cristia
nos, y que el mismo vicario 
patriarcal de Jerusalén, Mon
señor Capucci, fue detenido 
en los años setenta y poste
riormente desterrado por las 
autoridades israelitas, a causa 
de su adhesión a la causa de 
su pueblo, y da igual que no 
quieran entender que frente al 
ataque de aviones, tanques, 
helicópteros, paramilitares 
civiles, o sofisticados ingenios 
de los Servicios Secretos Isra
elitas los palestinos que no tie
nen esos medios caros y pode
rosos, utilicen todos aquellos 
modos de lucha que la rabia, 
el deseo de venganza o la 
desesperación les proporcione, 
triunfaréis. 

Tendréis que esperar 
muchos años quizás y tal vez, 
lamentar miles de muertos y 
de familias rotas todavía, pero 
la Historia enseña que un pue
blo que lucha por una existen
cia justa y digna termina 
triunfando, y, así, un dia, tal 
vez antes de lo que pensamos, 
el pueblo israelita entendrá 
que es más digno, más justo y 
más seguro vivir en paz con 
sus vecinos tratándolos con 
equidad y respeto, que en base 
a excusas religiosas, raciales o 
culturales intentar marginar
los, expulsarlos, colonizarlos o 
explotarlos. 

Izquierda Unida 
VILLALBILLA 

PUERTA de Madrid 



El Alcalá a Segunda B 
El próximo 24 de junio podre

mos saber si nuestra R.S.D. 
Alcalá es equipo de segunda B o 
nos quedamos en tercera divi
sión. 

El 24 de junio, pero de 2000 
nos quedamos con la miel en los 
labios ante el Siero. 

Tras dicho partido, tanto el 
alcalde de Alcalá como el conce
jal de Deportes hablaron de que 
un equipo capaz de arrastrar a 
6.000 espectadores a un partido, 
merecía algo más de ayuda. 

Estamos inmersos en otra 
liguilla de ascenso y en el primer 
partido ganó nuestra R.S.D.A. 
tres a cero al Langreo, con 3.000 
espectadores, que acudieron al 
estadio con bufandas, camisetas, 
banderas, confettis e incluso 
mosaico de cartulinas rojas y 
blancas. La afición está con el 
equipo. 

¿Lo está la ciudad, encabezada 
por el alcalde y el concejal de 
Deportes? ¿Están esperando a 
que haya otros 6.000 espectado
res el 24 de junio contra el 
Palencia o a que venga otra vez 
Ivonne Reyes para salir en la 
foto? 

La R.S.D.A. está prácticamen
te olvidada en el ayuntamiento. 
Si el Alcalá asciende será gracias 
a la labor de la directiva, espe
cialmente de su presidente, 
Rodolfo Gómez de Vargas. Tam
bién de los socios y aficionados 
que con nuestras cuotas y entra
das colaboramos al sustento del 
club deportivo más antiguo de 
Alcalá y que por toda España ha 
llevado el nombre de la ciudad, 
Alcalá. 

Si ascendiese llevaría el nom
bre de "Alcalá, Patrimonio de la 
Humanidad" por Galicia, Astu
rias, Castilla-La Mancha, Cana
rias y Comunidad de Madrid y 
Castilla-León. 

Nos "hermanamos" con medio 
mundo y lo nuestro lo tenemos 
olvidado, salvo para tirar dinero 
con islas (con publicidad inclui
da), Atilano Casado, etc. 

Ayuden al Alcalá (subvención 
de entradas para jubilados, para
dos, etc) y creen labor social (la 
escuela del Alcalá abarca cientos 
de niños). 

No esperen al día 24 de junio 
para ponerse en la foto si ascen
demos y hacer falsas promesas si 
no ascendemos. 

Aficionados, acudid al Val y 
animar al Alcalá, el equipo de 
vuestra ciudad. 

Javier DE DIEGO 
PAREJA 

Socio 1.437 
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Sr. Director,, el pasado l 6 lOS CU'50S de Ver&nO de nlblCiÓn 
de mayo acud1 como duran-

No podemos llevar a 
niños con edades desde los 

cinco años a "nadar" o a "apren
der a nadar" a aguas heladas por 
el fresco de las noches de agosto 
y a esas horas en que el sol no 
calienta aún. 

te los ~~os seis años a recoger de tarde, de las piscinas del Val y 
la so~c1tud para los cursos de la cubierta del Juncal. ¿Acaso se 
natac1on del verano. cree el gerente dela Ciudad 

Cuál fue mi sorpresa al com- Deportiva que todo el mundo se 
probar que cada año hay menos va d~ Alcala en Agosto? 
facilidades para que nuestros Senor Barrera, háganlo bien, 
hijos practiquen la natación. No como el año pasado, que cuesta 
es comprensible que durante el poco trabajo organizar y hacer 
mes de julio haya varios lugares y bien las cosas. 
horarios para dar los cursillos y Tenemos en agosto cursillos a 
que _durante el mes de agosto se las 10' 15 de la mañana y en la 
supnman los cursos del horario piscina descubierta del Juncal. 

--~-:-_;: ~ -
/ : 

I 

I 
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Aún más, las pocas instalacio
nes municipales están infrautili
zadas. Usémoslas por y para 
todos, no sólo por y para unos 
pocos. 

Están a tiempo de rectificar. 

Blanca GÓMEZ LÓPEZ 

Compromiso- Rover: 
,-¡ ---------~· ---4-'--u si a los 30 días de la compra de su Rover 75 ó 

3 años de Garantía y Asistencia éñ Cártetera* - - - - · 1 
a los 1.000,Km. no está satisfecho, 

1 3 años de Mantenimient'o_,* se lo camb1amos por otro. 

Motores gasolina 1.8de120 CV/2.0 V6de150 CV/2.5 V6de177 CV y turbodiesel con sistema 
de alimentación "common raíl" de 116 CV. Con et equipamiento más completo en tres versiones: 

Comfort, Classic y Club. 

1 Rover75 1.8 ComfortGasolina 3.790.000 ptas.-

1 Rover 75 2.0 Classic Gasolina 4.340.000 ptas." 

! Rover 75 2.0 Comfort Die~el 3.990.000 ptas.-

1 
Rover 75 2.0 Classic Dt"esel 4190 000 t s .. . . p a . 

...: Condiciones de Ga~n~ según ?ocumento del fa~an!e . Mantenimiento ~egún contrato. Infórmese en su Conceslonario. 
PVP n!Comendado mcluido WA.1mpuesto de malriculaciónyolerta promoctonal para""hicuio> en listado de stock. 

Concesionario Ofic ial : QUIAUTO. 
Vía Complutense, 97 - Telf.: 91 888 43 15 -ALCALÁ DE HENARES 

Avda. Constitución, 200 - Telf.: 91 656 34 02 - TORREJÓN DE ARDOZ 

2& de maro de 2001 
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Con permiso 

Elecciones vascas: 
una lección de convivencia 

Ni nacionalismo españo
lista ni nacionalismo vas
co, ninguno de los dos han 
ganado. Los votantes de 
las vascongadas han vota
do convivencia, y como 
consecuencia, pluralidad. 
Saben que conviven, desde 
hace tiempo, castellanos, 
aragoneses, andaluces, 
extremeños, asturianos, 
gallegos y muchos otros de 
la zona costera mediterrá
nea y quieren seguir 
haciéndolo. Han salido 
derrotados aquellos que 
hacen de la diferencia una 
seña de identidad asesina 
y quienes satanizan al con
trario cuando ya no le es 
necesario. Los vascos han 
dicho no a los métodos del 
PP y de Mayor Oreja y a los 
que defienden su falta de 
ideas a tiros. El frentismo 
vasquismo-españolismo 
que se ha potenciado 
durante las elecciones, con 
la única excepción de IU, 
debe dar paso al trabajo 
político y social de la convi
vencia. 

Todos somos hijos e hijas 
de una tierra madre que 
nos acoge en su seno des
de el momento de nacer, 
lanzamos el primer grito de 
vida y comenzamos a llorar 
al desprendernos del seno 
maternos. La tierra nos 
acoge cuando todavía no se 
han aprendido las prime
ras letras, aunque se 
comiencen a balbucear en 
cualquiera de los idiomas 
que conocemos, nos da 
cobijo sin preguntarnos 
qué lengua hablamos o qué 
pensamiento tenemos. Es 
una madre generosa que 
no sabe de nacionalidades, 
sino de ofrendas, porque la 
principal nacionalidad que 
debemos entender es la de 
la humanidad. Ella está 
lejos de la ambición des
mesurada que hace del 
hombre el más monstruoso 
de los animales. 

Porque en esta piel de 
toro, llamada España, des
de tiempo inmemorial, 
cabemos todos y todas. 
Porque no se pueden impo
ner las convicciones, ni la 
lengua, ni la religión a la 
fuerza. Porque aquellos 
que matan y amedrentan 
para defender cualquier 
dogma no lo hacen por nin
guna idea, sino porque les 

21 de mayo de 2001 

invade el odio y el rencor. 
Las identidades no pueden 
ser asesinas, sino portado
ras de concordia y respeto 
hacia las otras. Las identi
dades sólo merecen pervi
vir cuando son portadoras 
de un acervo cultural enri
quecedor, cuando se suma 
a otras culturas para 
hacer, entre todos, un 
mundo más justo donde 
los conocimientos nos lle
van a estadios más eleva
dos para entender mejor la 
vida y la convivencia con el 
otro. 

Ahora sólo falta que los 
políticos den la talla que 
necesita esa bella región 
norteña; que recuperen el 
espacio político que es tan 
necesario, en definitiva, 
que sepan interpretar el 
papel que las urnas les 
han otorgado democrática
mente. Esperemos que el 
ejercicio democrático del 
voto de paso al de la convi
vencia pacífica, que sepan 
confrontar sus ideas desde 
la pluralidad y con la única 
arma posible y legitima: la 
palabra. Que no les calle el 
miedo ni se dejen intimidar 
por los compradores y 
especuladores de sueños. 
Que sepan cumplir con la 
misión que todos los vas
cos les han encomendado. 
Que los que sólo saben 
defender sus tesis por la 
fuerza de las armas se 
vean cada vez más arrinco
nados. 

Sabemos que corren 
malos tiempos para la líri
ca y para la política. Que 
esta última, cada vez más, 
se diluye entre las bamba
linas del poder económico 
convirtiendo a los repre
sentantes del pueblo en 
meras marionetas de sus 
intereses. Tanto es así, que 
cada vez resulta más dificil 
cumplir dignamente el 
compromiso que adquieren 
con sus votantes. Unos 
conscientes y otros incons
cientes van pasando por el 
aro y dejan de lado las ide
as que les llevaron al poder 
para hacer de éste un ser
vicio público. Es hora, por 
necesario, de recuperar el 
tiempo perdido y ejercitar 
la política con la nobleza 
para la que fue creada. 

Teresa GALEOTE 

"Los vascos y las vascas" 
Durante el larguísimo 

periodo previo a las eleccio
nes en el País Vasco, precam
paña y campaña, acabé harto 
de oír al candidato del PNV 
esa muletilla supuestamente 
antisexista de "los vascos y 
las vascas". Me hastía sobre
manera esta manera de 
hablar que han acuñado y 
utilizan muchos de nuestros 
políticos, sin duda con la pre
tensión de atraerse el voto de 
las féminas, torpe maniobra 
que se fundamenta en la cre
encia de que nuestras ciu
dadanas son bobitas, que 
siguen todavia en ese periodo 
histórico que llamamos época 
victoriana y que se van a tra
gar la patraña. ¿No tienen 
mujeres en sus casas para 
darse cuenta que de tontas 
no tienen ni un pelo? Yo creo 
que nuestros hombres públi
cos están llamados a otras 
misiones, ciertamente impor
tantes, y no deberian malgas
tar su precioso tiempo en 
internarse por los intrincados 
vericuetos de la gramática, 
donde es muy fácil que todos 
resbalemos. 

A mí me enseñaron, creo 
que en esas viejas enciclope
dias hoy reeditadas para nos
tálgicos, que nuestro territo
rio estuvo primitivamente 
habitado por los iberos, quie
nes luego compartieron la 
Peninsula con los celtas. 
Vinieron luego los romanos, 
nos pusieron al día y nos 
legaron lo fundamental de 
nuestra personalidad, a lo 
que vino a añadirse la larga 
presencia de los árabes. 
Como el lector habrá adverti
do, aqui va todo en ese géne
ro gramatical que hemos con
venido en llamar masculino. 
Pero hasta hace poco tiempo, 
a nadie se le ocurria pensar 
que esta manera de hablar y 
de escribir era un reflejo de 
un supuesto machismo que, 
mientras más se analiza más 
se enreda. Nuestra lengua es 
bella, otras lenguas también 
lo son, y lo que menos le con
viene es que vengan intrusos 
a sabotearla, encima de la 
manera más tonta y más cur
si del mundo. En nuestro 
caso, llevamos nueve siglos 
hablando así, evolucionando 
naturalmente con el trans
curso del tiempo, y lo lógico, 
lo estético y lo prudente es 
que sigamos por esa senda, 
que nos ha llevado a codear
nos en el campo de las letras 
con las principales culturas 
del mundo. Me parece que no 
hay razón alguna para que el 
lenguaje tenga que ser la víc-

tima propiciatoria de los cam
bios, para bien o para mal, 
que se producen en el pensa
miento humano. 

No hay que buscarle tres 
pies ni al gato ni a la gata. 
Sigo sin entender la gracia de 
una diputada cuando en un 
mitin electoral se dirigió a los 
asistentes con su famoso 
"Jóvenes y jóvenas". Meter la 
pata tiene poco que ver con la 
pata quebrada o con el pato a 
la naranja. Mis lectores de la 
tercera y cuarta edad se acor
darán de la época en que 
había que buscar el agua en 
las fuentes y manantiales, 
donde iban los aguadores y 
aguadoras en sus burros y 
burras a llenar sus cántaros 
y cántaras. 

No puede ser más torpe 
esta manera de hablar. Cual
quier atisbo poético queda 
ahogado en esta estúpida y 
cargante repetición. "La bolsa 
o la vida" solían gritar los 
cacos y las cacas en el 
momento de ejecutar sus 
fechorías. Hoy dia la técnica 
la han perfeccionado con el 
tirón del bolso o de la bolsa. 
Muchos malos estudiantes 
terminan aprobando el curso 
por los pelos, mientras que 
poderosos equipos de fútbol 
consiguen a final de tempora
da, a trancas y barrancas, 
subir de categoría, gracias a
las pelas. Las cargas de 
butano se han puesto por las 
nubes, pero nuestros cargos 
públicos no cesan de repetir 
que todo va bien. En fin, 
parece ser que el temor a las 
vacas locas ha remitido y ya 
pueden verse en las carnice
rías unos hermosos cortes de 
res, mientras que hace un 
par de meses esas tiendas 
eran una imponente exhibi
ción de pollos y de otras galli
náceas. 

Ojalá nuestros hombres 
públicos y nuestras mujeres 
dedicadas a la política opten 
un día por abandonar esta 
absurda manera de hablar. 
Las muletillas no son más 
que paja para cubrir el hueco 
formado por la carencia de 
ideas. Creo que todos deci
mos tonterías, en mayor o 
menor grado, y eso no es 
malo del todo, al contrario, 
incita al sano diálogo. Si 
nadie dijera tonterías, esto 
seria algo así como Suiza: 
aburridísimo. Pero tonterías 
redundantes y que minan el 
lenguaje, como la que acabo 
de denunciar, deberían estar 
proscritas. 

Fernando 
GARCÍA-PELAYO 

PUERTA de Madrid 



los comnonamientos humanos 

Una menor fue violada 280 veces 
por un hombre de 64 años 
La incongruencia y el desfase de nuestro sistema judicial lleva al siguiente anacronismo: "El 
fiscal de la Audiencia Provincial de Pontevedra solicita una condena de 2.800 años de prisión a 
un hombre que desde hace dos años violaba en Meis (Pontevedra) a una niña de diez años". 

Antes que nada, amigos lecto
res, ¿cómo se pueden pedir 
2.800 años de prisión, si como 
mucho no va a llegar a cumplir 
ni veinte años? ¿Para qué decir 
esa barbaridad de años, si la rea
lidad nunca va a ser ésa? Si en 
España no existe la "cadena 
perpetua", ¿por qué se pide este 
disparate de años? Pero no se 
asombren, así funcionamos y así 
nos va. ¿Cómo se le puede dar 
tantas alas a los agresivos, a los 
intransigentes, a los insocia
bles en España? Da la impre
sión de estar en "el país de las 
maravillas". Aquí todo vale y el 
que peor es, es a quien más se le 
respeta y quien más sube y 
asciende en el escalafón. Creo 
que ya va siendo hora de que en 
la sociedad prevalezca la cordu
ra, la sensatez y el sentido 
común. Los años que no se pue
den cumplir, por qué se piden. 
Sólo faltaría que algún preso 
demandara al estado español 
por no haber superado los cien 
años de vida, ya que, se supo
nía que con la condena debería 
haber cumplido muchos más. 

En el juicio, celebrado el día 
14 de los corrientes, tanto el fis
cal como la acusación particular 
coincidieron en la petición de 
condena por las presuntas viola
ciones, que se produjeron entre 
1997 y 1999, desde que la vícti
ma tenía diez años hasta que 
cumplió doce. Ya ven ustedes lo 
importante que hubiera sido 
que esa niña a los diez años o 
antes, se hubiera conocido, 
"seguro que no hubiera podido 
abusar ese depravado de ella". 
La niña, con un conocimiento 
íntegro de su forma de ser, 

hubiera podido detectar "antes 
de tiempo" cualquier intención 
maligna de un ser que se hubie
ra acercado a ella, además, 
hubiera conocido su personali
dad la personalidad de sujetos 
como el que abusó de ella. Con 
toda seguridad este hecho se 
hubiera evitado. Desde estas 
líneas invito a los docentes de 
los colegios de esta ciudad a que 
puedan contar conmigo para 
unas charlas sobre conductas o 
comportamientos innatos que 
todos los niños y niñas debieran 
conocer. 

En el juicio, el acusado, casa
do (como verán ustedes de una 
vida normal) y con dos hijos 
(ellos también dirán que era un 
buen padre), insistió en su ino
cencia y, aunque admitió haber 
mantemdo con la menor "algún 
contacto esporádico", aseguró 
que "nunca hubo penetración". 
Una persona como este hombre, 
al que se le analicen sus diez 
huellas dactilares en un análisis 
digital, se puede corregir de su 
desviación si se la conoce antes. 
Por ello, creo que deberían, 
muchas personas, hacerse su 
"análisis digital" para encauzar 
bien o mejor sus capacidades. 

Según explicó el fiscal al fina
lizar el juicio, que se celebró a 
puerta cerrada, el acusado tam
bién aseguró al tribunal que era 
impotente. Todas estas "fala
cias" y más, se detectan en las 
huellas dactilares, sin hacer nin
guna pregunta a la persona y 
pudiendo comprobar científica
mente lo que en las huellas digi
tales se analiza. ahora viene lo 
bueno, una prueba pericial (lo 
que aquí se solicita a los Tribu-

nales de Justicia, que admitan el 
Peritaje Digital Psicológico, 
para poder conocer al sujeto 
agresor) concluyó que puede 
mantener relaciones sexuales. 
Además, las pruebas de ADN 
confirmaron que es el padre de 
una niña que la víctima tuvo 
hace 18 meses, añadió el fiscal. 
Y con tantas pruebas el sujeto 
agresor sexualmente de la 
niña, aún estaba sin ingresar 
en prisión y gozando de liber
tad por una ridícula fianza de 
dos millones de pesetas. "Por 
haber destrozado la vida de 
una niña (mujer)". 

Fue precisamente el embarazo 
de la menor lo que destapó el 
caso juzgado el pasado día 14 en 
Pontevedra, cuando los padres 
de la víctima la llevaron a 
urgencias en el momento en que 
ésta se sintió indispuesta y des
cubrieron que estaba embaraza
da de siete meses. Aquí importa 
poco el dolor de la víctima y el 
mayor sufrimiento que deja el 
agresor en su vida y en su fami
lia. Aquí, lo único que importa 
es saberse bien las triquiñuelas 
de la ley para que, con un buen 
abogado, el malo (el agresor) 
consiga salir absuelto o una 
mínima condena. Como ven, 
una sociedad civilizada, progre
sista y dentro de los diez países 
más desarrollados del mundo. 

Desde entonces la menor 
(pobre muchacha, sin fuerza, sin 
conocimiento y sin ayuda) acusó 
a su vecino, que ayudaba a su 
familia en las tareas del campo, 
de haber abusado sexualmente 
de ella en reiteradas ocasiones. 
Y como ven, era un vecino, un 
amigo, alguien de al lado. Pero 

así nos va. Por preocuparnos 
más de "Gran Hermano" y 
mucho menos de ti mismo, que 
debería ser lo más importante. 

El acusado, que pasó unos 
meses en prisión (sí, pocos por 
favor, no se vaya a molestar la 
pobre fiera), quedó en libertad 
con una fianza de dos millones 
de pesetas. Pero vean lo que yo 
rei;>ito semana a semana, acu
dio al juicio acompañado de su 
esposa, con la que sigue convi
viendo en el municipio de Por
tas (Pontevedra), después de 
que una orden judicial lo obliga
ra a mantenerse alejado de la 
víctima, que sigue viviendo en 
Meis. Y, ¡digo yo!, ¿ustedes no 
creen que a la esposa del presun
to violador no le interesaría 
saber cómo es de verdad, inte
riormente, su marido, si verda
deramente posee esas capacida
des incontrolables que le han lle
vado a cometer semejante abe
rración? Bueno, pues esto pasará 
y él seguirá siendo como es y, 
desgraciadamente, a lo mejor, 
dentro de unos años, el mismo 
sujeto vuelve a cometer otra 
fechoría que, probablemente la 
gente achacará a causas ambien
tales o de la sociedad, sin estu
diar al sujeto, que es quien ver
daderamente nos interesa para 
disminuir o eliminar estos pro
blemas. 

Aunque el representante del 
Ministerio Público y el de la 
acusación elevaron a definitivas 
las conclusiones de acusar por 
un delito de violación continua
da y otro aislado y pedir Eºr ello 
20 años de prisión, 'dónde 
están los 2.880 años que en un 
principio se pedían", ven pues 
que de los que piden, él no lle
gará a cumplir la mitad, así 
nos va", añadieron, como califi
cación alternativa, la de los 280 
delitos de violación que, en el 
"reino de las hadas", supondría 
una condena, en el caso de ser 
inmortales, de 2.800 años, pero 
como somos mortales y vivimos 
en un país (España) maravilloso, 
con menos de la mitad saldrá a la 
calle. ¡Qué pena! 

Luis ORDUÑA LOZANO 
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Concluimos con este artículo 
la miniserie que hemos dedicado 
a los avatares de la Guerra de 
Sucesión en la comarca complu
tense (1). 

No ha sido posible relacionar 
todas las poblaciones que inte
graban la comarca alcalaína, 
pues en la narración que nos ha 
servido de apoyatura documen
tal no se encuentran todos los 
pueblos. Aún con todo, anota
mos un total de 17 poblaciones. 

Por desgracia, de la propia ciu
dad de Alcalá de Henares no 
figura ningún tipo de dato, aun
que es presumible que al igual 
que las restantes poblaciones se 
viera envuelta en diferentes 
saqueos que durante el conflicto 
armado se produjeron. 

El transcurso de las operacio
nes militares tuvo lugar entre 
1706 y 1710, en el marco de la 
ofensiva aragonesa. Nuestra ciu
dad permaneció fiel a Felipe V, 
aunque por razones coyunturales 
y tácticas, se rindieran honores 
al Archiduque Carlos. La ciudad 
pasó sucesivamente de manos, 
siendo los dos contendientes 
aclamados públicamente por la 
ciudad (2). 

De nuevo nos servimos de la 
descripción anónima contenida 
en el libro titulado: RESVMEN, y 
extracto de los sacrilegios, pro
fanaciones, y excessos, en lo 
Sagrado, que por las informa
ciones autenticas, executadas, 
de orden de los Ordinarios Ecle
siasticos de los Obispados de 
Siguenc:a, Cuenca, Osma, y 
Arc:obispado de Toledo, se justi
fica, averse cometido, por los 
Soldados, y Tropas del Archidu
que, en los más de los Pueblos 
adonde llegaron, en las dos oca
siones, que internaron en este 
Reyno de Castilla (por su des
gracia) en los años de 1706. y 
17 JO, para narrar los desastres 
ocurridos durante la Guerra de 
Sucesión (3). 

Aludíamos en artículos ante
riores a la enorme pérdida de 
objetos artísticos que se ocasio
nó con la citada guerra, pero no 
fueron éstas las únicas pérdidas, 
pues también la rapiña se exten
dió a todo tipo de productos 
entre los que se encontraban los 
alimentarios. En todo el arzobis
pado de Toledo se extrajeron, 
según nos indica el texto, 1.854 
fanegas de trigo, 1.149 fanegas 
de cebada, 32 fanegas y media 
de centeno y 90 fanegas y media 
de avena, que sirvieron para 
aprovisionar a los combatientes 
y sus caballerías. 

Se cita en el libro repetida
mente al ejército que intervino 
en esta lucha, que además de 
estar compuesto por españoles, 
lo integraban ingleses, holande
ses y portugueses, pues como se 
sabe fue un conflicto que adqui
rió dimensiones de orden inter
nacional. Los cuerpos de ejército 

2& de mayo de 200'1 

Miscelánea Históñca Complutense 

Los desastres de la Guerra de Sucesión 
en la comarca complutense (y 111) 

que se enumeran con más profu
sión en el texto son Infantería y 
Caballería. 

Finalmente, completamos la 
descripción de los restantes 
municipios afectados durante la 
Guerra de Sucesión: 

RIVAS 
En la villa de Ribas entraron 

diferentes partidas de ingleses, 
holandeses, y algunos portugue
ses, rompieron las puertas de la 
iglesia, y saquearon todos los 
ornamentos que había en la 
sacristía, como palio, albas, 
sabanillas, frontales, llave del 
sagrario, manto de Nuestra 
Señora, y vestido de su Hijo 
Precioso, dejándola totalmente 
violada, y despojada de sus 
ornamentos y alhajas. Y el 
Teniente de Cura acudió con 
gran presteza, y sacó del sagra
rio el Santísimo, y se le llevó en 
su copón al convento de Merce
darios Descalzos, que está en 
dicha villa; al cual entraron 
dichos soldados por la puerta de 
los Carros con grande alboroto 
amenazando los religiosos, 
poniéndoles los fusiles, y espa
das en la cara, y al Prelado, le 
registró un soldado las faldri
queras, y hasta la ropa interna, 
haciéndole grandes amenazas, le 
robaron toda la ropa blanca que 
tenía en un arca, que era mucha, 
y de valor: Rompieron las puer
tas de algunas celdas, y de una 
llevaron toda la ropa de la 
Comunidad, que era muy cuan
tiosa, un terno entero de tisú de 
mucho valor de la parroquia de 
dicha villa, que le habían lleva
do a guardar, todos los trastos de 
la cocina, hasta el almirez, car
neros, vino, tocino, harina, y 
otras muchas cosas comestibles. 

TIELMES 
En la villa de Tielmes, entró 

una partida de dichas tropas, 
comandadas por el general Stan
hope, y se fueron en derechura a 
la iglesia, la saquearon, lleván
dose cuantos granos, y alhajas 
tenían en ella refugiados los 
vecinos, ejecutando lo mismo en 
las casas de los eclesiásticos, a 
quienes ultrajaron de obra, y 
palabra. En la ermita de Nuestra 
Señora de la Concepción, estu
vieron jugando a los naipes; 
derribaron del altar a la Santa 
hnagen, y la arrastraron por el 
suelo, quitándola, y llevándose 
todos sus vestidos, dejándola 
boca abajo, y al Niño Jesús que 

tenía en sus brazos, le quitaron 
la corona de plata. 

VACIAMADRID 
En la villa de Vacia-Madrid 

entraron diferentes partidas de 
los dichos soldados de Infante
ría, y Caballería inglesa, y 
holandesa, antes que llegasen a 
la iglesia parroquial, el Cura 
temiendo los sacrilegios que 
podían ejecutar, consumió el 
Santísimo, y guardó el vaso, y se 
retiró a su casa, en la que entra
ron, y robaron todo cuanto tenía, 
los vestidos que tenía para su 
adorno; hasta el breviario; pero 
no llegaron a su persona, ni la 
ajaron. Rompieron las puertas 
. de la iglesia, hicieron pedazos el 
sagrario, quitándole la puerta; 
desnudaron una imagen de 
Nuestra Señora de la Antigua, a 
la cual parece haber dado en la 
garganta una cuchillada; y tam
bién desnudaron al Niño que 
tenía en los brazos; y a una 
hechura de un crucifijo le quita
ron una banda de tafetán; rom
pieron los cajones de la sacris
tía, se llevaron todos los orna
mentos, cáliz, patenas, y las 
crismerl!s en que estaban los 
Santos Oleos, dejándola, y a los 
altares robados, sin cosa de 
valor, pues para celebrar, ha 
buscado el Cura ornamentos 
prestados; y fue tal la indecen
cia, que se quedaron a dormir en 
la iglesia algunas noches. 

VELILLA 
DE SAN ANTONIO 
En la villa de Velilla, entró 

una partida de dichos soldados 
de Infantería inglesa, y holande
sa todos con sus armas, se fue
ron a la iglesia, que estaban 
cerradas sus puertas, y para 
abrirlas tiraron varios tiros a la 
cerradura, y no pudiéndolo con
seguir, subieron por los tejados, 
escalando, y rompiendo una 
puerta, entraron en la iglesia, y 
por la parte de adentro abrieron 
las puertas principales, rompien
do las cerraduras, y entraron 
muchos soldados, y otros que se 
quedaron fuera, daban palos a 
los vecinos, los cuales con el 
Teniente Cura, se fueron al cam
po, a cuyo tiempo llamaban a 
dicho Teniente Cura, y porque 
no vino, le tiraron un tiro de un 
fusil, que a no haberse echado 
en tierra, le hubieran muerto; y 
se estuvieron cerca de seis horas 
dentro de dicha iglesia; y 
habiéndola robado, y marchado, 

el Teniente de Cura, y los veci
n·os, fueron a reconocer los 
daños, y sacrilegios que habían 
ejecutado, y hallaron la dicha 
iglesia, el sagrario hecho peda
zos, que se habían llevado el 
Santísimo con el copón, y for
mas,,y las crismeras con los San
tos Oleos: En el suelo dos imá
genes de Nuestra Señora, una de 
la Concepción de talla, muy mal
tratada, y otra de Gracia, despo
jada de todas sus vestiduras, has
ta las internas, y el rostro muy 
maltratado, y el Niño, que tenía 
quebrados los brazos, y piernas; 
un crucifijo grande de talla, des
clavado el brazo derecho, y en su 
Santo Rostro diferentes golpes, 
hechos al parecer con alguna 
espada: El arca del altar mayor 
hecha pedazos; como también la 
puerta de la sacristía, sus ca
jones, dos arcas de cera, donde 
había cuarenta hachas del Santí
simo, que se llevaron; también 
todos los ornamentos que había, 
corporales, capas de coro, albas, 
casullas, sobrepellices, palio, 
pendón, frontales, y un incensa
rio con su naveta, y los adornos 
de todos los altares: Y finalmen
te, dejaron dicha iglesia violada, 
y despojada de cuanto había en 
ella, y sólo se reservó toda la 
plata, que fue el cáliz, Cruz de la 
manga, las coronas de las imáge
nes, lámpara, y la custodia, un 
alba, y casulla, por haberlo saca
do a tiempo, y llevándolo a otro 
lugar a guardar. 

VILLAR DEL OLMO 
En la villa de Villar del Olmo, 

entraron dichos soldados siete 
veces a saquearla, y la primera, 
rompieron las puertas principa
les de la iglesia parroquial, de la 
torre, sacristía, archivo, y de las 
cámaras, y se llevaron los gra
nos, y bienes, que los vecinos 
habían refugiado, y de la dicha 
iglesia alguna ropa blanca, un 
manto de Nuestra Señora, y 
algunas alhajas de plata, rasga
ron el paño en que estaba 
envuelta el Ara, y la tocaron con 
las manos. 

Notas: 
(1) BALLESTEROS TO

RRES, Pedro: "Los desastres de 
la Guerra de Sucesión en la 
comarca complutense (I)", en 
Puerta de M,adrid, 1.714 (12 
mayo 2001); Idem: "Los desas
tres de la Guerra de Sucesión en 
la comarca complutense (II)", en 
Puerta de Madrid, 1.715 (19 
mayo 2001). 

(2) BALLESTEROS TO
RRES, Pedro: "La primera visita 
real de Felipe V a Alcalá de 
Henares", en Puerta de Madrid, 
1.425 (1 abr. 1995) 

(3) En Madrid: Por Matheo 
Blanco, [1711 ?]. 74 págs 

Pedro BALLESTEROS 
TORRES 
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las confidencias de Don Miguel 

De príncipes y princesas 
NOTA PREVIA: En el último PUERTA, al tratar de la Elfl'ANASIA, se decía en la 
última columna: Se considera en consecuencia al autor de un hecho constitutivo 
de eutanasia pasiva como autor de un delito de homicidio. El lector reconocería 
inmediatwnente la errata de escribir pasiva por activa. Eso que antes se decía 
los duendes de la linotipia... Aclarado y gracias. 

Parece que, como pasaba no hace muchos años con el aquel de los cuentos de hadas y similares, 
volvemos a las andadas, volvemos a los cuentos -más bien a los chismes- de príncipes y prin
cesas. Cuando el río suena, es que alguna agua llevará, cuando todo el mundo habla y no cesa 
de cuentos, chismes, bulos, lanzamiento de la piedra al agua de la sociedad para ver cómo res
ponde - ¿globo sonda?- y todas esas cosas, por algo será. Como decía Pujol, cuando toca hablar 
de príncipes parece que uno se ve obligado a hacerlo, parece que ha llegado la hora de escribir 
sobre el tema. Ahora toca escribir de príncipes, cuando parece que se van remansando las aguas. 
De príncipes, o por mejor escribir, del príncipe; del príncipe Felipe, Príncipe de Asturias. 

En nuestros días, inicios del Si
glo XXI, hablar de la monarquia, 
ese viejo sistema gubernamental 
en virtud del cual por la mera 
procreación del heredero, éste se 
convierte automáticamente en el 
futuro Rey, parece algo irreal, de 
auténtica coña, algo relativo a los 
más viejos sistemas de trasmi
sión del poder. Especialmente 
después de la Revolución que 
hace poco más de dos siglos 
mandó al olvido todo lo relativo al 
antiguo régimen, pese a los in
tentos de los de siempre de ig
norar lo obvio. En esta materia 
aquí hemos tenido de todo: desde 
reyes retrasados o enfermos 
mentales, hasta auténticos jení
zaros o grandiosas zorras. E in
cluso formidables reyes, escasos, 
cierto es, pero formidables. 

Es justo reconocer que des
pués de los olvidables últimos 
dos siglos, en los que hubo de 
todo, casi todo malo y de espaldas 
al pueblo, pudimos salir apenas 
hace un cuarto de siglo de tan 
triste vorágine, para encontrar
nos con un Rey que no reinó pero 
supo ser y estar, D. Juan, al que 
algunos denominan Juan III, y 
otro Rey, su hijo, que reinó y si-

gue reinando, que ha sabido estar 
al día, modernizar la institución, 
granjearse el cariño del pueblo. 
Hacer en resumen lo que no supo 
hacer su antecesor el Felón Abso
lutista, pasando con galanura a 
ser el Monarca Parlamentario. Y 
sigue ahí, dando ejemplo, junto 
a la Reina. Dos profesionales de 
la función que ha dado a la mo
narquía nuestra Constitución. Lo 
que no nos hará olvidar que este 
cariño popular a los Reyes hace 
que hoy, muchos españoles, sin 
ser monárquicos, son y serán 
juancarlistas. Que no es lo mis
mo. Recordemos que aquí ha 
habido destronamientos, reposi
ciones reales militares y hasta 
nombramiento real, ignorando la 
linea dinástica, por el último dic
tador. Es nuestra historia. 

Nuestra vigente Constitución 
ha superado la pura y dura ra
zón de Estado, la Pragmática 
Sanción de Carlos Il, que prohi
biera los desiguales matrimonios 
reales, pero mantiene la exclu
sión para el sucesor si contrajere 
matrimonio contra la expresa 
prohibición del Rey y de las 
Cortes. Vaya, que según la frase 
tan repetida en estos dias, podrá 

el Príncipe casarse por amor y lo 
podrá hacer con quien quiera 
pero no con cualquiera. También 
en estos días se ha dicho - las 
lenguas de doble filo y en los peo
res mentideros, seguramente
que el Rey ha dicho que el Prínci
pe sabe cuál es su obligación. Y 
que ha dicho la Reina que de 
esa chica de la que se habla, 
nada de nada. Cotilleos. Pero 
sean cotilleos o no lo sean D. Fe
lipe de Borbón y de Grecia sabe 
que tiene sus obligaciones y que 
algo debe al país del que en el fu
turo será Rey. Y no parece ser 
menos inteligente y práctico que 
su padre y que su abuelo. 

Todo aquello del annus horri
bilis de la monarquía inglesa 
-manda huevos, que ni uno sólo 
de los hijos de la Reina del bolsi
to la ha dejado de montar- aquí 
no pasaría. Ni tampoco, y hablan
do de Noruega, que el heredero 
del trono, el principe Haakon 
Magnus, se vaya a casar con una 
moza madre soltera de una niña 
de tres años que le hizo un trafi
cante de drogas, ahora en la 
cárcel. Demasiado pal body, 
que diría un castizo. Lo que tam
poco es comparable con la otra 
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moza noruega, hija de padres se
parados, de clase media y sin ca
rreras ni estudios, en general, 
que se vino para España a ganar
se la vida como modelo para todo, 
incluidos desfiles en bragas, que 
mañana podría aparecer fotogra
fiada, como reina en las fotos ofi
ciales o como modelo en ropa in
terior, en taquillas cuarteleras o 
en cabinas camioneras. La mis
ma que también podría ser, como 
regente, la Jefa del Estado Espa
ñol, conviviendo ambos tipos de 
fotografias: como modelo en bra
guita y como Jefa del Estado, con 
su cetro y su corona. 

Se ha escrito y se ha dicho de 
todo, a favor y en contra, en todo 
tipo de medios de comunicación: 
unos, que seria inconcebible 
ver en el trono que ocuparon 
con dignidad Maria Cristina, 
Victoria Eugenia y, hoy, Sofia 
de Grecia a una jovencita avala
da sólo por sus medidas perfec
tas; otros han recordado a 
Eduardo vm, su matrimonio 
con Wallis Simpson y su abdica
ción; algún aristócrata y biógrafo 
- se dice que con el beneplácito 
real- en una tercera de ABC, es
cribió que el Príncipe, que ya tie
ne 33 años, tiene más deberes 
que derechos y no puede tirar 
por la borda 25 años de trabajo. 
Hasta hay quien ha recordado, 
obviamente, que no se trata de 
un simple matrimonio sino de 
un matrimonio de Estado y un 
acontecimiento político de ex
cepcional importancia. 

Dicen, se dice, cuentan y no 
paran. Al final , supongo, se ac
tuará con racionalidad. Hasta el 
momento la Casa Real no se ha 
pronunciado oficialmente sobre 
las relaciones entre Felipe de Bor
bón y Eva Sannum. Y algo tendrá 
que decir, aunque sólo sea por
que lo exige nuestra Charta Mag
na. 

Manuel GALVÁN FRADEJAS 

FIAT DOBLO~ 'SI .. PUEDES,. PINSARtO, 
;g· ' PUIDES HA~'ª'"º· ·,& 

Nodo es fon grande como tu imaginación. Por eso existe el nuevo flat Doblo, 

o n coche completamente nuevo, diferente " y versátil. '' 
• -·~,% ,. ~:k:/? - ~ ~;;:,1- _. 
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Vía Complutense, 107. Tel. 91 881 40 62. ALCAl.A DE HENARES. 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ............•.......•..•..•..•..••.•............... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ............................•............•...•..•..•..••.•...•....•...... 91 888 15 21 
Cruz Roja ......•...•.......•......................................... 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social .................•..................•.....•.......................•...•.. 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ••...........•......•.•........•...••.•..... 061 
Centro Municipal de Salud •..................•.....•..•...........•...•....•.•.••• 91 888 54 91 
Policía Nacional ......................................•........................•....•...•......•.........• 091 
Policía Municipal ......................•...•.......•.•.....••..........•................................. 092 
Guardia Civil .••...................•........•...........•.......•..................•..•...•.. 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ..............•..................•...•......•..•..•...• 062 
Bomberos .................................•..•..........................................•.... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ......•.....•.....................•.......•.......•.•....... 085 
Protección Civil .................•....................•...••..•..•....••............•...•.. 91 882 84 53 
Ayuntamiento ...........................................................................•• 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) •...•......................•.............•.....•... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .......•.....•.•...........................................•......•........•..•........•.. 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos •.........•....................................•..................•. 91 888 00 21 
Continental Auto ..•......•...•.•............................•........................... 91 888 16 22 
Cementerio .......•......•.•.•................................•......•........•..........•••. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ............•...................................................•..•.. 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos ..•...•.•.........•.•..............•...................•....•..•• 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ..•......................•..•......•..............•..••. 91 881 64 61 
Casa de la Juventud .•.......•.....•...•..............................•............... 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal •.•.................•....•.................•....•.... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio .................................................•..........•...• 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ...•.....................•..................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles .....................•......................•........•. 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ..•...............•.•.•.....•.........•......•...•. 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ................................................•..... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .....•.....•........................•..... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 4119 
Fundación Colegio del Rey ........................•....................•......... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ......•.............•................•........................ 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo .....••....................•.......................•.. 91 280 06 55 
OMIC ............................................•......•......................................... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ...............•........•..•..........................•......... 91 880 65 36 
Obispado ............................•.....•..•.......•..........•................... 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo •.......................................................•........•... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ..........•......•...................•..• 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ..........•.. 918813461 
Archivo Municipal ..............•.....•.•............................................•..• 91 882 93 37 
Centro de Documentación •...................•........•............•.........•.... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................•................ 91 888 01 75· 
Universidad de Alcalá (Centralita) ...................•...•.......•...........• 91 885 40 00 
Hacienda .........•............................................................................ 91 8n 60 00 
Registro de la Propiedad •.............................•... 91 888 00 32 I 91 888 48 96 
Juzgado Decano .....•.•.....................................•......•.................... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ..................... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 I 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .......................................... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) ..............•.............•..........•.. 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .•................................ 91 888 36 47 

~~ RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 'IV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TELF.: 19491 26 26 02 - 2& 2138 - e/ V1111HI• Navarre. 5 v 1 
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Hace unas semanas, en las 
páginas de PUERTA DE 
MADRID titulaba uno de mis 
artículos en la colaboración 
habitual que vengo haciendo en 
el lnismo, que no corrían bue
nos tiempos para la lírica, y 
argumentaba a través de algu
nos temas candentes, por qué 
sacaba esa conclusión. 

Como el junco en la ribera 

Hoy, siguiendo ese hilo con
ductor y sin querer ignorar ni 
mucho menos la encrucijada en 
que se encuentra todo el movi
miento social y político que se 
reclama de izquierdas e incluso 
sólo progresista, creo que todos 
los que nos identificamos con 
ese pensamiento y forma de 
entender la vida deberíamos 
apoyamos en un pilar funda
mental como es la resistencia 
para avanzar posiciones. 

El conformismo, la desespe
ranza, la claudicación ante lo 
que está cayendo es ir hacia una 
derrota sin paliativos y ante tal 
disyuntiva siempre será mejor 
morir de pie que vivir de rodi
llas. 

La izquierda plural y los 
movimientos alternativos deben 
plantear resistencia al avance 
del pensamiento único, globali
zador, conservador y hasta reac
cionario en muchas de sus 
manifestaciones políticas, insti
tucionales, territoriales, econó
micas, sociales y, sobre todo, 
culturales en el sentido más 
amplio de la palabra, entendien
do por cultura la forma de vivir 
y entender la vida de cada pue
blo de este planeta llamado tie
rra, y no sólo la de gestionar 
políticas culturales la mayoría 
de las veces institucionalizadas. 

Hay que combatir hasta la 
extenuación si es preciso la 
manipulación de la información 
por los poderes fácticos, llá
mense políticos, económicos o 
mediáticos apoyados por grupos 
financieros y empresariales. La 
verdad de los hechos no debe 
admitir que sea distorsionada y 
modelada según interesa a quie
nes tienen la sarten por el man
go haciendo ver casi siempre 
que lo blanco es negro, y vice
versa. 

Para empezar a cambiar el 
rumbo de las cosas, debemos 
dar alternativas posibles, reali
zables, ilusionantes aunque en 

principio aparezcan como utó
picas. Para ello deberíamos 
reflexionar de dónde procede el 
pensamiento y las ideas que 
venimos defendiendo con sus 
errores y aciertos, que de todo y 
en abundancia ha habido. 

Debemos analizar el presente 
con rigor para que al avanzar 
hacia el desarrollo de propues
tas más justas y solidarias nos 
encontremos con las dificulta
des que ya suponíamos de ante
mano. Ello evitaría desencan
tos, deserciones y sobre todo 
frustraciones. 

Cuando se marque el camino 
y las alternativas de futuro, se 
debería tener siempre presente 
el pasado para intentar cometer 
los menos errores posibles, pero 
tampoco se debería hacer lo de 
la mujer de Lot, pues se corre el 
riesgo de quedar petrificados 
como estatuas de sal. 

Han sido muchos y grandes 
los mitos que a la izquierda se 
le han caído por culpa princi
palmente del adversario de cla
se que nos ha ganado la partida, 
también por los excesos de las 
nomenclaturas oficiales de los 
partidos comunistas en general 
y sálvese el que pueda, y no 
digamos nada de la subordina
ción de la Socialdemocracia 
institucionalizada de Occidente 
a los señores del nuevo imperio 
yanki. Sin embargo, muchos 
partidos comunistas y socialde
mócratas han sabido readaptar
se a la nueva situación con otras 
formulaciones, parte de la 
Socialdemocracia ha caído en 
cuenta del abrazo del OSO de 
los nuevos amos de la cosa, los 
nuevos movimientos latinoa
mericanos, árabes y, sobre todo, 
europeos están empezando a 
reaccionar. 

El movimiento Pacifista, des
pués el Verde, ONG's, Antiglo
balización, y no digamos el 
fenómeno de la emigración de 
unas regiones del planea a 
otras, a veces a miles de kiló
metros de su tierra natal, están 
empezando de nuevo a poner 
encima de la mesa las grandes 
contradicciones del sistema. Al 

mismo tiempo hay pueblos 
como el Palestino, el Saharaui y 
los indígenas en Latinoamérica, 
que exigen su razón a existir 
como tales, con independencia 
y dignidad. 

El movimiento sindical inter
nacional empieza a reaccionar 
ante el comienzo de una nueva 
oleada de despidos en las multi
nacionales principalmente rela
cionadas con el sector de las 
nuevas tecnologías, mientras se 
esclaviza en condiciones 
infrahumanas a hombres, muje
res y niños en cualquier rincón 
del planeta. 

El movimiento estudiantil, el 
obrero y los ciudadanos en 
general con conciencia de clase 
no deberían esconder la cabeza 
debajo del ala a cambio de las 
migajas que de forma oportuna 
deja el gran capital en el 
momento y sitio adecuado al 
momento. 

En esta España nuestra de 
todo a 100, que no la de todo va 
bien como dice el Sr. Aznar, 
también empiezan a salirse 
algunas cosas del guión oficial 
escrito por el PP, la derecha 
social y económica y los corife
os adaptados al sistema con piel 
de seudoprogresistas agradeci
dos. 

En el ámbito de la Comuni
dad de Madrid, la izquierda 
social y política, debería apos
tar en principio por crear una 
identidad cultural y territorial 
regional, ya que la mayoría de 
las personas que vivimos en 
este marco geográfico y los que 
llegan a él todos los días vienen 
de otros pueblos y ciudades no 
sólo del estado español, sino de 
todo el planeta, por lo que no es 
fácil en estas condiciones crear 
un estilo definido a la vez que 
diferenciador e integrador des
de posiciones sociales de 
izquierdas. 

La derrota de la derecha en 
este ámbito no se debe circuns
cribir al ámbito electoral e insti
tucional, porque si sólo nos 
limitáramos a eso lo más proba
ble es que fuese flor de un día. 
Las gentes que entendemos la 

CONSULTORÍA 

ADULTOS 
Ansiedad, estrés, depresión, fobíos, miedos, anorexia, 
juego, tabaquismo, enfennedodes crónicos, 
problemas de pareja, separaciones, comunicación, 
dificultades sexuales, ... 

~ ~ Grupo 

~ALBOR-~S 
NIÑOS Y ADOLESCENTES 
Problemas escolares: retraso y fracaso escolar, 
logopedia, dislexias, falta de atención, ... 
Agresividad, Timidez, Desobediencia, Depresión, 
Ansiedad, Hiperactividad, Hóbitos de estudio, .. . 

e/. Luis Vrves, l 1, local 2 . Alcaló de Henares 

PUERTA de Madrid 

"Un equipo de profesionoles, líder en asistencía psicológica" 
Ps1cologos, Ps1c0Pedagogos y Logopedas 

0 9188943 49 
Visite nuestro Web, http://www.grupoolbor-cohs.com 

vida de forma solidaria con el 
que menos posibilidades tiene, 
deberíamos ir mucho más allá. 

El ámbito municipal es pieza 
clave en ese contexto, pues es la 
administración pública más cer
cana al ciudadano, así que para 
la izquierda política y social no 
puede valer lo mismo gato 
negro que blanco, aunque 
ambos cacen ratones. 

La defensa de los serv1c1os 
públicos y la gestión de forma 
directa de los mismos en igual
dad de condiciones, incluso 
subvencionando parte de los 
mismos a los que menos recur
sos tienen a costa de los más 
solventes económicamente, des
de una óptica social de izquier
das debe ser la seña de identidad 
más genuina de esta opción 
política y social. 

No caben medias tintas en 
esta cuestión y mucho menos el 
camuflaje al que recurren arri
bistas de tres al cuarto para disi
mular su cambio de chaqueta, 
cuando dicen que lo importante 
es mantener la titularidad públi
ca de los mismos, porque lo más 
rentable para el ciudadano es la 
gestión indirecta "versus" pri
vatización, cuando lo que real
mente proponen es poner en 
manos de empresas privadas la 
gestión de los bienes y servicios 
públicos. 

No es baladí la apuesta del PP 
por la privatización de éstos, la 
aprobación de una Ley del Sue
lo que beneficia a promotores 
privados del suelo en detrimen
tos de los ayuntamientos, se car
gan un impuesto como el IAE 
que es uno de los que más ingre
sos proporciona a las arcas 
municipales convirtiéndose en 
uno de los impuestos más soli
darios, pues a través del mismo 
se financian servicios y obras 
que van en beneficio de todos 
los ciudadanos, tanto de los eco
nómicamente más solventes, 
como de los menos. 

Resistir al final es ganar para 
una causa justa, los derechos 
elementales de todos los ciu
dadanos sin exclusiones. 

Joaquín A;RIAS 
ABEN GOZAR 

Responsable Política 
Municipal de IU Alcalá 

FORMACIÓN 

Dirección Asertiva 
Habilidades de Negociación 
Auto-Control del Estrés 
Postgrados en PsicoPedogogío 
logopedia y Teropio de Conducto 
Escuelas de Podres 
Claustros Docentes 

investigación 
publicaciones 

informes periciales 
asesoramiento a empresas 

selección de personal 
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El director local de Transpones de cruz Roia eulicó: 

"Una ambulancia con el distintivo del 
Corredor también funciona para Alcalá" 
PUERTA DE MADRID publicó hace unas semanas la denuncia de los familiares de Pedro 
Guerrero Izquierdo, de 76 años de edad, que falleció en la calle de un infarto al cora
zón. Los hijos indignados por los acontecimientos que se originaron poco después, qui
sieron denunciarlo públicamente a través de este semanario. El malestar de la familia 
se consumó con la tardanza de la ambulancia, que según manifestaron, había llegado 
una hora y media después de que fuera avisada, y que al presentarse en el lugar de los 
hechos tuvieron que marcharse sin poder hacer nada, ya que una doctora del Luis Vives 
había certificado la muerte de Guerrero lquierdo. En el artículo publicado se menciona 
la presencia de una ambulancia de Cruz Roja de Torrejón. Roberto Otero Lagos, direc
tor local de Transportes de la Cruz Roja, quiso explicar lo ocurrido aquella tarde. 

El director local de transpor
tes de Cruz Roja, Roberto Otero 
Lagos, manifestó a PUERTA 
DE MADRID que cuando suce
dieron los hechos en la calle 
Bolarque número 1, lugar en el 
que falleció Pedro Guerrero 
Izquierdo, de 76 años de edad, 
voluntarios de Cruz Roja se 
encontraban en el puesto de 
guardia: "A las seis y veinte 
recibimos una llamada por 
nuestra centralita, CPC Cruz 
Roja Madrid, que nos comunicó 
que había una persona incons
ciente en la avenida de Pastrana. 
Mis compañeros se dirigieron 
allí, y a las seis y veinte dieron 
el clave 2, para indicarnos que 
habían llegado al lugar de inter
vención. En el mismo lugar de 
intervención, tal y como se 
cuenta en este semanario, había 
un policía que indica a mis com
pañeros que se marchen, que la 
familia está muy quemada por 
la tardanza de la ambulancia y 
que el señor ya ha fallecido". 

Según explicó Roberto Otero 
los voluntarios de la Cruz Roja 
regresaron al puesto de la Plaza 
Cervantes: "Habíamos oído que 
la familia iba a denunciar los 
hechos y por eso el motivo de 
nosotros justificar, si se puede 
decir así, nuestra actuación. 
Nosotros tenemos unos proto
colos por los que nos movemos 
y en los que se indica la hora a 
la que se nos activa, nuestra 
hora de salida y la de llegada. 

Roberto Otero, director local de Transportes de Cruz Roja 

Ante esta situación llamamos a 
nuestra centralita para que nos 
indicaran la hora de activación 
suya, nos pasaron que a ellos les 
activaron a la seis y cuarto de la 
tarde, tras realizar las compro
baciones pertinentes, recibimos 
el aviso a las seis y veinte de la 
tarde". El director local de 
Transportes de Cruz Roja expli
có que la ambulancia que se 
presentó en la calle Bolarque no 
era de Torrejón de Ardoz a pesar 
de que el distintivo indicara Par
que Corredor: "Las tres asam
bleas del Corredor se han man
comunado para evitar gastos y 

aprovechar así todos los recur
sos. Antes había tres ambulan
cias, actualmente quedan dos 
para todo el Corredor, y da la 
casualidad que la que se ha qui
tado es la de Alcalá de Henares. 
Perfectamente puede estar la 
ambulancia situada en Alcalá y 
tener que trasladarse a San Fer
nando, eso no quiere decir que 
sea de San Fernando, sino que 
estando operativa en Alcalá ha 
tenido que desplazarse a esa 
localidad. La gente tiene que 
saber que cuando vean una 
ambulancia del Parque Corre
dor, significa que funciona para 

--.......... 
---

todo el Corredor del Henares, y 
por lo tanto también para Alca
lá. La gente tiene que olvidarse 
que cuando una ambulancia lle
ga de Torrejón para prestar ser
vicio aquí, digan 'es de Torre
jón', no señor, es de todo el 
Corredor". 

Otero Lagos puntualizó que 
los datos que requiere la centra
lita a la persona que avisa de un 
incidente son necesarios: "La 
persona cuando llama pide un 
recurso de urgencia, recurso que 
en el Corredor del Henares no 
sobra, si esa ambulancia se 
moviliza sin saber si es verdad o 
mentira, ya que muchas veces 
nos han gastado bromas, el 
recurso se utiliza, y si más tarde 
ocurre una cosa que realmente 
requiere nuestra presencia, o 
tardamos más en llegar por estar 
en otro sitio o no está disponible 
porque está trasladándose a ese 
lugar. Los datos que se le piden 
a una persona, son para que 
pasado un minuto la centralita 
llame a esa persona y confirme 
lo ocurrido". 

Donación de sangre 
El miércoles, día 6 de 

junio, el equipo del Banco 
de Sangre del Hospital 
Principe de Asturias orga
niza una jornada de dona
ción de sangre que tendrá 
lugar entre las 16 y las 20 
horas en la sala de rehabi
litación (planta baja) del 
Ambulatorio Virgen Val, 
sito en avenida de Castilla, 
s/n de Alcalá de Henares. 

Las emociones. en vivo. 

SEFIT 

¿Para qui posees tus cinco.sentidas? ¿Para vivir las emociones 

1 travfs de una pantalla? Satta al mundo y oMdatei!e la realidad 

virtual. SJtntate al volante del Ibiza Sports llmlted y disfruta de 

su c.artcter marcadamente deportivo. De la fuerza y contundencia 

de sus dos motores. el de 16Vy 75 evo el de 90 OITDI. 

Nuevo Ibiza Sports Llmlted 
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SPOBTS 
LIMITED 

De su exclusivo equipamiento que Incorpora llantJis de atead6~, 

sus pensión reb1J1da. volante de cuero y u lentos deportivos, 

ademls de doble airbag, elevalun~ eltdricOS. faros antiniebla, 
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emociones que puedas. Echa mano del ~lante y oMdate de Juegos. 

SEFIT 
auto emoción 

TALLERES 
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ALCALÁ CAÑÍ 
El señor Suárez, muy en su 

papel de Gran Hermano -tomo 
prestado el calificativo a mis 
compañeros de redacción-, sigue 
ejerciendo de concejal de asuntos 
exteriores y ahora, impasible 
como siempre a las críticas, estu
dia el hermanamiento con una 
población colombiana. Huelga 
decir que se trata, como en los 
casos anteriores promovidos por 
él, de algo provocado por crite
rios exclusivamente ideológicos 
lo cual, independientemente del 
sesgo político que pudiera tener, 
es preocupante puesto que 
suplanta -y distorsiona- a la 
deseable actuación institucional 
-es decir, al margen de cualquier 
tipo de signo político- que debie
ra marcar el comportamiento del 
ayuntamiento. Y como sigamos 
así, no me extrañaría que el señor 
Suárez acabara hermanándonos 
con alguna ciudad china, mongo
la o coreana, por supuesto del 
Norte ... 

Por si fuera poco, la práctica ha 
demostrado que estos hermana
mientos no sirven para nada, 
como no sea para el lucimiento 
personal del señor Suárez y para 
permitir que él, o alguno de sus 
compañeros de corporación, dis
fruten de unas vacaciones gratis a 
costa del erario municipal. Hace 
ya tiempo dije que creía mucho 
en los hermanamientos entre los 
cuerpos sociales de dos poblacio
nes y muy poco, o nada, en los 
hermanamientos oficiales entre 
ayuntamientos ... Y justo esto últi
mo es lo que está sucediendo. 

Si folklóricos son los conceja
les del equipo de gobierno en lo 
que respecta a su afición a discu
tir sobre el sexo de los ángeles en 
los plenos municipales en lugar 
de preocuparse por resolver los 
problemas de Alcalá, no les 
andan a la zaga sus colegas de la 
oposición, al parecer empeñados 
en emularlos, que todo se pega 
menos la hermosura. Así, en el 
último pleno los señores del PP 
se descolgaron con una surrealis
ta propuesta para condenar las 
manifestaciones racistas de algu
nos políticos socialistas andalu
ces ... Lo cual venía tan a cuento 
en ese contexto como los anterio
res numeritos montados por los 
concejales socialistas y de 
Izquierda Unida. 

Resulta desmoralizador. Si 
pésimo es el equipo de gobierno 
que tenemos la desgracia de 
sufrir, probablemente el peor des
de al menos 1979 si no incluso 
desde antes, no le anda a la zaga 
esta presunta oposición que para 
lo único que sirve es, al parecer, 
para tomarse cuatro años de 
vacaciones sin dar literalmente 
palo al agua. .. Eso sí, embolsán
dose varios sueldos a costa de las 
arcas municipales, que serán 
vagos pero _ no tontos. ¡Pobre 
Alcalá! 

PUERTA de Madrid 

Gacetillas Complutenses 
CARA OFICINA 
DE TURISMO 
La nueva oficina de turismo de 

la plaza de los Santos Niños ha 
quedado francamente bien, justo 
es reconocerlo, pero me ha sor
prendido sobremanera leer que 
ha costado casi diecinueve millo
nes de pesetas, cantidad que me 
parece bastante desorbitada ... Y 
eso q_ue el terreno, que suele ser 
el pnncipal elemento encarece
dor, ha salido gratis. Por ese pre
cio, ¿no habría salido más barato 
comprar un local comercial cén
trico y habilitarlo para este fin? 
No creo que hubiera salido tan 
caro. 

EL DESASTRE 
DE MEDIO AMBIENTE 
Son tantos los desaguisados 

que un año más ha cometido, por 
variar, la concejalía a cuyo frente 
se encuentra Fernando Marín, 
que ya hasta me da grima insistir 
en el tema. Ahí van las dos últi
mas chapuzas que he descubier
to, que a buen seguro no serán 
las últimas: Uno de los árboles 
recién plantados en la calle 
Mayor se ha secado, con lo cual 
se ha reemplazado un árbol que 
estaba en perfecto estado por uno 
muerto. No sólo no avanzamos, 
sino que retrocedemos como los 
cangrejos. 

En algunos lugares, como por 
ejemplo en la avenida de Villa
malea, frente a la residencia de 
ancianos de la carretera de Meco, 
se excavaron los alcorques para 
plantar árboles ... Sin que se plan
taran los árboles ni, tan siquiera, 
se volvieran a rellenar los alcor
ques con la tierra removida, que 
a estas alturas sigue estando 
amontonada en la acera. Mien
tras tanto, árboles sin plantar se 
pudrían en el cercano barrio de 
Espartales. Sin comentarios. 

En cuanto a la pretensión del 
equipo de gobierno de crear un 
instituto de planificación de ges
tión ambiental... miedo me da, 
vistos precedentes como el de la 
Fundación Colegio del Rey. Si la 
concejalía de medio ambiente 
dispone de unos medios materia
les y humanos que, demostrado 
está, no aprovecha, me parece 
mucho más lógico sacar partido a 
éstos, o potenciarlos en su caso, 
antes que crear otro monstruo 
devorador de recursos y de dine
ro que ninguna garantía nos da 
de que pueda ser eficaz ... Y a las 
pruebas me remito. Por otro lado, 
resulta llamativo que el ayunta
miento quiera suprimir un orga
nismo autónomo -el centro de 
salud- absorbiendo sus compe
tencias la concejalía correspon
diente, al tiempo que pretende 
hacer justo lo contrario con 
medio ambiente. En aras de la 

racionalidad lo lógico sería 
seguir este camino suprimiendo 
el resto de los organismos autó
nomos (Fundación Colegio del 
Rey, OADE, ciudad deportiva) y, 
por supuesto, no creando ningu
no nuevo. 

RENFE ES 
MADRILEÑA 
Otro año más, en lo que ya 

convertido en una costumbre, 
Renfe ha vuelto a considerar fes
tivo, de cara a la red de cercaní
as, el día de san Isidro, laborable 
en ~an parte de los municipios 
cubiertos por esta red. Al parecer 
a los prebostes de la compañía, 
que presumiblemente vivirán y 
trabajarán en Madrid, les impor
ta un pimiento que para muchos 
de los usuarios habituales del 
tren -incluyendo numerosos 
madrileños que trabajan o estu
dian fuera de la capital- este día 
fuera laborable o lectivo. Mayor 
desprecio hacia el ciudadano, 
imposible. 

EL MUSEO 
DEL EJÉRCITO 
Si de algo hay déficit en el 

ayuntamiento de Alcalá, por 
encima de la penuria material o 
económica, es de ideas. Y desde 
luego, si nuestros eximios go
bernantes hicieran trabajar un 
poco más a su materia gris, a lo 
mejor la ciudad mejoraba. Pero 
esto de estar al tanto para apro
vechar las oportunidades que, 
pese a todo, existen, no es lo 
suyo, embarcados eso sí en fas
tuosas disquisiciones sobre lo 
divino y lo humano que ninguna 
materialización práctica tienen 
en la prosaica realidad. 

Voy a poner un ejemplo de una 
ocasión única e irrepetible que se 
está dejando pasar. Como es sa
bido, está previsto desalojar el 
actual edificio del museo del 
Ejército para utilizarlo como una 
ampliación del vecino museo del 
Prado. En un principio se había 
pensado trasladarlo a Toledo, 
pero ha surgido una fuerte pre
sión para que éste permanezca en 
Madrid ... Aunque tropieza con el 
inconveniente de que en la capi
tal no encuentran ningún edificio 
ªP.ropiado. Se ha barajado la po
sibilidad de aprovechar el cuartel 
del Conde-Duque, en parte vacío 
pero en parte ocupado por dife
rentes dependencias, museos y 
salas de exposiciones del ayunta
miento madrileño, pero ... 

Dentro de cuatro días, como 
quien dice, la Brigada Paracaidis
ta va a desalojar los cuarteles del 
Príncipe y de Lepanto -que no 
del Príncipe de Lepanto, como 
han dicho algunos periodistas-, 
un espacio inmenso que ni la uni
versidad ni el ayuntamiento serí-

an capaces de ocupar en su totali
dad. ¿Por qué no ofrecerlos para 
trasladar a ellos el museo del 
Ejército? Puesto que estos edifi
cios son además propiedad del 
Ministerio de Defensa, cosa que 
no ocurre con el cuartel del Con
de-Duque, es muy probable que 
los responsables militares vieran 
con agrado la idea, y Alcalá 
habría ganado uno de los princi
pales museos de España. 

EL CAMINO 
DETEATINOS 
Por fin el ayuntamiento ha ini

ciado el arreglo del tramo que 
quedaba por urbanizar del cami
no de Teatinos, algo que hacía 
más falta que el comer desde 
hace ya bastantes años. Eso sí, 
esperemos que la obra no se que
de tan sólo en el asfaltado de ese 
tramo, sino que además se aborde 
de una vez por todas la remodela
ción de la parte correspondiente 
al vecino barrio de los Nogales, 
ensanchando la calzada con el 
actual aparcamiento y suprimien
do la peligrosa curva de su inicio. 

LA PROCESIÓN 
DELA VIRGEN 
DE LAS ANGUSTIAS 
Pese a que ya lo había comen

tado en más de una ocasión, olvi
dé hacerlo en mi artículo sobre la 
recién pasada Semana Santa; y 
como más vale tarde que nunca, 
ahí va de nuevo: Sería muy inte
resante involucrar a los barrios en 
unas procesiones que, hasta aho
ra, se han visto limitadas a una 
zona muy restringida del casco 
antiguo. Y como la oportunidad 
la pintan calva, las circunstancias 
han querido ponerlo fácil. La 
recién creada cofradía de la Vir
gen de las Angustias se ha visto 
forzada a peregrinar en busca de 
una sede, primero en las J uanas 
-de donde se tuvieron que ir 
debido al hundimiento de parte 
de la cúpula- y posteriormente de 
la ermita de Santa Lucía -donde 
tuvieron problemas con los pola
cos- para acabar recalando final
mente en la parroquia de Santia
go. Sin embargo, su procesión 
tuvo como punto de ongen y de 
destino la ermita de Santa Lucía, 
pese a lo cual no pudieron per
manecer allí durante el resto de la 
Semana Santa. 

Mi propuesta es la siguiente: 
¿Por qué no realizan una proce
sión, en años sucesivos, que par
ta de la parroquia de Santiago, 
qiarche por las calles Talamanca, 
Angel y Tinte hasta la plaza de 
Cervantes y, tras realizar el reco
rrido que estime conveniente por 
las calles del centro de la ciudad, 
vuelva por el mismo recorrido 
hasta su lugar de origen? No ten
go dudas de que esta innovación 
enriquecería notablemente a la 
Semana Santa alcalaína. 

José Carlos CANALDA 
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Enlace 
Algaba león 
Izquierdo Pérez 

Francisco Algaba León y 
Ana Isabel Izquierdo Pérez se 
unieron en matrimonio el 
sábado 12 de Mayo en el 
ayuntamiento complutense, 
en una ceremonia oficiada 
por la concejal Amparo Mori
che y en la que intenrinieron 
como padrinos Maria Joaqui
na León, madre del novio, y 
Antonio Izquierdo, padre de la 
novia. 

Ana Isabel se siente orgullo
sa de ser alcalaína. Fran 
nació en Montilla (Córdoba) 
aunque ha vivido desde siem
pre en la ciudad complutense. 
Ambos vinieron al mundo en 
un . bonito mes de mayo, y 
ahora también han decidido 
unir sus vidas en este florido 
mes. 

Este día tan especial la 
pareja lo compartió con unos 
160 invitados entre familiares 
y amigos -muchos de ellos 
montillanos, ya que toda la 
familia del novio vive allí- a 
quienes invitaron a un ban
quete nupcial en un restau
rante alcalaíno. 

La novia lucía un sencillo 

vestido de raso blanco, en dos 
piezas, tirante ancho y escote 
barco. El novio vestía un ele
gante traje de chaqueta 
negro. 

La pareja, que llevaba tres 
años de noviazgo, ha disfruta-

Enlace lbáñez del Amo · Moreno Guardia 
El sábado 12 de mayo contrajeron matrimonio civil en el 

ayuntamiento de Alcalá los jóvenes Luis Carlos Ibáñez del Amo 
y Davinia Moreno Guardia. La ceremonia se celebró por la tar
de en el salón noble consistorial bajo la presidencia de la con
cejala de Juventud, Beatriz de Miguel. 

Luis Carlos Ibáñez tiene 28 años de edad y es cristalero de 
profesión. Davinia Moreno Guardia está empleada en una 
empresa dedicada a la distribución de pizzas. Tiene 21 años. 

En la ceremonia celebrada en el ayuntamiento intenrinieron 
como testigos un familiar de la novia, Eduardo, mientras que 
fue testigo del novio su propia madre, Anastasia del Amo. La 
pareja llevaba dos años de noviazgo hasta el momento en que 
se dieron cita en el ayuntamiento para realizar el acto adminis
trativo mediante el cual crearán una familia. 

Después de la ceremonia se celebró un banquete nupcial. El 
ágape reunió a unos 300 invitados que desearon al nuevo 
matrimonio toda suerte de felicitades. La pareja partió de viaje 
de novios a Miami (Estados Unidos), donde visitaron Orlando y 
Disneyworld. 
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do su viaje de luna de miel en 
Méjico, concretamente en la 
Riviera Maya, donde han pa
sado una semana inolvidable. 

Fran, que trabaja como in
geniero electrónico en una 
empresa de alta tecnología de 

Tres Cantos, y Ana Isabel, li
cenciada en ciencias empre
sariales, han establecido su 
residencia en Alcalá, ciudad 
en la que ambos han vivido 
siempre y donde han realizado 
sus estudios universitarios. 

Enlace Cancela Marañas -le la Fuente lanínez 
Manuel Cancela Maroñas y Maria de la Vega de la Fuente 

Martinez contrajeron matrimonio el pasado sábado 19 de mayo 
en 'la Capilla Universitaria de San Ildefonso tras un año de 
noviazgo. 

Maria, de 32 años de edad, lleg9 al altar acompañada de su 
padre y padrino de la ceremonia, Angel de la Fuente , mientras 
que Manuel, de 27 años de edad, hizo lo propio del brazo de su 
madre y madrina del enlace, Josefina Maroñas Vázquez. 

Al término de la ceremonia religiosa y tras las felicitaciones de 
familiares y amigos, la pareja se trasladó hasta los adjuntos 
patios de la Universidad Cisneriana para realizarse las fotogra
fias para el recuerdo. Maria y Manuel celebraron el convite nup
cial junto a sus 100 invitados en un restaurante de Torrejón. 

La pareja ha escogido para pasar una maravillosa e inolvida
ble luna de miel las tierras americanas, con parada en Miami y 
un estupendo crucero por el Caribe. 

Maria es profesora de español en la Universidad de Alcalá y 
Manuel trabaja en una empresa de material de protección labo
ral. 

PUERTA de Madrid 
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• CHAOUÉ 
•SMOKING 

MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• • ov1am 
• TRAJE CEREMONIA Hombre 

• CAMISERiA 
• COMPLEMENTOS e/ Teniente Ruiz, 2 

SASTRER(A Tifs. : 91 880 27 55 - Fax: 91 882 79 66 
A MEDIDA Alcalá de Henares 

• TUIUJIEllTOS 
FACIAi.ES 

• llUHIS ÚClllCIS 
U IUIHCUU Y UllS Q?5l 

--b~ de lb, _@{)<la 
•RAYOS U.V.A • 

MAQUILLADORES PROFESIONALES 
el Los Hueros, 1 (IVIASA El Chorrillo) Tlf.: 91 880 72 61 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS ... 

1•J +i a•~ t·t-S ª'': t·Xrtü •I 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

REGALOS DE 
COMUNIÓN 

Y BODA 
RELOJES - CALCULADORAS 

RADIO - TV - ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
WCAL 114 (planta baja) ALCAIÁ DE HENARES 

RESTAURANTE - CAFETERIA ~::Mil 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 9, 879 26 98 

ALIANZAS IOro 18 Kts.J, ARRAS •.• 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

~ 

NOVA FOTO ~ 1¡ 
REPORTAJES DE BODA 'º''°'º 
Vídeo,Fotografia e Invitaciones 
Lo último en tecnología al mejor precio 

C/ Mayor, 17 Alcalá de Henares. Tlf. 91 889 64 07 C/ Mayor, 43 Guadalajara Tlf. 949 21 47 28 

mUEDIES' y DECORACIOn 

... y también 31 llOS CREllllO 188111 U llCIU 
,i)• 

~~ y Sola Oollo NUEVA EXPOSICIÓN 
r) Miguel de Moneada, 4 rJ Miguel de Unamuno, sin EL ENSANCHE 
Ounto Galerías Juan de Austria) Tlf.: 91 802 72 21 
Tell. y Fax: 91 880 26 67 (frente supermercado Plus Superdescuento) 
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la cofndía del Cñsto de la 
Esperanza no se duenne 

Excursión al 
monasterio 
de Silos, 
Covarrubias 
v desfiladero 
de la Yecla 

Entre las actividades progra
madas por la cofradía del Crts
to de la Esperanza para este 
año, se encontraba esta inolvi
dable excursión al monasterto 
de Silos, Covarrubias y al des
filadero de la Yecla. En esta 
ocasión la organización se vio 
en la necesidad de contratar 
dos autobuses, debido a la 
gran cantidad de cofrades y 
amigos que quisieron disfrutar 
de estos maravillosos lugares 
de la provincia de Burgos. 

Muy cerca de Santo Domin
go de Silos se encuentra el 
macizo de la Yecla, cuyo pro
fundo e impresionante tajo 
puede recorrerse a pie, o al 
menos pueden intentarlo quie
nes no sufran de vértigo o lo 
compensen con el placer que 
supone disfrutar con el paseo 
a través de una estrecha pasa
rela, por uno de los paisajes 

El pasado día 5 de mayo, el 
Centro Castellano-Leonés de 
Alcalá de Henares celebró con 
gran brtllantez, afluencia de 
socios y simpatizantes, la tra
dicional "Fiesta del Hornazo" 
de Salamanca. Los sones de la 
gaita y el tamboril, los cantos 
y bailes típicos de toda la 
Comunidad de Castilla y León 
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más singulares y accesibles de 
la geografia del rio Arlanza. 

Después del agradable paseo 
en la Yecla, nos dirigimos 
hacia Silos para visitar el 
Claustro, cuya mágica armo
nía parece responder a un 
plan preconcebido que no 
resultó alterado durante las 
muchas décadas que costó su 
construcción. Formado por 
dos pisos con arquerías alza
das sobre dobles columnas, 
destacan sobre todo los 64 
capiteles del nivel inferior, con 
abundancia de animales, 
seres mitológicos y hojas de 
acanto, así como también los 
excepcionales bajorrelieves de 
la vida de Crtsto. En el patio 
destaca la figura del cantado 
ciprés de Silos. 

Una vez finalizada la visita 
del claustro de Silos, aún tuvi
mos tiempo de oír los bellos 
cantos gregorianos de los 
monjes del Monasterio. Con el 

tiempo justo para llegar a 
comer a la villa de Covarru
bias, tras recorrer los quince 
kilómetros de distancia que 
separan a un lugar del otro, 
después de una buena comida 
y un tiempo prudencial para 
su reposo, nos dispusimos a 
disfrutar con nuestra guía de 
la maravillosa villa medieval 
de Covarrubias, donde termi
naron por reposar los restos 
de Fernán González y de su 
esposa Doña Sancha. · Cova
rrubias, antiguo poblado celta, 
luego romano y más tarde 
sede de un importante monas
terto visigodo, debe su nombre 
al parecer a las oquedades 
arcillosas "Cuevas rubias" que 
la caracterizaban allá por la 
época del primer conde, cuyo 
hijo y sucesor, García Fernán
dez, convirtió a Covarrubias 
en un infantado, otorgado a 
favor de su hija Doña Urraca. 
El bellísimo claustro de la 

El Centro Castellano-leonés 
celebró la '1iesta del hornazo" 
estuvieron presentes durante 
toda la velada. 

Después de degustar el hor-

nazo regado con buen vino de 
la tierra, la fiesta continuó con 
un baile amenizado por una 

Colegiata, la Iglesia de Santo 
Tomás, la casa de Doña San
cha y el Torreón de Doña 
Urraca, del que cuenta la 
leyenda que sírvió para empa
redar a una persona, forman 
un gran conjunto histórtco
artistico digno de ser visitado. 

Una vez cumplido el objetivo 
de disfrutar de lo descrtto con 
antertortdad, nos pusimos en 
camino para regresar a nues
tra ciudad, para no con 
mucho tiempo preparar una 
nueva excursión en la que 
seguir disfrutando de nuestro 
bello país. 

Deseo agradecer una vez 
más a todas las personas que 
regularmente asisten a nues
tras excursiones el ejemplar 
comportamiento y colabora
ción que muestran hacia el 
organizador. 

Luis Alberto 
DOMARCO ESCOLAR 

orquesta hasta altas horas de 
la madrugada. 

Desde estas páginas, la 
dírección del Centro Castella
no-Leonés, desea agradecer a 
todos los asistentes a esta fies
ta su participación y colabora
ción así como invitar a todos 
los alcalaínos a participar el 
próximo año. 

PUERTA de Madrid 



El 26 de mavo, 
con una eucaristta 
vunacomida 

las antiguas 
a1u1nas 
filipenses 
celebran la nesta 
de San Felipe Neñ 

Un año más y como ya es 
costumbre en nosotros nos 
disponemos a festejar a 
nuestro patrón San Felipe, el 
día 26 sábado, con una 
eucaristía a las 13'00 horas 
en el colegio de las Madres 
Filipenses, c/ Escritorios, 
yéndonos a continuación a 
comer como otros años. Esta 
celebración no es solamente 
para las antiguas alumnas, 
sino también para todos/as 
los simpatizantes que nos 
acompañan en nuestras 
actividades y comparten con 

nosotros nuestros ratos tan
to de espiritualidad como de 
esparcimiento. 

De estos últimos os damos 
muestra con unas fotos de 
nuestras dos últimas sali
das, la primera a Silos, don
de pudimos disfrutar de un 
bonito dia y un emocionante 
paso por La Yecla. Nuestra 
segunda salida, más larga, 

MOTOSIERRAS,PODADORAS,DESBROZADORAS,VAREADORES 
DE ACEITUNA, CADENAS, ACEITES Y ACCESORIOS. 

- VENTA Y REPARACION - 5 ... LI I ® 
DISTRIBUIDOR: I • ,... ... 

~ Francisco Núñez, S.A. 
AlQUILER Y VENTA- MAQUINARIA DE CONSTRUCOON Y JARDINERIA 

Central: Avenida de Madrid, 32 Delegación: Ctra. Valencia, km. 25,5 
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fue en primer lugar por el 
Duero, con un recorrido por 
el mismo en un barco ecoló
gico y fue muy interesante. 

En días sucesivos recorri
mos la zona de La Alberca, 
Gerte, Candelario, Ciudad 
Rodrigo, etc, con unos de los 
paisajes más bonitos y des
conocidos que tenemos en 
España y donde pasamos 

ECONOMIA 

RENDIMIEfTO 

RJERZA 

TECNOU>GIA 

EFICACIA 

frío "a manta", sobre todo en 
La Peña de Francia, donde 
incluso nos nevó. 

Bueno, os vuelvo a recor
dar que nuestra próxima cita 
será el día 26 animándoos a 
que acudáis, si no podéis a 
todo, al menos a la Eucaris
tía. Contamos con voso
tras/ os. Un abrazo. 

Rosa PINil.,LA 

EMOCIÓN 

AUTOESTIMA 

PlACER 

OEPORTMDAD 

DISFRUTE 

~I ¿Por qué conducir sólo con 
la mitad del cerebro? 

...=- CONCECllll ....=-
ALCAIA 
Y-lll Complutense, 95 
ijunto a Pryconsa) 
Tifs. : 91 880 62 00 - 91 882 25 43/4 

GUADAIAJARA TORREJON 
Francisco Ar1tlo, 68 - Nave 14 Avda. de Castilla, 12 
Tifs.: 949 21 25 38 11f.: 91 676 88 11 

949 21 76 12 

26 de maro de 200t 



Guillermo Santaya, hijo, y Guillermo Santaya, padre, miembros 
de la empresa de control de aves. 

Fernando Marín, concejal de Ciudad Sostenible, sujeta uno de 
los halcones en la colonia Santa Mónica. 

los vecinos de Santa Mónica no consiguieron deshacene de las palomas 

la suelta del halcón fue prohibida por 
dos agentes de la Comunidad de Madrid 
El concejal de Ciudad Sostenible, Fernando Marin, consciente del problema que sufren algu
nas zonas de Alcalá, y siendo la Colonia de Santa Mónica, una de ellas, intentó poner en prác
tica algunas posibles soluciones. El pasado lunes 14 de mayo se tenia previsto a las once y 
cuarto de la mañana la suelta de un halcón que sobrevolaría la Colonia de Santa Mónica. a la 
espera de que espantara las palomas. Una hora después de la hora adjudicada para la prueba 
de cetrería. tuvo que ser suspendida, según comunicó el edil Femando Marin, al no estar au
torizada por la Comunidad de Madrid. Dos agentes de la CAM señalaron al concejal de Ciu
dad Sostenible que la suelta del halcón no podía llevarse a cabo al poder resultar afectadas 
las dos especies protegidas en Alcalá, la cigüeña blanca y el cernicalo primilla. 

Todo estaba preparado para la 
prueba de la utilización de la ce
treria como modelo para solucio
nar el gran problema que existe 
en el barrio de Santa Mónica con 
las palomas. Los miembros de la 
empresa de control de aves, Gui
llermo Santaya, hijo, y Guillermo 
Santaya, padre, esperaban la lle
gada del concejal de Ciudad Sos
tenible, Fernando Marin. A la es
pera de su llegada manifestaron 
que la realización de esta prueba 
les había llegado por sorpresa, 
ya que tan sólo se los había avi
sado con cuatro días de antela
ción. El problema que señalaron, 
ante el poco tiempo con el que 
habían sido avisados para la re
alización de esta prueba, es que 
las rapaces estaban acostum
bradas a volar por la tarde y en 
espacios abiertos: "El halcón re
acciona ante la comida, un pája
ro que está volando por la tarde 
no se le puede hacer volar por la 
mañana sin haber tomado pre
cauciones. La prueba que tene
mos prevista realizar es con el 
halcón sujeto hasta que comien
ce a asimilar la zona". Guillermo 
Santaya, hijo, no aseguró al cien 
por cien que alguna paloma pu
diera morir en las garras de es
tas rapaces: "El halcón se va a 
encargar de asustar a las palo
mas y hacer que se alejen del lu
gar, se trata que sin tener que 
matar a la paloma. Es un méto-
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do que se lleva utilizando desde 
hace muchisimos años, comenzó 
a emplearlo el Doctor Rodriguez 
de la Fuente en la base de Torre
jón, luego se continuó haciendo 
en todos los aeropuertos y en 
muchas zonas de cultivo, ya que 
es el único sistema eficaz que se 
ha encontrado para espantar to
talmente a las palomas". 

La prueba fue 
suspendida por dos 
agentes de 
la Comunidad 
de Madrid 
Dos agentes de la Comunidad 

de Madrid se presentaron en la 
Colonia de Santa Mónica para 
evitar la suelta del halcón que 
sobrevolaria la Colonia a la espe
ra de que espantase las palomas. 
El concejal de Ciudad Sosteni
ble, Fernando Marin, junto a los 
miembros de la empresa 'Santa
ya y Cobo'. encargados del con
trol aves y de realizar la prueba 
de cetreria prevista para las once 
y cuarto de la mañana del lunes 
14 de mayo, füeron avisados de 
que la Comunidad de Madrid 
prohibía la suelta del halcón: "La 
propia Comunidad de Madrid no 
autoriza en estos momentos y en 
este lugar que realicemos esta 
prueba. La verdad es que desco
nozco los motivos de esta sus-

pensión ya que la Comunidad 
tiene una comunicación por es
crito de lo que pretendíamos ha
cer por parte del ayuntamiento. 
Estamos a la espera de que la 
propia Comunidad de Madrid, a 
través de sus servicios técnicos, 
nos informe si consideran que 
este sistema se puede implantar 
en Alcalá sin que afecte a espe
cies protegidas". 

Marin recalcó que el ayunta
miento se había puesto en con
tacto telefónico con la Comuni
dad de Madrid para comunicar
les la realización de esta prueba: 
"Pensaba que estos dos agentes 
venian para tomar nota de la 
prueba que se iba a hacer y de 
los resultados de la misma. Me 
encuentro muy sorprendido que 
a punto de realizar la suelta del 
halcón los agentes nos comuni
quen estos extremos, que no se 
puede realizar al no tener la do
cumentación necesaria". Los 
agentes de la Comunidad de Ma
drid manifestaron al concejal de 
Ciudad Sostenible que esta 
prueba podía afectar a la cigüe
ña blanca y al cernicalo primilla, 
especies protegidas en Alcalá de 
Henares. Marin señaló que en la 
Colonia de Santa Mónica no hay 
censado ningún nido de ninguna 
de las dos especies, por lo que 
entendió desde el primer mo
mento que no había ningún pro
blema en la realización de la 

prueba: "Sabíamos que no podí
amos poner en marcha un siste
ma de estas caracteristicas en 
toda la ciudad y que debíamos 
contar con la autorización perti
nente. Escribiremos a la Comu
nidad de Madrid para que quede 
constancia todo por escrito. Es
toy bastante molesto por la for
ma de actuar de la Comunidad, 
que está paralizando perma
nentemente multitud de accio
nes que quiere llevar a cabo este 
equipo de gobierno en esta ciu
dad, como por ejemplo el proyec
to de remodelación-de cerca de 
dieciocho zonas verdes de la ciu
dad por importe de ochenta mi
llones de pesetas, entiendo que 
es un proyecto importante, pero 
no entiendo la ralentización en la 
toma de decisiones tan impor
tante para esta ciudad". 

El edil Femando Marin con
cluyó comunicando que depen
diendo de las áreas, la relación 
del ayuntamiento de Alcalá con 
la Comunidad de Madrid no era 
tan buena como desearian: 
"Concretamente en el área de 
Medio Ambiente, considero que 
la Comunidad de Madrid no está 
haciendo todo lo que deberia ha
cer". 

PUERTA de Madrid 



-

DAGANZO 
•••••••••••••••••••••••••• 
Chalets unifamiliares de 3 y 4 dormitorios 
con parcela desde 175 m2 ., 

con acceso directo a Madrid por la A-2 
y junto a la futura autopista R-2. 
A tres minutos del Centro Comercial 
Parque Corredor (el mayor centro 

de Europa). 

Desde 25.790.000 
Entrega: Marzo de 2003 

+LV.A. 

Cronlsto Monuel Serrono, 2 Avdo. de Portugal, 45 C. Valdemuro 
lt9001 GUADALAJARA 105001 ÁVILA lo3560 El Campello (Alicante) 

Tel.: 9.(9 22 53 72 Tel.: 920 25 60 86 Tel.: 96 563 55 10 

www.hercesa.com 

Infórmese: 901 51 O 51 O 



Habían sido rescatadas en Extremadura ven Alcalá de Henares 

Cuatro cigüeñas recuperadas fueron 
liberadas en la huerta del obispo 
Cuatro cigüeñas que habían sido rescatadas por el grupo de recuperación de fauna 
autóctona, GREFA. y que permanecían en el hospital de fauna salvaje de Majada
honda, fueron liberadas el jueves 10 en la conocida huerta del obispo. Al acto asis
tió el alcalde complutense, Manuel Peinado, el concejal Fernando Marin y medio 
centenar de alumnos del colegio público Cardenal Cisneros. 

Se trata de cuatro cigüeñas 
que habían sido rescatadas 
por presentar varias lesiones, 
y que fueron ingresadas en el 
hospital que el grupo de recu
peración de fauna autóctona 
tiene, para la recuperación de 
estos animales, en la localidad 
madrileña de Majadahonda. 
En la mañana del jueves 1 O se 
procedió a su puesta en liber
tad por miembros del grupo de 
recuperación y del propio 
alcalde de Alcalá, que quiso 
estar en todo momento cerca 
de las "otras" vecinas complu
tenses. Fernando Garcés, 
colaborador del hospital , 
manifestó a PUERTA DE 
Madrid que actualmente exis
te un convenio de colabora
ción entre el hospital y el 
ayuntamiento de Alcalá por el 
cual "los animales que corres
ponden a estas especies sil
vestres son llevados al hospi
tal de fauna silvestre de 
Majadahonda". Garcés comen
tó que "a partir del ingreso, se 
siguen unos programas de 
rehabilitación y se participa en 
programas nacionales e inter
nacionales de recuperación de 
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Manuel Peinado y Fernando Marín observan cómo son 
anilladas las aves para su posterior seguimiento 

estas especies". Las cigüeñas 
de Alcalá se consideran una 
de las especies más intere
santes de toda España, que, 
junto al Buitre Leonado, son 
dos de las aves más iIIlportan
tes de nuestro país, y que se 
encuentran en mucha menor 

población en el resto de Euro
pa. Una vez que se han reha
bilitado se procede a su pues
ta en liberación, en donde pri
mero se las anilla, primero con 
anillas de metal por el ministe
rio de agricultura, para cono
cer, en caso de accidente, por 

dónde pasó la cigüeña y des
pués con unas anillas de 
plástico para, con unos pris
máticos o catalejos, observar a 
distancia el ave en sí y obtener 
información de su paso por el 
hospital de fauna salvaje. 

Contra las palomas 
Manuel Peinado manifestó 

que el ayuntamiento está par
ticipando en otro programa 
contra el control biológico de 
las palomas, debido al gran 
daño que están causando a los 
edificios históricos de la ciu
dad, y sobre todo a los que ya 
se han rehabilitado y recupe
rado. Una de las soluciones 
planteadas al ayuntamiento, y 
por la cual se ha decantado, es 
el uso del control de su excesi
vo número por medio de hal
cones, una solución ya usada 
en el aeropuerto de Madrid
Barajas. Contra la población 
de estas aves, ya se han veni
do utilizando otros métodos, 
como el cierre de los huecos de 
la fachada en el colegio de los 
irlandeses y el uso de un sis
tema eléctrico en la pólemica 
restauración de la iglesia de 
Santa María. 
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El grupo salió de la plaza de Cervantes para plantar un árbol en el parque de los Cerros 

lo celebró con varias actividades en los Cenos ven el colegio San Gabriel 

Scout Alta Centauro cumplió 25 años 
El grupo Scout Alfa Centau

ro, una asociación de niños y 
jóvenes que opta por el "escul
tismo" como modelo educati
vo, cumplió un cuarto de siglo 
y lo celebró los días 12 yl3 de 
mayo. Se trata de una entidad 
pacifista y ecologista que 
defiende la solidaridad y com
bate el individualismo, que 
consideran que anula a la per
sona. Tiene sesenta grupos 
con más de seis mil niños y 
jóvenes en la comunidad de 
Madrid. 

El sábado día 12 de mayo 
festejaron su aniversario con 
la plantación de un árbol en el 
parque de los Cerros y ente
rraron una caja del recuerdo 
con varios objetos de hoy que 
serán viejas reliquias cuando 
alguien las desentierre. Esta 
exclirsión al Ecce Horno empe
zó a las diez de la mañana y 
acabó a las seis de la tarde. 
Después hubo una cena y se 
presentó la página electrónica 
de la asociación: www.gru
po291.com. Alrededor de cien 
personas se anunciaron en 

este sitio de la red. 
La celebración de reanudó al 

día siguiente a las cinco de la 
tarde en el colegio San Gabriel 
al no conseguir el grupo nin
guna instalación municipal 
tras tres meses pidiéndolo. 
Primero hubo una merienda 
para todos, seguida de obras 
de teatro, un museo que reco
gió la historia de la asociación 
y actividades para los más 
pequeños junto con otras sor
presas. La novedad fue la pre
sencia de 'castores', los miem
bros más jóvenes de este gru
po, de entre seis y ocho años 
de edad. Faltó gente pero los 
actos tuvieron éxito. 
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Obietivo del nuevo cenuo de orientación para el empleo del OADE: 

El proyecto está coordinado 
en Alcalá por la economista 
del OADE Clara Serralde. 
Calles dijo que el proceso ya se 
ha iniciado: "Se están sacando 
las bases de datos del INEM 
en las dos oficinas de Alcalá. 
Ya se han empezado a mandar 
cartas a desempleados de 
nuestra ciudad. De esas listas 
hay que hacer una previa 
selección porque en principio 
los que realicen las entrevistas 
tienen que estar como minimo 
seis meses en el desempleo, no 
haber pasado por otros pro
yectos de este tipo, etc". 

"¡Se ofrecen 500 puestos de trabaio!" El parado puede pasar por la 
sede del OPEA en el número 3 
de la calle Río Miño: "Una vez 
que se fija la fecha se les 
empiezan a realizar las entre
vistas individualizadas. A con
tinuación se les vuelve a citar 
en grupos muy definidos. En 
el equipo profesional hay psi
cólogos, pedagogos, educado
res sociales y técnicos de apo
yo. Además hay tres personas 
del OADE junto con Clara 
Serralde para coordinar el pro
yecto". explicó Calles quien 
manifestó que tiene mucha 
ilusión puesta en el proyecto: 
'Tengo el convencimiento de 
que va a ser una apuesta muy 
interesante contra el paro". 

El alcalde de Alcalá, Manuel Peinado, y el concejal de Desarrollo Económico y Empleo, 
Francisco Calles, presentaron el viernes 18 de mayo el proyecto de Orientación para el 
Empleo y el Autoempleo (OPEA), en su sede de la calle Río Miño, número 3, situada en 
el barrio Venecia. En el acto también participó el gerente del OADE, Juan Antonio 
Pérez, así como otras autoridades políticas y agentes sociales de Alcalá. El centro pre
tende realizar unas 2.000 entrevistas para desempleados y el objetivo es encontrar 500 
puestos de trabajo para otros tantos de los parados a quienes se entreviste. El proyec
to está cofinanciado por el Fondo Social Europeo y la comunidad de Madrid a través de 
la dirección general de Empleo, dependiente de la consejería de Economía y Empleo. 

El objetivo del programa 
OPEA es facilitar la inserción 
en el mercado de trabajo de 
personas desempleadas, 
mediante la orientación y el 
asesoramiento personalizado. 
Se trata de un sistema innova
dor en el que el horario y el rit
mo de trabajo es definido por 
el propio usuarío en función 
de sus necesidades y compro
misos. El único requisito para 
participar en este programa es 
estar inscrito en el INEM como 
demandante de empleo. 

El concejal de Desarrollo 
Económico, Francisco Calles, 
explicó a PUERTA DE 
MADRID que la comunidad de 
Madrid ha puesto en marcha 
varios proyectos de este tipo 
desde hace algunos años: "La 
dirección general de Empleo 
ha querido este año que el 
proyecto lo realizáramos una 
institución, concretamente un 
ayuntamiento, y en este caso 
el de Alcalá. Hasta ahora las 
acciones de orientación para 
el empleo y el autoempleo las 
realizaban los sindicatos. a los 
cuales también se les han con
cedido proyectos de este tipo". 

Pero la CAM quiere a partir 
de este año implicar a las ins
tituciones municipales: "Se ha 
hecho una selección de profe-
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Juan Antonio Pérez, 
gerente del OADE 

sionales muy buena. Los doce 
que van a trabajar en el pro
grama OPEA en Alcalá han 
sido elegidos después de una 
selección que hemos hecho 
desde el ayuntamiento y desde 
la CAM. Se pretende que estos 
proyectos de orientación y 
asesoramiento al desempleado 
no sean un mareamiento para 
los parados que en definitiva 
no sirva para nada". 

Francisco Calles manifestó 
que el objetivo en definitiva es 
que los desemplados que reci-

ban esta orientación se vayan 
incorporando al mercado del 
trabajo: "Es fundamental que 
haya desde este punto de vista 
una colaboración con las 
empresas. Por eso nosotros 
vamos a colaborar estrecha
mente con AEDHE para que 
una vez que se hagan las 
entrevistas individuales, y las 
acciones en grupos definidos, 
se puedan ir incorporando a 
las empresas las personas que 
hayan pasado por estos pro
yectos. Esto no se va a quedar 
sólo en entrevistas sino que 
queremos que las personas 
que participen en la experien
cia vean que pueden tener una 
salida profesional a corto pla
zo". 

500 empleos 

De hecho, el concejal de 
Desarrollo Económico mani
festó sus expectactivas: "Si 
conseguimos que un 25 por 
ciento de los 2.000 parados 
entrevistados acaben encon
trando trabajo me daría c;on 
un canto en los dientes. Esa 
es nuestra meta, por lo que sí 
podemos decir que estamos 
ofreciendo a través del OPEA 
500 puestos de trabajo a 
desempleados. Incluso diría 
que ojalá superemos esa cifra. 
Espero que en ese sentido 
AEDHE colabore con nosotros, 
así como la Cámara de Comer
cio, la cual está también en el 

El concejal de Desarrollo consejo de administración del 
Económico explicó también OADE". 
que el proyecto está preparado Francisco Calles concluyó 
para realizar 2.000 entrevistas diciendo que otro objetivo que 
a otros tantos desempleados: tiene al respecto es que en 
'Todos ellos pasarán por la próximos años la CAM siga 
sede de OPEA a un promedio adjudicando el proyecto al 
que calculamos que será de OADE: "Si no es así habrá que 
quince por dia. Hay cinco téc-:,,./seguir intentando reducir el 
nicos especializados paraAás paro que tenemos en Alcalá. 
tutorías de este tipo g.ue aten- Desde luego por nuestra parte 
derán cada uno a fres perso- no va a quedar ya que estamos 
nas diarias" .~ muy ilusionados". 
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"le diremos que esto lo hemos organizado los sioux" 

Izquierda Unida promueve el envío masivo 
de postales a Ruiz Gallardón sobre Espartales 
Izquierda Unida ha puesto en marcha una campaña ciudadana que pret ende reclamar por correo 
las inversiones a las que se había comprometido la comunidad de Madrid sobre Espartales Sur. 
La organización pretende que los vecinos no sólo de ese barrio, envíen varios c ientos de posta
les al presidente de la comunidad de Madrid, Alberto Ruiz-Gallardón protestando por los incum
plimientos que tiene la administración regional en Espartales Sur. 

Según el portavoz de IU en el Suárez Machota, este tipo de Madrid tiene preocupaciones 
ayuntamiento de Alcalá y pri- campañas se repetirán: "Está que están muy alejadas de las 
mer teniente de alcalde, Luis claro que la comunidad de necesidades que tenemos en 

Alcalá y en el corredor del 
Henares. Por eso nuestra idea 
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es realizar este tipo de campa-
ña de envío de postales" . Suá
rez Machota dijo que no se ha 
querido incluir el nombre de 
su organización en las posta
les para que participen todos 
los vecinos sin que teman que 
sea un acto de propaganda 
política: "De todos mod_os le 
haremos saber a Gallardón 
que está es una iniciativa de 
quienes él llama 'sioux', es 
decir, un juego de palabras y 
de sonidos onomatopéyicos 
para referirse a nosotros, a los 
militantes de IU". 

De momento varios miem
bros de IU. entre quienes se 
encontraba su coordinador 
político en Alcalá, Fran Pérez, 
repartieron el sábado día 19 
de mayo postales desde una 
mesa instalada en la calle 
Mayor. Su propósito es repetir 
la experiencia el sábado día 26 
de mayo, con un reparto masi
vo de tarjetas postales entre 
los vecinos, pero esta vez ya en 
Espartales Sur. 

La postal dice a Ruiz-Gallar
dón que los alcalaínos se sien
ten cada vez más olvidados 
por el gobierno que preside: 
"Le reclamamos que de mane
ra inexcusable se acometan 
las inversiones, hasta ahora 
sólo prometidas, para los equi
pamientos sociales compro
metidos en el plan parcial de 
1993, antes de la disolución 
del consorcio Espartales Sur". 

Esta tarjeta!, en cuyo anver
so se puede ver una imagen 
aérea del barrio de Espartales, 
dice en su reverso que la res
ponsabilidad es de la CAM: "La 
mayor parte de las infraes
tructuras pendientes son total 
o parcialmente competencias 
de la CAM (centro de salud, 
instituto, colegio , escuela 
infantil, Ciudad Deportiva, 
etc) y un compromiso incum
plido de su gobierno regional 
con la ciudad de Alcalá". 

La tarjeta postal concluye 
con el nombre, documento 
nacional de identidad y firma, 
no sin antes plantear la exi
gencia siguiente: "Como ciu
dadano madrileño y alcalaíno 
solidario con los vecinos de 
Espartales Sur, el abajo fir
mante le exige la realización 
de todos sus compromisos 
antes de la disolución del Con
sorcio Espartales Sur". 
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la casa de Cervantes se renueva con dos estancias: 

Alcoba de caballeros v aposentos 
de damas, dueñas e infantes 
La consejera de Cultura, Alicia Moreno, acompañada por el director general de Archivos, Museos y Bibliotecas, 
Carlos Baztán, y por el alcalde complutense, Manuel Peinado, abrió las puertas de dos nuevas salas o estancias 
en el museo casa natal de Cervantes. Las salas, que se encuentran en la parte antigua de la casa, son la alcoba de 
caballeros y los aposentos de damas, dueñas e infantes. Además de las autoridades mencionadas estuvieron en la 
visita a estas salas el primer teniente de alcalde, Luis Suárez Machota, la directora del museo, Charo Melero y el 
director del museo arqueológico regional, Enrique Baquedano. El presupuesto destinado por la comunidad de 
Madrid a la renovación de estas dos salas ha sido de 13 millones de pesetas. La dirección general de archivos, 
museos y bibliotecas pretende seguir renovando salas con un criterio que expresó Carlos Baztán: "Encontrar un 
equilibrio; que esto no parezca un parador de turismo pero que tampoco parezca un parque temático". La casa 
de Cervantes es con mucha diferencia el museo regional más visitado y según cree la CAM con las pequeñas 
dimensiones que tiene es el que mayor número de visitantes recibe por metro cuadrado en toda España. 

La consejería de Cultura quiso 
precisamente abrir el viernes 18 
de mayo estas dos nuevas salas 
para celebrar con esta novedad el 
día internacional del museo, que 
este año se celebra bajo el lema 
de 'Museos, Cultura y Sociedad' . 

Según la CAM, la apertura de 
las nuevas salas pretende recupe
rar la ambientación de los espa
cios basada en las fuentes histo
riográficas e iconográficas. Para 
ello se han seleccionado elemen
tos del mobiliario acordes con la 
segunda mitad del siglo XVI, se 
han incorporado tejidos y objetos 
de uso doméstico y se han susti
tuido las modernas vidrieras por 
otras artísticas emplomadas. 

La apertura de estas salas se 
enmarca en el proyecto de rehabi
litación y renovación museográfi
ca integral de los espacios de 
exposición permanente, iniciado 
en 1999 y ha sido precedida el 
pasado año por la ampliación y 
renovación de dos más de ellas y 
la realización escenográfica del 
retablo de Maese Pedro. 

El museo casa natal de Cervan
tes se encuentra ubicado en el 
lugar en que nació en 1547 y 
vivió _sus primeros años el famoso 
escritor. La casa, restaurada y par
cialmente reconstruida en 1956, 
proporciona una visión general de 
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can nil de 10.• visitantes al 1111S, 
es el 11US10 regional llás visitada 

'IUSCllllOS • ténnino media •tre un llllldDr 
' ...... temático', dijo Cirios Baztin 

la atmósfera que, durante los 
siglos XVI y XVII, envolvía las 
estancias ocupadas por una fami
lia acomodada. 

Carlos Baztán dijo que con las 
nuevas salas abiertas se cumple el 
compromiso de renovar poco a 
poco la exposición permanente de 

Lo tenemos todo a precios sin competencia 
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la Casa de Cervantes: "Como 
todos sabemos, este museo es una 
evocación de la casa; hay unos 
restos originales que están cuida
dosamente garantizados y 
expuestos, pero ésta es una esce
nificación realizada en los años 
cincuenta encima de unos restos 
de los siglos XVI y XVII". 

Baztán explicó el objetivo de 
cualquier actuación en la casa de 
Cervantes: "Tenemos el problema 
de no defraudar a los visitantes 
pero al mismo tiempo ser lo más 
científicos posible. En ese sentido 
lo que decidimos fue evocar una 
casa de los siglos XVI y XVII. 
Decidimos establecer un periodo 
tan amplio para basarnos en el 
mobiliario y en los elementos que 
había. Sin cambiar el discurso 
que se decidió en su día, en cierto 
modo arbitrario porque no se 
sabía si al entrar a la derecha 
había un estrado de damas o si en 
la parte alta estaban las alcobas, 
trabajamos de una manera más 
científica y atractiva". 

La parte científica de la renova
ción de las dos salas corrió a car
go de Sofía Rodríguez, del museo 
de las Artes Decorativas: "Ella es 
especialista de mobiliario y vida . 
cotidiana de esa época. Además 
ha intervenido el equipo de la 
propia consejería. Yo creo que se 
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ha hecho un trabajo muy serio de 
recopilar toda la iconograffa que 
existe atendiendo al estrato social 
que correspondía". 

Una vez realizado ese trabajo 
entró en funcionamiento un equi
po museográfico: "Ese equipo se 
ha basado en gente de teatro. 
Estos museos de ambiente tienen 
un punto muy delicado. Si nos 
quedamos cortos parece una 
especie de parador y si nos pasa
mos parece un parque temático. 
Hay que quedarse en un punto 
muy determinado en el cual el 
rigor científico se una con una 
forma atractiva de presentarlo, 
pero todo de forma muy rigurosa. 
En ese sentido se ha hecho un tra
bajo muy importante". 

Carlos Baztán añadió que el 
ejemplo más claro es el de una 
cama: "Cuando se está reprodu
ciendo una cama, no se reproduce 
sólo lo que ve el espectador, sino 
cómo estaba construida en aque
llos aspectos que no se ven, es 
decir, cómo eran los colchones, 
cómo las telas de los mismos, 
cómo las sábanas, etc". 

Próximas novedades 
El director general de Archivos, 

Museos y Bibliotecas explicó lo 
que queda por hacer en la Casa de 
Cervantes: "Nuestra idea es traba
jar con el resto de los espacios de 
la planta baja manteniendo el 
mismo criterio que había. Si ha
bía un comedor, vamos a intentar 
hacer un comedor más atractivo y 
riguroso. Lo mismo puedo decir 
de una cocina y de una sala de 
recibir. Intentamos que este con
junto esté hecho en octubre. Al 
mismo tiempo se está haciendo 
un trabajo que no se ve, una cata
logación más rigurosa, una digita
lización de todos los fondos, 
adquisición de nuevas ediciones 
cervantinas y restauración". 

Carlos Baztán manifestó que la 
casa de Cervantes tiene un nivel 
de visita que está prácticamente al 
límite: "Ahora lo que hay que 
hacer es mejorar la calidad de la 
visita, no el número. Este debe ser 
el museo récord en número de 
visitantes por metro cuadrado. Lo 
importante ahora es mejorar lo 
que se ofrece al público. Sin duda 
es el museo de la CAM más visi
tado. En la clasificación de muse
os por número de visitantes éste es 
muy importante a nivel nacional. 
Hay muy pocos museos en Espa
ña que superan los 100.000 visi
tantes al año. El año pasado supe
ramos los 100.000 visitantes y de 
hecho estamos en una meqia de 
10.000 visitantes por mes. Ese es 
un nivel altísimo". 

La inversión realizada por la 
CAM en las nuevas salas abiertas 
es de 13 millones de pesetas. 

Día internacional 
del museo 
El Consejo Internacional de 

Museos (ICOM), organismo 
dependiente de la UNESCO y 
órgano consultivo del Consejo 
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Alicia Moreno y Manuel Peinado reciben explicaciones del director gene
ral de Archivos, Museos y Bibliotecas. 

Económico y Social de la ONU 
en los asuntos relacionados con la 
materia de su competencia, pro
puso en 1997 la celebración del 
Día Internacional del Museo, 
como un medio de intercambio 
cultural, enriquecimiento de cul
turas y desarrollo de un mutuo 
entendimiento, cooperación y paz 
entre los pueblos. Con motivo de 
la conmemoración de dicho día, 
el viernes 18 de mayo, la direc
ción general de Archivos, Museos 
y Bibliotecas de la CAM puso en 
marcha en el museo Casa Natal 
de Cervantes unas jornadas de 
talleres infantiles y juveniles 
celebradas los días 19 y 20 de 
mayo y dirigidas a niños de eda
des comprendidas entre 6 y 14 
años. Los participantes en los 
mismos tuvieron la oportunidad 
de participar en la elaboración de 
un mural cromático y en la cons
trucción de un alzado de las dife
rentes perspectivas del museo. 

Línea 900 
Hemos puesto a tu disposición 

el número de teléfono 
900 504 108 

(Teléfono de llamada gratuita) 

Para resolver todas tus dudas y anomalías 
de los recibos del 181 

(Impuesto Sobre Bienes Inmuebles) 

Llámanos 
Invertir en tu Ciudad es Tu Derecho 

Excmo. Ayuntamiento de 

ALCALÁ DE HENARES Es Tu Patrimonio 
Concejalía de Hacienda 
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Lorenzo Burgos, gerente de marketing de Alcalá-Farma; Salvador Guardiá, concejal de Ciudad Saludable; María Jesús Cancelo, 

ginecóloga del hospital de Guadalajara, y Germán Basoa, director de Servicios de la concejalía de Ciudad Saludable, durante la 

presentación de la 1ª Semana de la Osteoporosis. A la derecha, momento en que dos señoras se someten a la prueba. 

Mas de 1.200 muieres se harán denshometrías óseas gratunas durante toda la semana 

Comenzó la 1ª Semana de la Osteoporosis 
Mas de 1.200 mujeres complutenses pasarán por el Centro Municipal de Salud para 
realizarse una densitometria ósea. prueba a través de la cual se consigue conocer el 
est ado en e l que se encuentran los huesos. El lunes 21 de mayo se puso en marcha 
el Programa de Detección Precoz de la Osteoporosis, dirigido a mujeres de 45 a 65 
años de edad. El programa de detección precoz finalizará el martes 29 de mayo. A 
lo largo de est os nueve días se realizan. aproximadament e, unas 200 densitometri
as diarias. La semana ha sido acogida con gran entusiasmo. Cualquier alcalaíno que 
haya decidido en e l último momento pedir cita para esta prueba, recibirá la noticia 
de "completo", y por lo tanto tendrá que esperar hasta el próximo año. 

La osteoporosis, 'La epidemia 
del nuevo siglo', es una enfer
medad en la que los huesos 
pierden su densidad, se hacen 
más porosos, de manera que se 
vuelven más frágiles y resisten 
peor los golpes, rompiéndose 
con relativa facilidad . Esta en
fermedad , junto con la enfer
medad cardiovascular y el cán
cer, es la más frecuente entre 
las mujeres, ya que afecta a 
una de cada tres personas ma
yores de 65 años. Las mujeres 
tienen menos cantidad de hue
so que el hombre y al llegar a la 
menopausia los ovarios dejan 
de producir la hormona feme
nina (los estrógenos). que tiene 
un efecto protector sobre el 
hueso. Por esto sufren una 
descalcificación ósea impor
tante y están expuestas a rotu
ras de huesos. 

El lunes 21 de mayo se cele
bró la presentación de la cam
paña 'Detección Precoz de la 
Osteoporosis' en el Centro Mu
nicipal de Salud, situado en la 
calle Santiago número 13. A la 
presentación acudieron Salva
dor Guardiá, concejal de Ciu
dad Saludable; Lorenzo Burgos 
Revilla, gerente de Marketing 
de Alcalá Farma; Germán Ba
soa, director de servicios de la 
Concejalía de Ciudad Saluda
ble, y Maria Jesús Cancelo, gi
necóloga del Hospital de Gua
dalajara La Primera Semana 
de la Osteoporosis comenzó el 

21 de mayo de 200, 

se realizarán 
200 pruebas diarias 

lunes dia 21 de mayo y finali
zará el martes dia 29, durante 
estos dias el Centro de Salud 
dispondrá de tres densitóme
tros que funcionarán de nueve 
de la mañana a dos de la tarde 
y de tres a siete de la tarde, 
gracias a lo cual más de 1.200 
mujeres podrán hacerse una 
densitometria ósea, es decir, 
una prneba que les indicará el 
estado en el que se encuentran 
sus huesos. La ginecóloga Ma
ria Jesús Cancelo explicó: "Es 
un aparato que se basa en ul
trasonidos. El talón de la pa
ciente se encuentra situado en
tre dos bolitas que emiten dos 
fuentes diferentes. Una de ellas 
emite un ultrasonido que llega 
a la zona receptora y de ahí se 
evalúa la cantidad de hueso 
que tiene esa señora en el ta
lón. Es una técnica totalmente 
inocua porque se utilizan ul
trasonidos y no tiene radiacio
nes, algo muy importante y que 
lo diferencia de otras técnicas. 
Tiene una :fiabilidad muy alta, 
es de una inmensa rapidez y 
los resultados son inmediatos". 

Dependiendo de los resulta
dos que se obtengan en las 
prnebas, las pacientes recibi
rán una serie de recomendacio-

nes de cómo prevenir o retrasar 
al menos la progresión de la os
teoporosis. La ginecóloga seña
ló que son varios los factores 
que influyen en esta enferme
dad, calificada en medios sani
tarios como 'la epidemia silen
ciosa': "Hace poco ha salido pu
blicado un estudio donde se in
dica que en función de las me
didas que haga la madre du
rante el embarazo, van a afec
tar a que la niña que lleva en el 
vientre para que el futuro tenga 
o no osteoporosis. Desde el 
principio hay que tener cuidado 
con esta enfermedad, la infan
cia y la adolescencia son etapas 
muy importantes para su pre
vención. La buena alimentación 
y el ejercicio son necesarios en 
todas las etapas de nuestra 
vida, hasta los 25 años se pue
de ganar hueso, a partir de esa 
edad ya no se gana, se puede 
mantener hasta la menopausia 
que es cuando se comienza a 
perder. Hay en ciertos factores 
en los que no podemos actuar, 
se ha visto que en las mujeres 
de piel clara, rnbias, y mujeres 
delgadas van a tener más pro
babilidades de padecer osteo
porosis que una mujer morena 
o que tienen más grasa". 

Más de 1.200 mujeres pasa
ran por las dependencias del 
Centro de Salud para realizar
se esta prneba gratuita. "La 
acogida ha· sido estupenda 
hasta tal punto, que a comien
zos de la semana, n o hay ni 
dias ni horas para aquellas se
ñoras que se decidan a venir. 
Estamos hablando de que rea
lizamos unas 200 densitome
trias diarias", manifestó Ger
máll Basoa . Salvador Guardiá, 
concejal de Ciudad Saludable, 
recordó que tras el convenio 
:firmado el pasado ~O de marzo 
por el ayuntamiento de Alcalá y 
Alcalá Farma, el Programa de 
Detección Precoz de la Osteo
porosis, dirigido a mujeres en
tre 45 y 65 años, se realizará 
durante tres años más. Ade
más de realizarse las prnebas 
de densitometria ósea durante 
la Semana de la Osteoporosis 
se celebraron cuatro conferen
cias que hablaron sobre temas 
que afectan a las mujeres en 
particular como 'Menopausia y 
Osteoporosis', 'Hábitos Saluda
bles en la menopausia' . 'Aspec
tos psicológicos en la meno
pausia' y 'Prevención del Cán
cer de Mama en la menopau
sia'. 
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la presentación coincidió con la celebración del Día Mundial de la Enfermería 

Se inauguró el edilicio de la Escuela 
de Enfermería v Fisioterapia 
Coincidiendo con la celebración del Día Mundial de la Enfermería, el pasado viernes 18 
de mayo tuvo lugar la inauguración del edificio de la Escuela de Enfermería y Fisiote
rapia. El acto contó con la presencia de Manuel Gala, rect or d e la Universidad de Alca
li; Manuel Peinado, alcalde d e Alcalá, y, Marta Duran, direct ora de la Escuela. 

La Escuela de Enfermería 
lleva diez años en la Universi
dad, pero hasta el momento 
los alumnos de enfermería y fi
sioterapia compartían instala
ciones y espacios con los estu
diantes de las Facultades de 
Medicina, Politécnica y Cien
cias Ambientales. Su directo
ra, Marta Duran, señaló que 
era un edificio con unas carac
terísticas y una dotación, tan
to en material como en espa
cios, muy por encima de las 
actuales Escuelas de Enferme
ría: "Con la inauguración de 
este nuevo edificio estamos 
cambiando toda la programa
ción que estábamos llevando a 
cabo. El hecho de tener espa
cio suficiente, facilita en gran 
parte la calidad de la enseñan
za. A partir de este momento 
las aulas tendrán un alto gra-

do de ocupación. En total tene
mos 600 alumnos, 120 alum
nos por curso, que son 360 de 
enfermería y 80 alumnos por 
curso de fisioterapia". 

Durante la semana del 18 al 
25 de mayo, para celebrar la 
fiesta del centro, se ejecutaron 
una serie de mesas redondas 
relacionadas con la enfermería 
y la fisioterapia. Destacó la 
conferencia titulada 'El humor 
como estrategia en el cuidado 
de la salud', en la que partici
paron Germán Payo, director 
del proyecto Educar desde el 
humor; Antonio Fraguas 'For
ges', catedrático honorifico del 
humor por la Universidad de 
Alcalá, y Begoña Carbelo, pro
fesora del departamento de en
fermería y fisioterapia. Marta 
Duran, directora del centro, 
comentó: "Ha sido una mesa 
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muy saludable y en la que nos 
hemos echado unas risas. Re
almente Forges, Begoña Car
belo y Germán Payo, además 
de hacernos reír nos han he
cho reflexionar de lo importan
te que es, en un determinado 
momento, una buena sonrisa, 
tanto en la atención a la salud 
como en la vida propia". 

Por otro lado, se presentó la 
exposición 'La enfermería y el 
cuidado de la salud', enmarca
da en el proyecto de creación 
de la Fundación Maria '(eresa 
Míralles Sagro para el estudio 
de la evolución de los cuidados 
y el desarrollo de la enferme
ría. El objetivo de esta muestra 
era estimular la investigación 
de la historia de la enfermería 
y promover el estudio sobre los 
cuidados de la salud. La expo
sición consta de tres partes, 

Durante el acto se presentó la 
exposición "La enfermería 
y el cuidado de la salud" 

una primera compuesta de 
imágenes cotidianas que, des
de una perspectiva histórica y 
social, nos retratan la génesis 
del cuidado; la segunda, 
muestra la personalización de 
dichos cuidados y la creación 
de las primeras escuelas de 
enfermería, y finaliza con 'El 
maletin de la enfermera' , en la 
que se agrupa una colección 
de objetos y materiales usados 
por la enfermería en sus pri
meros momentos. 

- •La piel a su medida'" 
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Momento en que los cuatro sacerdotes se tumban frente al altar durante la letanía de los Santos, 
un signo de postración que mantuvieron casi los 15 minutos que duró el canto. 

la ceremonia tuvo lugar en la Catedral-Magistral ante cientos de seglares 

El obispo complutense ordenó 
a cuatro nuevos sacerdotes 
La Catedral-Magistral de Alcalá de Henares acogió el pasado sábado 19 de mayo la orde
nación de cuatro nuevos sacerdotes, José Antonio Barriel Molina, Alberto Raposo Gómez, 
Carlos Jesús Rivero Valido y José Maria Sánchez-Lámadrid Camps. El obispo de la dióce
sis complutense, D. Jesús Catalá, fue el encargado de oficiar la ceremonia, a la que acu
dieron cientos de personas, entre los que se encontraban casi 150 sacerdotes, entre sa
cerdotes de la diócesis complutense y amigos de los nuevos presbíteros. En la ceremonia, 
que se realiza solamente una vez al año, intervino el Coro de la Virgen del Val dirigido 
por Carmen Cerezo acompañado por la música del nuevo órgano de la Magistral. 

La diócesis complutense 
cuenta desde el pasado sá
bado con cuatro nuevos sa
cerdotes, José Antonio Ba
rriel Molina, un joven alca
rreño de 24 años de edad 
que ha estado como diácono 
en la parroquia de Santiago 
de Alcalá de Henares; Alber
to Raposo, nacido en Algete 
hace 29 años y que había es
tado de diácono en la parro
quia de San Pedro y San Pa
blo de Coslada; Carlos Jesús 
Rivero Valido, de 28 años de 
edad y nacido en Teror -Las 
Palmas de Gran Canaria-, 
quien ha estado como diáco
no en la parroquia alcalaína 
de San Diego; Y por último 
José Maria Sánchez-Lama
drid Camps, nacido en Ma
drid hace 24 años y que ha 
estado como diácono en su 
camino hacia el sacerdocio 
en la parroquia Nuestra Se
ñora de la Concepción d e 
Morata de Tajuña. 

Los cuatro nuevos sacer
dotes venían procedentes 
del seminario de Alcalá y 
para su ordenación la Cate
dral-Magistral congregó a 
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Monseñor Jesús Catalá, obispo de la diócesis complutense, presidió 
la ceremonia de ordenación de los cuatro nuevos sacerdotes 

cientos de seglares amigos y 
familiares de los protago
nistas de la ceremonia reli
giosa, una ceremonia que 
duró casi dos horas y media 
y que fue presidida por el 
obispo de la diócesis com-

plutense, D . Jesús Catalá, 
quien destacó la elección 
que supone el sacerdocio y 
el compromiso consiguiente 
a esa elección y a esa acep
tación. 

Tras la imposición de las 

La 
cere111onla 
se realiza 
solamente 

una vez 
al año 

casullas por parte de los sa
cerdotes de las parroquias 
donde han ejercido el diaco
nado los nuevos sacerdotes, 
se dio paso al acto clave de 
la ordenación, la imposición 
de manos. El primero en im
poner las manos a los cua
tro presbíteros fue el obispo 
complutense, para poste
riormente y bajo un especta
cular silencio, imponer las 
manos sobre sus cabezas los 
150 sacerdotes que asistie
ron a la ordenación. 

Entre los actos más signi
ficativos de la ordenación, 
también destacó el momento 
en el que los cuatro sacerdo
tes se tumban frente altar 
durante la denominada leta
nía de los Santos. Un signo 
de postración que se prolon
gó durante los casi 15 minu
tos que duró el canto. Tras 
la comunión repartida por 
los nuevos cuatros sacerdo
tes y el agradecimiento de 
éstos al obispo, éste pidió un 
fuerte aplauso para ellos, un 
aplauso que se prolongó 
unos minutos. 

A partir de ahora y dado el 
periodo vacacional que co
mienza, los nuevos sacerdo
tes serán destinados a cu
brir las vacantes que 
momentáneamente quedan 
libres, para ya una vez en
trados en el mes de octubre 
recibir su definitivo destino. 

D. Luis García Gutiérrez, 
canónigo de la Catedral-Ma
gistral de Alcalá de Henares, 
comentó a PUERTA DE MA
DRID que para cubrir los 
huecos existentes en la dió
cesis complutense seria ne
cesario que hubiese una or
denación de 25 o 30 sacer
dotes, aunque también des
tacó, que la diócesis com- / 
plutense es la más joven d{ 
toda España. "Es verdad que 
somos la diócesis más joven 
de España, y ahí la media de 
edad está muy por debajo de 
la media nacional, pero eso 
no significa que haya más 
cantidad, sino que J.la edad 
es inferior, lo cl}ál ofrece 
una perspectiva / de futuro 
muy halagüeña! pero ahora 
mismo la verdad es que ha
ría falta una' buena remesa 
para ir cubriendo las necesi
dades", concluyó D. Luis 
García Gutiérrez. 
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la concejala de Educación invita a todos los 
alcalaínos a la mannestación del día 31 de mavo 

"Queremos una escuela 
pública de calidad" 
La concejala de Educación e Infancia, Teresa Bachs, parti
cipad en la semana por la escuela pública y en la manifesta
ción que se celebrará. el 31 de mayo a las 19 horas en Madrid, 
concretamente entre la plaza de la Villa y la sede de la con
sejería de Educación en la calle Alcalá número 32. Teresa 
Bachs invita a todos los alcalaínos a participar en la manifes
tación desde la perspectiva de exigir al gobierno regional una 
mejora de la enseñanza pública cuyas competencias tiene la 
consejería de Educación: "Queremos una escuela pública de 
calidad y eso es lo que le exigimos al gobierno regional". 

de 1. 900 millones de pesetas 
para realizar conciertos con 
unidades de educación infan
til". Teresa Bachs, concejala de Educación e Infancia. 

Al igual que la Federación 
Socialista Madrileña, la conce
jala del PSOE considera que el 
modelo de educación del go
bierno de Alberto Ruiz-Gallar
dón atenta contra la igualdad 
de oportunidades de las fami
lias y sus hijos y rompe el 
equilibrio entre enseñanza pú
blica y enseñanza privada de 
forma grave e irresponsable, 
según manifestó a PUERTA 
DE MADRID. 

En la nota de prensa realiza
da por la FSM y que según 
manifestó la suscribe comple
tamente Teresa Bachs, "los so
cialistas consideramos que el 
gobierno del PP muestra su 
objetivo de beneficiar a la pa
tronal de la enseñanza priva
da, en contra de la pública, 
con el incremento anunciado 

Por un Servicio Público Educativo 
de Calidad 

Conferencia 
La Asociación de Amigos 

de la Universidad de Alcalá, 
dentro de su programa de 
actividades culturales. con
voca e invita a la próxima 
conferencia el día 25 de 
mayo, a las 20:30 horas en 
la sala de conferencias In
ternacionales del colegio de 
San Ildefonso. 

Con el título: "La Disper
sión y destrucción de patri
monio pictórico alcalaíno". 
don Luis Miguel de Diego 
Pareja, profesor de la 
UNED y vicepresidente de 
la Institución de Estudios 
Complutenses, hablará de 
un tema tan interesante 
para el conocimiento y di
vulgación de la historia y el 
patrimonio alcalaíno. 

El conferenciante será 
presentado por doña Mar
garita Vallejo Girvés, direc
tora del departamento de 
Historia I y Filosofia de la 
facultad de Filosofia y Le
tras de la UA. 

Al final de la conferencia 
todos los interesados por el 
tema tendrán ocasión de 
participar en un interesan
te coloquio 

PUERTA de Madrid 

La conceialía de Educación e Infancia 
del Ayuntamiento de Alcalá de Henares convoca 

a los vecinos· de la Ciudad a participar en la 
,, 

MANIFESTACION 
que tendrá lugar el día 31 de mayo en Madrid 

en defensa de la 
# 

ESCUELA PUBLICA 
La manifestación será a _las 19 horas en Madrid, 

desde la Plaza de la Villa hasta la sede 
de la conseiería de Educación {c/ Alcalá, 32) 

Excmo. Ayuntamiento de 

ALCALÁ DE HENARES 
Concejalia 

de Educación e Infancia 
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En esta zona de Nueva Alcalá irán dos aparcamientos muy próximos con capacidad para casi 500 coches. A la derecha, el aparca
miento junto a Caballería Española, uno de los primeros construidos dentro de los primitivos planes municipales. 

Significará un gasto de 20.180 millones de pesetas 
v creará 13.164 nuevas plazas 

El aventamiento complutense presentó 
su plan de aparcamientos subterráneos 
El ayuntamiento de Alcalá planea construir 46 aparcamientos subterráneos, uno de ellos doble, 
el que dará a las calles Río Alagón y Río Guadarrama. Tendrán dos o tres plantas y aumentarán 
en 13.164 las plazas de estacionamiento en Alcalá, un tercio más que las actualmente existentes. 
Dado que hay en Alcalá unos sesenta mil turismos, el déficit de plazas quedará reducido a unas 
ocho mil. Estos datos no son muy de fiar, ya que proceden de unos confusos informes de la con
cejalía de Urbanismo con varios descuadres en sumas y restas y otros errores ortográficos. 

La gran mayoría de los apar- En cuanto a los aparcamien- exclusivo a usar la plaza desde 
camientos serán exclusiva- tos para residentes, los usua- las 8 :00 hasta las 21 :OO. noc
mente para residentes, aun- rios deben formar una comu- turnos, desde las 21:00 hasta 
que cinco de ellos también nidad encargada de sufragar y las 8:00, y de 24 horas. 
tendrán plazas de uso rotacio- realizar la conservación y el Dado que el gasto total de 
nal, es decir, se podrán alqui- mantenimiento de los aparca- este plan será de 20.780 millo
lar durante unas horas. El mientas, sin que esto libere al nes de pesetas, el coste medio 
consistorio gestionará indirec- concesionario de sus obliga- de cada plaza de aparcamien
tamente estos garajes median- ciones en este aspecto, que to será de 1.578.547,5 pese
te concesiones administrativas estarán registradas en el con- tas. El ayuntamiento prevé 
a empresas que se encargarán trato. que el precio medio de una 
de la construcción, reforma y En lo que se refiere a las pla- plaza para residentes oscile 
explotación de estos aparca- zas de uso rotacional, las utili- entre 1.650.000 y 1.750.000 
mientas. Las concesiones se zará el primero que llegue sin pesetas, por lo que la posibili
licitarán y adjudicarán que se admita reserva o discri- dad de que el concesionario 
mediante procedimiento abier- minación, salvo los estaciona- obtenga un beneficio atractivo 
to y durarán cincuenta años mientas sujetos a contratos de dependerá de los gastos de 
desde la puesta en servicio del abonos, que serán de tres administración, custodia y 
aparcamiento. tipos: diurnos, con derecho conservación de las plazas y 

del tiempo que tarden en ven
derse. 

Con las plazas de uso rota
cional, mucho menos dudoso 
será el beneficio del concesio
nario si se cumple la previsión 
municipal de cobrar doscien
tas pesetas por hora de esta
cionamiento, pues bastaria 
alquilar cada plaza con un 
abono nocturno para lograr 
un rendimiento anual de más 
del 50% del capital invertido. 

Según las previsiones muni
cipales, resultará más barato 
comprar una plaza que tomar
la en alquiler todo el año. Por 
tanto, a muchos usuarios les 
convendrá comprar entre 
todos una plaza y usarla 12or 
turnos, en vez de pagar las 
doscientas pesetas por hora. 

En cualquier caso, estos 
nuevos 13.164 estacionamien
tos suponen un aumento de 
nada menos que el 150 % en 
la oferta de plazas de garaje en 
Alcalá, por lo que probable
mente los precios de las plazas 
serán menores que los previs
tos por el ayuntamiento. De 
hecho, incluso ahora hay ya 
plazas de aparcamiento 
mucho más baratas y cuya 
concesión aún durará casi un 
siglo. 

RESIDENCIA GERIATRICA ''lAS PAlMERAS" 

-------------- _...,. ----------

2& de mayo de 2001 

<válidas y asistidas> 
A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluqueria Gimnasio-Rehabilitación. 
•Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

..._ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
""V' Tlfs.: 949 I 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 

PUERTA de Madrid 



Banolomé González acusa a la izquierda complutense de vender hUQIO: • •11-Sllllemos ¡los ncinos 
11lO que han hecho ha Sido copiar el Plan ~ . / •ª.,.~tas . 
que hizo Teodoro Escribano hace varios años" : = 
El portavoz del grupo de concejales del Partido Popular, Bartolomé González, manifestó que el 
equipo de gobierno que preside Manuel Peinado ha demostrado muy poca imaginación en el plan 
de aparcamientos que ha realizado y que presentaron el alcalde, el primer teniente de alcalde, 
Luis Suárez Machota, y el concejal de Urbanismo, Javier Ocaña: "Lo que han hecho ha sido copiar 
el que hizo hace varios años Teodoro Escribano. Es un plan continuista que, por copiar, ha copia
do los errores que tuvo aquel primitivo plan. Incluso se contemplan algunos de los aparcamien
tos que ya dieron problemas, como el de la plaza Villa de Talence o el de la calle Corinto". Bar
tolomé González añadió que es incomprensible que después de los problemas que hubo hace años 
se repita la historia con algunos aparcamientos polémicos: "No podemos entender que se vuelva 
a plantear la construcción de garajes subterráneos en la calle Corinto o en la plaza Villa de Talence. 
Pero es que, salvo escasas variaciones, este plan coincide con el primitivo, que fue un fracaso". 

Bartolomé González calificó 
el plan de aparcamientos pre
sentado por el gobierno muni
cipal como muy teórico y poco 
práctico: "Se trata más bien de 
un estudio en el que se dice 
dónde se pueden hacer teóri
camente varios aparcamien
tos. Sin embargo, lo importan
te que necesita ese estudio y 
no ha hecho el equipo de 
gobierno ha sido una planifi
cación del tiempo. Nosotros 
quisiéramos saber cuándo lo 
quieren hacer, qué tiempo se 
marca el gobierno municipal 
para poner en marcha ese 
plan". Pero lo fundamental 
para el líder del PP es que el 
plan tiene una carencia bási
ca: "Falta algo tan importante 
como es un estudio económico 
riguroso. No sabemos cuánto 
va a costar ni cómo se va a 
financiar. Lo que sí nos supo
nemos es que al final quienes 
van a tener que hacer frente a 
ese plan de aparcamientos son 
los vecinos a través de la com
pra de las plazas de aparca
miento". 

Lo que más preocupa a los 
concejales del Partido Popular 
es que tampoco existe un 
estudio de mercado: "No hay 
un estudio de la oferta y de la 
demanda. Una cosa es que se 
necesiten plazas de aparca
miento, pero es que se están 
planteando casi cincuenta 
aparcamientos cuyas plazas 
hay que vender. Con ese volu-
men lo que necesitamos saber 
es si los vecinos de Alcalá 
están dispuestos a comprar 
esas plazas. De nada serviría 
construir tantos garajes cuan
do no se van a poder utilizar, 
ya que los vecinos puede que 
no compren muchas plazas. 
Eso nos parece algo prioritario 
y que se tendría que haber 
hecho antes que realizar el 
propio plan". 

Compromiso y consenso 
con la ciudad 
Bartolomé González pidió al 

gobierno municipal que ad
quiera un compromiso y un 
consenso con la ciudad res-

PUERTA de Madrid 
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pecto al plan de aparcamien
tos: "Hay que saber si los veci
nos quieren o no ese plan. 
Parece claro que hay varios de 

los estacionamientos previstos 
que no los quieren los vecinos. 
Nos parecería muy grave que 
ahora se volvieran a llevar allí 

ANTES 

Peluqueria 

9-[ermanas 
52L[ejancíre 

c/ Mayor, 11 - 1° - Alcalá de Henares 
le otrece lo últlmo en peluquería 

YA PUEDE USTED llEVAR: 
• Trenzas • Richis DESPUES 

• Mechones • Melena larga o corta 

EN EL DIA 
Y toda una técnica profesional en recogidos, mechas 

y uñas ésculpidas en porcelana. 
Todo con materiales de importación. 

PRECIOS SIN COMPETENCIA 
Para más inlarmaciín, llamar al lit.: 91 889 28 56 

incompetencia del 
golliemo municipal' 

-.stoesunfUegO 
más de artificir 

las máquinas cuando aquello 
fue origen de conflictos". 

El problema para el PP es 
que el gobierno municipal sólo 
vende humo: "Nosotros no nos 
creemos a este equipo de 
gobierno. Este plan es un fue
go más de artificio para justifi
cqr la incapacidad y la inacti
vidad que tienen durante 
estos dos primeros años de 
legislatura. Este plan justifica 
claramente la incompetencia 
de este gobierno municipal". 

"El aparcamiento 
de la Paloma 
es un monumento 
a la ineficacia" 
Por otra parte el portavoz del 

PP calificó al aparcamiento en 
superficie de la Paloma como 
"monumento a la ineficacia de 
este equipo de gobierno". Bar
tolomé González manifestó 
que la temporalidad podrá 
convertirse en perpetuidad: 
"Se dice que la Paloma es un 
aparcamiento temporal y nos 
hemos gastado allí 20 millones 
de pesetas. A nosotros nos da 
la sensación de que la volun
tad y la incapacidad de este 
equipo de gobierno van a 
hacer que el aparcamiento se 
mantenga ahí permanente
mente. No tienen intención de 
hacer otra cosa. Además ni 
siquiera es un aparcamiento 
sino que se considera calle. El 
equipo de gobierno tiene dos 
proyectos ahí , un centro 
comercial y un aparcamiento 
subterráneo. Pero no son 
capaces de sacar adelante 
esos proyectos aun teniendo 
nuestro apoyo". 

Bartolomé González añadió 
que el gobierno municipal no 
va a realizar el proyecto de 
centro comercial moderno, 
para el traslado del mercado 
municipal, y aparcamiento 
subterráneo: "Con el aparca
miento en superficie están 
viniendo a decir que son inca
paces de sacar adelante el pro
yecto original. El aparcamien
to subterráneo tendría una 
capacidad mucho mayor que 
la que tiene el superficial". 

26 de mayo de 2001 
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Un momento de la reunión del comité local del PSOE, el día 22 de mayo. 

la dirección del PSOE ha dicho a sus conceiales que el uempo 
corre muv aprisa v va hav preocupación 

''Ya no queremos más nrovectos, 
ahora queremos realidades" 
"El tiempo corre muy deprisa y nos estamos preocupando", dijo el secretarlo general del PSOE, 
Miguel Buenestado, quien aseguró que su intención no es precisamente abrir una crisis en el 
gobierno municipal, sino transmitir esa preocupación que ya conocen: "Quedan dos años para 
que acabe el mandato y no queremos ya más proyectos. Queremos realidades que se puedan per
cibir por los alcalaínos". El comité local del PSOE ha transmitido al alcalde de Alcalá, el socia
lista Manuel Peinado, su petición de que ejecute un un plan de actuaciones urgentes que se vean, 
es decir, que sean percibidas por los c iudadanos complutenses . 

La petición surgió a raíz de que van cayendo sin que se vea cómo 
el gobierno municipal presentara se ejecutan esos proyectos: "El 
a la dirección socialista el plan de gobierno municipal ha pasado los 
aparcamientos, un proyecto que dos primeros años de mandato 
supone la construcción de un total poniendo en orden el ayunta
de 46 estacionamientos subterrá- miento, que estaba hecho un 
neos y una posible inversión que 
superaría los 20.000 millones de 
pesetas. El proyecto fue recibido 

desastre por la gestión del PP en 
los dos últimos años. Eso nos ha 
llevado demasiado tiempo. Una 
vez puesto en orden el ayunta
miento hemos empezado los trá
mites para hacer los proyectos. 

con cierto escepticismo y fue 
entonces cuando el secretario 
general vino a decir la frase de 
'menos proyectos y más realida
des'. 

Vendo Plazas Garaje 
Miguel Buenestado manifestó a 

PUERTA DE MADRID antes de 
presidir la reunión del comité 
local del PSOE del martes 22 de 
mayo que los proyectos ya están: 
"La realidad es que tenemos 
muchísimos proyectos muy avan
zados y con unas perspectivas 
estupendas, pero la triste realidad 
es que quizá nos va comer el 
tiempo. Para desgracia nuestra el 
tiempo ha ido demasiado depri
sa". Para el comité local del 
PSOE las hojas del calendario 

21 de mayo de 2001 
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Con vigilancia 24 horas 
Me quedan sólo 10 de 330 

Aparcamiento Avda. Castilla 
Precio:· 1.000.000 Ptas 
Información en telf. 91.882 88 80 

....... 
a .. Clllientos ........ ·--... ................ 

Ahora nos encontramos que tene
mos muchos pero que dentro de 
dos años acaba el mandato muni
cipal". 

¿Hay tiempo suficiente 
para grandes proyectos? 
Las dudas comienzan a apare-

cer en el seno del comité local del 
PSOE. La dirección socialista se 
empieza a preguntar si hay tiem
po suficiente para ejecutar los 
grandes proyectos, para que éstos 
sean una realidad: "Esto quiere 
decir que esos planes que son 
muy interesantes, como la isla del 
colegio, la de los García, la pues
ta en funcionamiento de la casa 
de los Casado como un centro 
cultural y recreativo, el cinturón 
verde que rodeará la ciudad, los 
aparcamientos subterráneos, la 
nueva comisaría y el cuartel de la 
Policía Local, el recinto ferial 
nuevo, etc, no sabemos si va a dar 
tiempo a que se conviertan en una 
realidad. La verdad es que no 
sabemos si va a haber tiempo 
suficiente para terminarlos. Son 
muchos proyectos y seguramente 
el ciudadano, cuando vaya a vetar 
dentro de dos años, se va a fijar 
en lo que tiene". 

Miguel Buenestado repitió una 
frase que ya ha pronunciado 
varias veces: "Sería una injusticia 
que el PSOE perdiera las eleccio
nes, pero no por lo que se ha rea
lizado, sino por lo que dejaremos 
en las puertas, es decir, lo que se 
quedará por terminar. En este 
mandato municipal se ha hecho 
un esfuerzo muy grande y si 
nosotros no gobernamos van a 
recoger los méritos y los frutos 
quienes gobernarán si nosotros no 
lo hacemos". 

Programa electoral 
El secretario general del PSOE 

teme que el votante no sepa apre
ciar tantos proyectos: "Nos pue
den decir que en el programa 
electoral prometíamos muchas 
cosas y que al cabo de cuatro años 
no lo hemos hecho. En ese caso 
yo pediría -una prórroga que en 
este caso sería de útros cuatro 
años. De todos modos es evidente 
que en el comité existe más que 
inquietud, una cierta preocupa
ción de que el ciudadano no 
entienda el esfuerzo que se ha 
hecho desde nuestra gestión 
municipal, porque a veces ni 
nosotros mismos lo hemos enten
dido" . Buenestado manifestó al 
respecto que el trabajo ha sido 

PUERTA de Madrid 
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w 11111os IOtantes no entiendll 
el esfullzo 1111 se lm lledlo, llOl'llUI a llCIS 

ni nosotros -.1o henlos entendido. 

intenso: "Ha habido que remode
lar muchas cosas y se está traba
jando para intentar que se solu
cione todo. Lo que tenemos muy 
claro es que no se hacen 46 apar
camientos subterráneos en dos 
años que quedan de mandato por
que hay que empezar por hablar 
con los vecinos y solucionar 
muchos trámites antes de empe
zar con unas obras que son de por 
sí muy largas. Todo ello quiere 
decir que cuando vayan a ser las 
elecciones se quedará todo muy 
encauzado". 

Plan de choque 
urbanístico 
Por eso lo que quiere el comité 

local del PSOE es que el gobierno 
municipal realice un plan de cho
que urbanístico, una serie de 
obras que lleven al vecino la sen
sación de que su ayuntamiento 
mejora su calidad de vida: "Se 
trata de emprender una serie de 
actuaciones urbanísticas de pri
mera instancia porque en definiti
va los ciudadanos las necesitan: 

hay que arreglar aceras, hay que 
mejorar el alumbrado en algunas 
calles, el asfalto, arreglar peque
ños parques y jardines, etc", dijo 
Miguel Buenestado. 

De hecho, eso es precisamente 
lo que ha pedido la dirección del 
PSOE a sus concejales: "Eso es 
algo que sí se puede hacer y con
tribuye a que el ciudadano pueda 
tener una mejor imagen de su 
ayuntamiento. En un año se pue
den mejorar esos aspectos urba
nísticos, pero no se puede preten
der ejecutar todos esos macropro
yectos en dos años". 

También ha pedido el secretario 
general del PSOE a los concejales 
socialistas que expliquen a la 
sociedad complutense todos esos 
proyectos que tienen planeados: 
"A lo mejor tenemos que salir a 
los barrios a explicarles a los 
vecinos qué es lo que vamos a 
hacer al lado de sus casas" . Bue
nestado añadió desde un punto de 
vista comprensivo con los conce
jales socialistas que "los grandes 
proyectos tienen tanta envergadu
ra que son insuficientes cuatro 
años para ponerlos en marcha". 

D. Bartolomé 
Jiménez González 

Falleció en Alcalá de Henares 

EL DIA 1 MAYO DE 2001 

a los 61 años de edad 

D. E. P. 

AGRADECIMIENTO 

Su familia agradece las muestras de 
condolencia recibidas y comunica que el 
funeral por su eterno descanso se cele
brará el miércoles día 30 de mayo a las 
8 de la tarde en la parroquia de San 
Juan de Ávila (Avda. Reyes Magos) de 
Alcalá de Henares. 

PUERTA de Madrid 

El aparcamiento provisional constJ:uido sobre el antiguo campo 
de fútbol de La Paloma comenzó a funcionar. 

un aparcamiento que en realidad es calle 

El alcalde inauguró 
el estacionamiento en superficie 
de ta Paloma 
Tal y como estaba previsto, el alcalde inauguró el jueves 17 de 
mayo el aparcamiento del antiguo campo de fútbol de la Palo
ma. Manuel Peinado sacó un billete de una de las máquinas 
expendedoras y se aprovechó para permitir la utilización del 
aparcamiento por parte de los primeros coches. No faltó la pri
mera sorpresa del estacionamiento, su consideración jurídica y 
administrativa. En realidad no es un aparcamiento puesto que 
carece de las infraestructuras que una obra urbanística de estas 
características tiene que tener. Así por tanto, el estaciona
miento tiene la consideración de vía pública, una calle en la que 
pueden aparcar los coches, como en cualquier otra del casco 
histórico en las que se aplica la O.R.A., es decir, la ordenanza 
reguladora de aparcamientos. 

Por eso los precios que tiene 
estacionar en el aparcamiento 
de la Paloma son los mismos 
que tiene el hacerlo en cual
quier otra calle del casco his
tórico, es decir, 50 pesetas la 
media hora, 75 pesetas la hora, 
160 pesetas la hora y media y 
240 pesetas las dos horas. 

La pretensión del alcalde, 
que estaba muy satisfecho en 
la inauguración de la nueva 
infraestructura, era la de que 
hubiera precios más bajos por 
aparcar en la Paloma. Pero eso 
hubiera obligado a modificar 
la ordenanza, lo cual hubiera 
retrasado el asunto. 

Por otra parte la Paloma ten
drá vigilancia permanente de 
dos miembros de la empresa 
adjudicataria de la gestión y 
control de las plazas de apar
camiento en el casco histórico, 
la empresa Setex Aparkisa, la 

cual se encarga de los parquí
metros. Lo que no habrá serán 
las barreras que esperaba el 
ayuntamiento debido a que 
esas barreras le quitarían la 
consideración de vía pública 
que sólo puede tener jurídica y 
administrativamente esta 
infraestructura. 

El alcalde y los concejales de 
Obras y Urbanismo levanta
ron las vallas de obra que per
mitían el acceso de vehiculos. 
Esta operación fue el símbolo 
de la inauguración del aparca
miento. A continuación las 
autoridades visitaron las 
obras del callejón de los Basi
lios. Si la Paloma tendrá 360 
plazas de aparcamiento, el 
callejón de los Basilios tendrá 
unas 40 plazas, por lo que el 
casco histórico dispondrá de 
400 plazas en un punto estra
tégico. 

26 de mayo de 200, 



PROGRAMA 11 SEMANA 
DE SOLIDARIDAD CON LOS PUEBLOS 

INMIGRACIÓN, COOPERACIÓN Y 
DESARROLLO , . 

ALCALA DE HENARES, 
28 de Mayo al 3 de Junio 

28 de Mayo a 3 de Junio 
Exposición Permanente de Fotografía: (Ayuda en 
Acción)-"La infancia en la India y Nepal" 
Lugar: Biblioteca Pública Municipal Cisneros 
( Caracciolos) 
Plaza de San Julián 1 

Lunes 28 de Mayo 
• 19.00 H. Mesa Redonda 

Causas de la Inmigración: Pobreza y Subdesarrollo 
Lugar: Biblioteca Pública Municipal Cisneros 
( Caracciolos) 
Plaza de San Julián 1 

Asocarde 
ISCOD - UGT 
Historiador,......
CEIBA 

Juan Cuevas 
Femando Crespo 
Javier Morilla Ordoñez 
Carlos Jara 

Martes 29 de Mayo 
• 19.00 H. Mesa Redonda 

Problemas de la Mujer Inmigrante en Akalá de 
Henares 

Lugar: : Biblioteca Pública Municipal Cisneros 
(Caracciolos) 

Plaza de San J ulián 1 
-Markasa Perú Rox.ana Romero 
-Asociación de Rumanos Alcala 
·-Escuela Mediación Social. ·CAM José Ardanz 
-Asociación Águila Blanca Bárbara Kurosw 
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El 28 y 29 de Mayo, a partir de las 12.30 H. miembros 
del Consejo de Cooperación, dictarán a los estudiantes 
charlas sobre Inmigración, Cooperación y Desarrollo ' 
en los Colegios Infanta Catalina, Nebrija y Antonio 
Machado. 

Miércoles 30 de Mayo 
• 19.0Q H. Mesa Redonda 

Inmigración y medios de comunicación 
Lugar: : Biblioteca Pública Municipal Cisneros 
( Caracciolos) 
Plaza de San Julián 1 

- Coordinadora de ONGs. José Mejía 
- Universidad Conplutense Alex Petrescu 
- Escuela de Mediación Social CAM 

Carlos Jiménez 
- Facultad de Ciencias de la Educación 

María José Sánchez Leyva 

• 18.30 y 21.00 H. Película "Las Cartas de Alou ", 
España 1990. 
Dirección y Guión: Montxo Armendariz 
Lugar: Teatro Salón Cervantes, Precio: 350 Ptas. 

Jueves 31 de Mayo 
Inauguración de Casetas: 

• 11.00 a 14.00 y 18.00 a 21.00 H. Exposición y venta 
de_artesanías y publicaciones en los Stand ONGs. 

1 

Lugar: Plaza de Cervantes. 

• 18.30 H. Charla del profesor Giovanni Arrighi 
Tema: Tercer Mundo, subdesarrollo y Justicia. 
Lugar: Cámara de Comercio. C!Victoria, 1 

Viernes 1 de Junio 
• 11.00 a 14.00 y 18.00 a 21.00 H. Exposición y venta 

de_artesanías y publicaciones en los Stand ONGs. 
Lu ar: Plaza de Cervantes. 
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• 19.00 H. Presentación del Libro "Cooperación 
al Desarrollo: Una visión Crítica" 
Autor: Luis Nieto Pereira 
Lugar: : Biblioteca Pública Municipal Cisneros 
( Caracciolos) 
Plaza de San Julián 1 

Sábado 2 de Junio 
• 11.00 a 14.00 y 18.00 a 21.00 H. Exposición y 

venta de 
artesanías y publicaciones en los Stand ONGs. 
Lugar: Plaza de Cervantes. 

• 18.00 H. Cuenta Cuentos 
Juegos Solidarios 

Cristina Miranda 
Emilio Arranza 

• 20.30 H. Pregón a Cargo de Miguel Angel Pérez 
Presidente de Médicos Sin Fronteras. 
Saludo del Presidente del Consejo de Cooperación 
Luis Suárez Machota. 
Lugar: Ruinas de Santa María (Junto a Capilla del 
Oidor) 

• 21-00 Concierto: Música de los pueblos del mundo 
Lugar: Ruinas de Santa María. 

Domingo 3 de Junio 
• 11.00 a 14.00 y 18.00 a 21.00 H. Exposición y 

venta de 
artesanías y publicaciones en los Stand ONGs. 
Lugar: Plaza de Cervantes. 

• 13.00 H. Gastronomía y multiculturalidad. 
Lugar: Casa de la Juventud. 

20.00H. 
Cierre de stand ONGs y Exposición fotográfica. 
Causura de la Semana 

PUERTA de Madrid 

la celebración pasa del otoño a la primavera 

Se celebra la 11 semana de la 
solidaridad con los pueblos 
Alcalá es, después de Madrid, la primera ciudad 

de la región en número de inmigrantes 
La primera tenencia de alcaldía, a través de su responsabili
dad de gestión en el área de la cooperación y los derechos hu
manos, y el propio consejo local de cooperación al desarrollo, 
han organizado la 11 semana de la solidaridad con los pueblos, 
que comenzará el lunes 28 de mayo para clausurarse el do
mingo 3 de junio. La semana de la solidaridad se centrará en 
esta segunda edición en tres pilares fundamentales que son la 
inmigración, la cooperación y el desarrollo. La principal nove
dad en este año es que la semana adquiere un tono más pri
maveral. La primera edición se celebró con los primeros fríos, 
concretamente en el mes de noviembre de 2000, y en esta 
ocasión se ha querido ubicar en unas fechas más propicias. 

El asesor de la primera te
nencia de alcaldía, Fran Pérez, 
manifestó a PUERTA DE MA
DRID que la segunda edición 
tiene varias particularidades: 
"La semana se dedica en esta 
ocasión al debate de la inmi
gración, la cooperación al de
sarrollo y los derechos huma
nos. Se ha decidido así por la 
problemática que se ha produ
cido este año; la inmigración 
ha abierto un debate social en 
España sobre la integración de 
los inmigrantes". 

Y es que los datos son muy 
claros: Alcalá es, después de 
Madrid, la ciudad con mayor 
número de inmigrantes en toda 
la región. Por detrás de Alcalá 
están ciudades como Getafe, 
Fuenlabrada y Leganés. El nú
mero de inmigrantes se acerca 
ya a los 10.500 según los datos 
de empadronamiento del ayun
tamiento complutense: "Lejos 
de que deba ser un problema, 
la inmigración hay que traba
jarla en términos de integra
ción social, y a partir de ahi se 
pretenden abordar varios de
bates sobre los problemas de 
los inmigrantes en Alcalá, en 
concreto de la mujer inmigran
te, las causas de la inmigración 
y en definitiva de la injusticia 
de un sistema económico inter
nacional en el que hay un re
parto desigual de la riqueza". 
explicó Fran Pérez. 

El responsable técnico de la 
primera tenencia de alcaldía 
dirigida por Luis Suárez Ma
chota, destacó a PUERTA DE 
MADRID uno de los platos 
fuertes de esta semana de la 
solidaridad: "El jueves 31 de 
mayo se celebrará la charla del 
profesor Giovanni Arrighi, un 
experto en temas del tercer 
mundo. Es un norteamericano 
de origen italiano que da clases 
en universidades estadouni
denses y que es una de las ma
yores autoridades en temas de 
neocolonialismo, tercer mundo 
e inmigración. Aprovechamos 

Fran Pérez, asesor de la 
primera tenencia de alcaldía 

que el profesor está en España 
para traerle a Alcalá a dar una 
conferencia". 

En la semana no faltarán ex
posiciones, conciertos de músi
ca étnica, juegos solidarios, los 
puestos que las organizaciones 
no gubernamentales instala
rán en la plaza de Cervantes, el 
encuentro de gastronomía y 
multiculturalidad, etc". 

El pregón correrá a cargo del 
primer teniente de alcalde, 
Luis Suárez Machota, que pre
~entará al pregonero, Miguel 
Angel Pérez, el alcalaíno que 
preside en España Médicos sin 
Fronteras, organización que re
cibió el premio Nobel de la paz. 

Fran Pérez resumió los obje
tivos de la segunda semana de 
la solidaridad: "Se pretende ha
blar de la inmigración y quere
mos consolidar en definitiva 
una semana que creemos que 
en su primera edición fue un 
éxito, una experiencia muy 
atractiva para los alcalaínos. 
Queremos concienciar a todos 
los alcalaínos que deben ser 
solidarios con el tercer mun-
do". 

26 de mayo de 200t 



Intervendrán: 
Gaspar Llamazares 

Coordinador General de IU 

Miguel Reneses 
Coordinador de IU-CM 

Presenta 

Marlsa Moreno 
1 ª Teniente de Alcalde de Coslada 

Lugar: Pabellón Polideportivo 
de la Vía, Costada 

Avda. de la Constitución 
(esquina C/ Fuentemar) 

Hora: 12 de la mañana 

Día: Domingo, 27 de Mayo 

IU de Alcalá pone a disposición 
de los militantes y simpatizantes 
que deseen asistir autocares 
que saldrán de la Capilla del 
Oidor (Plaza de Cervantes) a las 
11 de la mañana. 

2& de mayo de 200, 

Suárez Machota dice que las relaciones 
entre PSOE e 11 son excelentes 

"El PP alucina v confunde 
sus deseos con la realidad" 
11 Pide que a medio plazo se aumeme la capacidad 
de acumulaclón de aaua procedeme del Sorbe 
El portavoz de Izquierda Unida, Luis Suárez Machota, se refirió 
a las criticas que realizó el Partido Popular la semana pasada en 
PUERTA DE MADRID sobre las relaciones que existen en el seno 
del gobierno y con supuestas imposiciones por parte de IU al 
alcalde, Manuel Peinado. En su contestación Suárez Machota 
fue muy critico con los concejales de la oposición: "El grupo de 
concejales del PP, incluido Bartolomé González, alucina y con
funde sus deseos con la realidad. Lo del PP es sufrir alucinacio
nes porque no es cierto que haya divergencias en el equipo de 
gobierno". Según Suárez el problema del PP es que lleva mucho 
tiempo haciendo los mismos planteamientos: "Los concejales 
del PP llevan planteando lo mismo sobre nuestras divergencias 
desde que empezó el mandato, es decir, dos años". 

El primer teniente de alcalde 
afirmó que no tienen ningún 
sentido las criticas de IU: "Se 
lo voy a volver a repetir una 
vez más al PP. Siempre hemos 
dicho desde JU que mientras 
que el equipo de gobierno 
cumpla el acuerdo firmado por 
el PSOE-JU, nosotros seremos 
el principal sostén y apoyo del 
gobierno municipal". 

Suárez Machota advirtió que 
un alejamiento de este acuer
do supondría la ruptura, pero 
eso no se ha producido: "Sólo 
habría ruptura en el caso de 
que se produjera una derechi
zación del gobierno municipal 
o un incumplimiento de los 
acuerdos con privatizaciones 
de servicios públicos esencia
les para los ciudadanos. Sólo 
así estaría en peligro el pacto". 

Por eso insistió Suárez 
Machota en la 'alucinación' 
que dice que sufren los conce
jales del PP: "Hasta la fecha 
los debates que ha habido han 
presentado divergencias en 
tono menor entre los conceja
les del PSOE y de IU. En todas 
estas divergencias siempre 
hemos planteado desde JU la 
solución con carácter más 
social, garantías de inversio
nes, etc". 

El primer teniente de alcalde 
añadió que las criticas del PP 
no tienen razón de ser: "Sólo 
las ganas de ver algún agujero 
en un equipo de gobierno que 
es muy sólido es lo que ha per
mitido a los del PP hacer afir
maciones distorsionadas con 
la realidad. Desde mi perspec
tiva el asunto de la empresa 
Aguas Filtradas y el manteni
miento de las nuevas tres 
fuentes es un asunto menor 
en la medida en que la gestión 
del agua, después de las con
versaciones habidas con el 
alcalde y con Fernando Mario, 
y con la política que se lleva en 

Luis Suárez Machota, portavoz 
del grupo de concejales de IU. 

la Mancomunidad de Aguas 
del Sorbe, existe el compromi
so y la seguridad de que segui
rá siendo un servicio público 
municipal". 

Suárez Machota manifestó a 
PUERTA DE MADRID que IU 
pide que a medio plazo se 
aumente la capacidad de acu
mulación de aguas proceden
tes del Sorbe para garantizar 
que el crecimiento potencial 
de Alcalá tenga satisfechas 
sus necesidades de agua. 

El portavoz de IU aseguró 
que las divergencias sobre la 
prórroga del contrato de man
tenimiento de las fuentes 
ornamentales "han servido 
para consolidar la identidad 
de IU y el PSOE en torno al 
mantenimiento del servicio 
público de agua, a la reforma 
para su mejora y a descartar 
cualquier privatización directa 
o indirecta del servicio". 

PUERTA de Madrid 



la ¡amada nene un presupuesto de 3 millones de pesetas ~ 

El sábado 26 se celebra en la nlaza~oe-18 
Juventud la tiesta del Medio Ambiente 

uno de cómic, otro de los sen
tidos y el que puede ser más 
novedoso e impactante, el de 
pintura y grafittis. El concejal 
de Ciudad Sostenible afirmó 
que las pintadas son un ele
mento contaminante en el 
medio urbano: "Es por ello por 
lo que queremos dar a los 
jóvenes un espacio en el que 
no contaminen las pintadas". Con un presupuesto de 3 millones de pesetas. la concejalía de Ciudad Sostenible ha orga

nizado para el sábado día 26 de mayo la fiesta del medio ambiente. una jornada lúdico-fes
tiva que sirve de colofón a las distintas actividades de educación ambiental que han sido En cuanto a las actuaciones 

estarán a las 11 '45 horas la 
del taller de danza de Alcalá y 
a las 18'30 horas la del grupo 
infantil Alboroto. Se podrán 
ver las exposiciones de dibujos 
premiados de centros educati
vos, la del ciclo del agua, la de 
remodelación de espacios ver
des urbanos y la de grabados 
sobre el mundo en la agonia. 

desarrolladas en centros 
educativos de Alcalá. La fies
ta del medio ambiente se 
celebrará. como es habitual 
desde hace varios años. en la 
plaza de la Juventud. 

Según explicó el concejal 
de Ciudad Sostenible, Fer
nando Marin, el objetivo es 
lograr que en la fiesta parti
cipen más de 3.000 perso
nas, en su mayoría niños, 
que fue la cifra que se llegó a 
contabilizar el año pasado 
en una de las ediciones más 
participativas que se recuer
dan. La fiesta del Medio 
Ambiente tendrá lugar de 11 a 
14 horas y de 1 7 a 19'30 horas 
en la plaza de la Juventud el 
sábado 26 de mayo. Entre sus 
actividades estarán trece talle
res de educación ambiental, 
expos1c10nes, actuaciones, 
entrega de premios, etc. 

Los talleres son el de trans
porte, que trata de fomentar la 
utilización del transporte 
público y otros medios menos 
contaminantes que los actua
les. Se contará con un autobús 
urbano, un coche eléctrico y se 
reivindicará el carril-bici. 

En el taller del agua se 
inculcará la necesidad del 
consumo responsable del 
agua y se analizarán distintas 
muestras de aguas contami
nadas; en el del ahorro públi
co habrá actividades con los 
impuestos municipales para 
ahorrar con conductas res
ponsables. Los niños dispon
drán de euros para este taller. 
En el de limpieza y conserva
ción de espacios habrá activi
dades lúdicas destinadas a 
concienciar sobre el manteni
miento de espacios urbanos y 
naturales. El taller de juegos 
romanos en medio natural 
desarrollará una gimkana 
romana y juegos de mesa; 
habrá un taller de cuen
tacuentos y de cespín en el 
cual se crearán muñecos de 
césped y cuentacuentos 
ambiental. También se realiza
rá una gimkana de espacios 
verdes urbanos con una ruta 
ecológica por la ribera del 

. Henares para conocer plantas 
Y animales de Alcalá. Se reali
zará un taller de encuaderna
ción con papel reciclado y ela
boración · de carpetas y cua
dernillos con tetrabriks. 
Habrá un taller de ambienta
dores naturales, uno de jugue
tes con materiales de desecho, 
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El acto central de la fiesta es 
la entrega de medallas y pre
mios especiales por nivel a los 
niños participantes en el con
curso escolar 'El medio 
ambiente es responsabilidad 
de todos', que será a las 12'45 
horas, y la entrega de plantas 
y de guías naturales a los 
niños que han participado en 
programas de educación 
ambiental durante el curso 
escolar. 

Una familia complutense quiere crearla al pie del cerro del Viso 

El avuntamiento estudia un provecto privado 
para construir un campo de golf 
El concejal de Ciudad Sostenible. Femando Marin. afirmó que el ayuntamiento de Alcalá 
estudia el proyecto de un campo de golf que ha presentado una conocida familia de Alcalá 
con la intención de explotarlo en una finca de su propiedad. Esta finca está al pie del cerro 
del Viso. en la margen izquierda del Henares. muy cerca del polígono industrial Matillas. Fer
nando Marin dijo que el proyecto le parece interesante porque se trata de una infraestructu
ra que no existe en Alcalá. donde hay mucha afición a este deporte. Los campos más cerca
nos están en la urbanización Valdeláguila, de Villalbilla. y en la base aérea de Torrejón. 

Esta conocida familia com
plutense, que es propietaria de 
la finca en cuestión, se puso 
en contacto con el alcalde, 
Manuel Peinado, con el conce
jal de Urbanismo, Javier Oca
ña, con el de Ciudad Sosteni
ble, Fernando Marín y con el 
de Turismo, Francisco Calles. 

Para Marín la idea de un cam
po de golf es muy positiva "ya 
que constituiría un revulsivo 
para el turismo e incrementa 
la oferta de ocio en la ciudad". 

La polémica que suelen 
generar estas instalaciones 
está relacionada con el consu
mo de agua para el riego. Sin 

i Broncéate! todo e~ año 
CENTRO DE BRONCEADO 
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PARA HOMBRE Y MUJER 
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• ABIERTO DE 9 a 22 HORAS 
(Sábados, 9 a 15 y 17 a 20'30 h) 

• sESlO'NES 

Vía Complutense, 65 
Tlf. : 91 889 68 25 

ALCALÁ DE HENARES 

embargo Marín explicó que en 
el proyecto se contempla que 
el riego se realice con aguas 
residuales depuradas: "Eso 
hace muy atractivo el proyec
to", confesó Marín. 

En cuanto a las condiciones 
técnicas del campo de golf 
cabe destacar que habria sue
lo suficiente para hacerlo de 
18 hoyos y con capacidad para 
que en él se pudieran disputar 
torneos importantes. Ello 
requerirla una inversión que 
no bajarla de los 300 millones 
de pesetas. 

Sin embargo, un ínconve
niente que se ve en la casa 
consistorial es la protección 
arqueológica que tiene la zona. 
De hecho la antigua ciudad de 
Complutum se hallaba locali
zada en ese entorno en el que 
se pretende crear el campo de 
golf. Los especialistas históri
cos reconocen que algunos 
elementos urbanísticos de la 
antigua Complutum podrían 
extenderse hasta las laderas 
del cerro del Viso. 

26 de mayo de 200, 



llUVia de millones en el despacho 
de quinielas de Fernando Vaquerizo 

un ama de casa de neves 
Católicos consiguió el gordo 
de la bonoloto de 228 millones 
La alegria llegó a un domicilio próximo a la avenida de 
Reyes Católicos en forma de premio gordo de la bonolo
to. Un ama de casa. de la cual el propietario del despa
cho de quinielas situado en el número 48 de esta aveni
da no ha querido facilitar más datos por motivos de se
guridad. fue la única persona que en toda España acertó 
los seis números de la bonoloto del viernes 18 de mayo 
y consiguió un premio millonario. un total de 228 mi
llones de pesetas. Fernando Vaquerizo. propietario de 
este despacho situado frente al parque del vivero. vive 
con alegria este premio a UD boleto sellado en SU esta
blecimiento: "Conozco a la afortunada; es una clienta 
habitual y me he alegrado muchísimo de que haya con
seguido el premio más importante de la bonoloto". ma
nifestó Vaquerizo. quien reconoció que hasta el momen
to la suerte no le está siendo esquiva en su despacho. 

Fernando Vaquerizo, propietario del despacho de 
Loterías y Apuestas del Estado situado en el número 48 

de la avenida de Reyes Católicos. 

Este ama de casa de la que 
se sabe que vive en la zona 
de Reyes Católicos selló su 
boleto en el despacho de 
Fernando Vaquerizo como 
habitualmente hace. Lo que 
no imaginaban, ni el propie
tario del estableciiniento en 
el momento de sellar el bole
to, es que iba a ser el único 
que en toda España tuviera 
los seis aciertos y que por 
tanto le iba a caer una au
téntica lluvia de millones. 

'Todo el mundo tiene espe
ranzas de que le va a tocar", 
dijo Fernando Vaquerizo 
para añadir que es más difi
cil imaginar que el premio va 
a ser un montón de millones 
de pesetas: "En este caso 
han sido 228 millones de pe
setas, que no está mal, 
¿no?" 

En efecto no sólo no está 
mal sino que está muy bien, 
sobre todo para la agracia
da. Otra vez la suerte llegó a 
la zona de Reyes Católicos, 
uno de los barrios complu
tenses con menor renta per 
cápita de Alcalá y donde po
siblemente más falta haga el 
dinero: "La agraciada es una 
señora del barrio, una per
sona normal y corriente, un 
ama de casa que supongo 
que, como todos, tendrá sus 
necesidades económicas, y a 
la que ese montón de millo
nes le vendrá de maravilla", 
dijo Fernando Vaquerizo. 

El propietario del despa
cho explicó que en menos de 
cinco años ya ha repartido 
con éste tres premios cien
millonarios: "La verdad es 
que no me quejo de la suer
te porque tanto en la bono
loto, corno en la lotería pri
mitiva y en las quinielas se 
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, 
Fue el único boleto sellado 
en toda España que tuvo 

los seis aciertos 
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han repartido aquí muchos 
pequeños premios que han 
hecho felices a muchos de 
mis clientes". Pero lo impor
tante son esos premios gor
dos, esos que hacen ricos a 
los afortunados que rellenan 
el boleto pensando a veces 
con resignación que como la 
fortuna no sonríe lo ideal es 
que haya salud. Y ahí Fer
nando Vaquerizo tiene va
rios capítulos que contar en 
su lista de premios dados en 
su despacho: "Hace unos 
cuatro años, quizá algo más, 
se selló aquí la única quinie
la con un pleno al quince de 
una jornada futbolística. El 
agraciado consiguió un pre
mio de 43 millones de pese
tas. Hay que tener en cuen
ta que aquella jornada tenía 
en la quiniela equipos de se
gunda división B, lo que 
hace que la recaudación, y 
por tanto los premios, sean 
menores. Pero fue un buen 
premio del que conservo un 
diploma". En efecto, Fernan
do Vaquerizo exhibe su di
ploma con orgullo en su des
pacho frente al vivero. 

El día 30 de marzo de 
1998 hubo otro pleno de 
aciertos en la bonoloto. Otra 
persona del barrio selló allí 
el boleto siendo la única per
sona que acertó los seis nú
meros en toda España. Esa 
persona recibió un premio 
de 235 millones de pesetas. 

Y ahora ha sido este ama 
de casa de Reyes Católicos o 
sus alrededores la afortuna
da que ha encontrado la ale
gria en forma de una lluvia 
de millones después de ha
ber sellado su boleto gana
dor en el desapcho de Fer
nando Vaquerizo. 

PUERTA de Madrid 
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lis actos del sábado 26 estarán presididos por el obispo 

la cotradía de la Virgen del Val finaliza 
la fiesta de la Virgen en el mes de man 
La cofradía de la Virgen del Val, presidida por Ángel Muñoz, 
concluirá el sábado 26 los act os de celebración del mes de 
mayo con un programa en el que participará el obispo de la 
diócesis, monseñor Jesús Catalá: "Mayo es el mes de la Vir
gen y no queríamos permanecer aj enos a esta celebración. 
Por eso desde hace años la cofradía se viene volcando con 
las sabatinas de mayo que culminan con la últ ima, que tie 
ne un carácter especial al celebrarse como felicitación a la 
Virgen del Val, después de que las anteriores se hayan ce
lebrado en las distintas advocaciones marianas que hay en 
la ciudad complutense", explicó Ángel Muñoz. 

El sábado 26 se celebrará el 
rosario de la aurora a partir 
de las 6'30 de la madrugada. 
El acto de oración y desfile 
procesional se iniciará en la 
plaza de los Doctrinos bajo la 
presidencia de la máxima au
toridad eclesiástica en Alcalá, 
el obispo de la diócesis mon
señor Jesús Catalá. El rosa
rio de la aurora concluirá en 
la ermita del Val. 

A las seis y media de tarde 
se celebrará en la iglesia Ma
gistral-Catedral la sabatina 
con el rezo del rosario. Esta 
sabatina está ofrecida por un 
giupo de devotos de Alcalá 
vestidos con trajes típicos 
complutenses, por la aso
ciación cultural de Hijos y 
Amigos de Alcalá y por la co
fradía de la Virgen del Val, or
ganizadora en definitiva del 
programa de actos. La sabati
na será una exaltación de la 
Virgen en su condición de pa
trona de Alcalá, doctora de la 
universidad y, sobre todo, 
Madre de Dios. 

En la sabatina, que estará 
también presidida por el obis
po complutense, intervendrá 
la Coral Virgen del Val, dirigi
da por Carmen Cerezo. 

A continuación se celebrará 
una ofrenda de flores a la Vir
gen del Val a cargo de las co
fradías marianas, asociacio
nes y centros regionales de 
Alcalá. La cofradía de la Vir
gen del Val, la Legión de Ma
ría, las asociaciones, cofradí
as y hermandades marianas, 
así como casas regionales 
complutenses, invitan a to
dos los católicos, cofrades y 
devotos de la Virgen del Val a 
estos actos con el ruego de 
que asistan con las medallas 
de sus hermandades. 

La cofradía quiere agrade
cer a los sacerdotes que han 
predicado en las sabatinas su 
aportación. Fueron concreta
mente el abad deán de la Ma
gistral Catedral, Isidoro Pérez 
Montero, capellán de la cofra
día, y los canónigos Manuel 
Rodríguez y Luis García Gu
tiérrez, así como el obispo de 
la diócesis, que predicará en 
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la última sabatina del 26 de 
mayo. 

El primer sábado de mayo 
la sabatina se celebró en las 
advocaciones de Nuestra Se
ñora de la Cabeza y Nuestra 

Señora del Rocío por sus res
pectivas hermandades, y con 
la participación de la Casa de 
Andalucía y la asociación ga-
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llega de Alcalá de Henares. 
El segundo sábado la saba

tina se celebró en la advoca
ción de Guadalupe por el cen
tro Extremeño, interviniendo 
también la Legión de Maria y 
el centro castellano-leonés 

El tercer sábado la sabatina 
se celebró en las advocacio
nes de Covadonga por la casa 
de Asturias, el Pilar por la 
casa de Aragón, interviniendo 
también la asociación de la 
Medalla Milagrosa y el centro 
de Castilla-La Mancha. 

Encuentro fraternal 
entre cristianos 
vsetardíes 

El día nueve de mayo en el 
Palacio Arzobispal tuvo lugar 
un encuentro fraternal entre 
cristianos y la comunidad se
fardí de Jerusalén. 

Este acto fue organizado por 
la diócesis en su delegación de 
Ecumenismo, donde el obispo 
monseñor Jesús Catalá aten
dió a un grupo compuesto por 
varios pastores de distintas 
confesiones en la diócesis jun
to a algunas representantes de 
asociaciones de mujeres y de 
centros ecuménicos judeo
cristianos de Madrid y el pre
sidente del comité cultural de 
la comunidad sefardí de Jeru
salén que se encontraba en 
España, Abraham Haim. 

Consistió en una breve refle
xión del salmo 133, en un in
tercambio de experiencias ter
minando con una breve ora
ción de alabanza. 

Estos encuentros tienen la 
finalidad de contribuir al en
tendimiento y enriquecimiento 
mutuo, además de evocar 
nuestras raíces religiosas y de 
profundizar en el verdadero 
sentido y finalidad de la reli
gión, que tan desvirtuado está 
en nuestra sociedad actual. 

:W Mercedes PALACÍN GRACIA 
Delegada de R. Interconfesionales 
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Fueron detenidas cinco personas, tres rumanos, una checa v un español 

la Guardia Civil desarticula una red 
de prostitución e inmigración ilegal 
La Guardia Civil, en la denominada operación "DANUBIO", ha desarticulado en Arganda una red 
dedicada a la prostitución y la inmigración ilegal, deteniendo a los cinco componentes de la mis
ma, tres rumanos, una checa y un español, a los que se imputa delitos relativos a la prostitución, 
corrupción de menores, contra el derecho de los trabajadores, detención ilegal, amenazas y estafa. 

La operación se inició el 
pasado mes de febrero , cuan
do la Guardia Civil, en uno de 
los dispositivos especiales que 
se vienen realizando en la 
lucha contra las redes de tráfi
co -de mujeres y la explotación 
sexual, llevó a cabo una ins
pección en un conocido club 
de alterne de la citada locali
dad. Los agentes pudieron 
comprobar que en dicho local 
ejercían la prostitución seis 
mujeres, una de ellas menor 
de edad, de nacionalidades 
rumana y checa, las cuales 
carecían de pasaporte o cual
quier otro documento de iden
tidad. 

Posteriores investigaciones 
permitieron comprobar que 
todas ellas residían en un cha
let de San Femando de Hena
res (Madrid), del que siempre 
salían acompañadas, normal
mente en coche, para hacer el 
trayecto desde la vivienda al 
club, permaneciendo el resto 
del tiempo en el interior de 
dicho domicilio. 

A continuación se supo que 
la red ayudaba a las jóvenes a 
entrar en el país, ofreciéndoles 
un trabajo en el servicio 
doméstico, y posteriormente 
eran retenidas bajo amenazas 
y obligadas a ejercer la prosti
tución en el club. 

Provistos de autorización 
judicial, los agentes llevaron a 
cabo la entrada y registro de la 
vivienda, en la que hallaron 
cinco mujeres que eran obliga
das a ejercer la prostitución en 
el citado local, y que permane
cían retenidas en el domicilio 
por tres componentes de la 
red, que fueron detenidos. 

Las personas detenidas son: 
el cabecilla de la red G.V.T., de 
27 años y de nacionalidad 
rumana; M.F .. de 19 y de 
nacionalidad checa, que se 
encargaba de la contabilidad; 

Para BAR RESTAURANTE 
en Los Santos de la Humosa 

precisamos 

C1111reres/a 1 Cocinero/a 
con experiencia. 

Fines de semana libres. 
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y F.L.C. , de 22 años, también 
rumano, encargado de la cus
todia de las mujeres. 

Por último, en un registro 
efectuado en el club en el que 
trabajaban las mujeres, fue
ron detenidos el propietario 
del mismo, J.C.M. de 41 años 
y vecino de Arganda del Rey, y 
L.D.R., de 20 años y naciona
lidad rumana. En este registro 
se intervino abundante docu
mentación que está siendo 
analizada por los investigado
res. Asimismo, se pudo com-

probar las ínfimas condiciones 
higiénicas en las que las muje
res eran obligadas a prosti
tuirse. 

Posteriormente, sobre las 9 
horas del día 23 de mayo fue 
detenido en la frontera de Irún 
el individuo a quien la Guar
dia Civil considera el cabecilla 
de la organización. Agentes de 
la Benemérita consiguieron 
atraparlo cuando intentaba 
pasar a Francia. Se trata de 
V.L., de 26 años y de naciona
lidad rumana. 

PUBLICACION 
Hasta el día 5 de junio de 2001 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Con
tratación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para adjudicar mediante 
procedimiento negociado la CONCESIÓN DE LA 
GESTIÓN DEL SERVICIO DENOMINADO 
"ESCUELA DE VERANO" DE LAS CONCEJALÍAS 
DE LA MUJER Y DE EDUCACIÓN E INFANCIA. 

Precio tipo: 4.370.000.- ptas. 
(25.242,51.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 
6 de junio de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 21 de mayo de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. AVuntamiento 
de Alcalá de Henares 

Dos vecinas de 
Alcalá, detenidas 
portrálico 
de cocaína 

Tras las investigaciones rea
lizadas por el equipo de Policía 
Judicial de la Guardia Civil de 
Alcalá de Henares, el pasado 
martes día 22 de mayo fueron 
detenidas Maria Paloma MR, 
de 42 de edad, y Trinidad JB, 
de 46 años, ambas domicilia
das en Alcalá de Henares, 
como autoras de tráfico de 
drogas. La segunda fue deteni
da en su domicilio mediante 
un mandamiento de registro y 
entrada. En el momento de la 
entrada arrojó por la ventana 
un paquete que fue recogido 
por los agentes y contenía 
cocaína. La primera, Maria 
Paloma, llevaba la droga ocul
ta en un bolsillo del pantalón 
que vestía. La cantidad apre
hendida fue 6'8 gramos a 
Maria Paloma y 64'7 gramos a 
Trinidad por un valor de 
715.000 pesetas. Su destino 
era la venta a consumidores 
en pequeñas dosis. 

También fueron decomisa
dos los efectos siguientes: una 
báscula electrónica de preci
sión, una balanza de precisión 
y cucharillas y papeles para 
preparar las dosis de cocaina, 
así como 37.000 pesetas en 
dinero. 

Encontró un provecUI 
procedeme 
de la guerra civil 
cuando reformaba 
una casa vieja 

Un equipo del TEDAX con 
sede en Valdemoro procedió 
en la mañana del sábado día 
19 de mayo a retirar para su 
desactivación posterior un 
artefacto explosivo hallado en 
laz tarde del dia anterior en la 
localidad de Monasterio (Gua
dalajara). Se trata de un pro
yectil de unos 40 centimetros 
de longitud por 8 de diámetro 
que fue encontrado por una 
vecina en su vivienda, una 
casa vieja que está reforman
do. La procedencia del citado 
artefacto se atribuye a la pasa
da contienda civil. Ya son 
muchos los artefactos halla
dos en la vecina provincia de 
Guadalajara procedentes de 
esa guerra, tanto en el campo 
como en edificios de localida
des pequeñas. 
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unos minutos después iba a pasar por la estación de Alcalá 

Incendio de un vagón del Talgo en San Femando 
LIS 111n111eros blVieran que desal1iar a los 550 11Slieras que viaiallan en el tren 

Los pasajeros del tren Talgo 
que hace el recorrido Badajoz
Barcelona tuvieron un buen 
susto cuando vieron que los 
bomberos procedían a desalo
jar el tren en el que viajaban. 
Los hechos ocurrieron en la 
estación de San Fernando 
sobre las dos y medía de la 
tarde del martes 22 de mayo. 
En esos momentos viajaban 
en el convoy un total de 550 
pasajeros que ocupaban los 
22 coches del tren. El maqui
nista precisamente detuvo el 
tren en la estación de San Fer
nando, donde no tiene parada, 
al detectar el incendio en el 
vagón generador de electrici
dad. La parada en la estación 
se hizo en un lugar al que 
podían acceder los bomberos 
para extinguir el fuego y en el 
que pudieran estar con como
didad los pasajeros una vez 
fueron desalojados. 

El vagón en el que se produ
jo el fuego es el encargado de 
suministrar la energía eléctri
ca interna que consume el 
tren, si bien no influye en el 
desplazamiento del mismo. De 
hecho, el tren pudo continuar 
su marcha hacia Barcelona 
una vez apagado el fuego y 
ventilado todo el convoy ya 

Robo en una empresa 
Entre los días 18 y 20 de 

mayo fue cometido un robo en 
la empresa Construcciones 
Metálicas Enrique Barrio. Los 
autores del robo penetraron 
en el interior forzando la puer
ta principal y, una vez dentro, 
causaron daños en dos furgo
netas con el propósito de lle
várselas. Sustrajeron del inte
rior de la nave un camión de la 
marca Mercedes Benz, tres 
máquinas de taladrar y pleti
nas de aluminio, todo ello 
valorado en unos tres millones 
de pesetas. 

que el vagón generador de 
electricidad tiene una unidad 
doble y el fuego sólo afectó a 
una de esas unidades. Los 
bomberos de la comunidad de 

Madrid emplearon extintores 
de polvo para apagar el incen
dio. Fueron necesarias dos 
dotaciones en la estación de 
San Fernando. 

un matrimonio v su hiio se alojaban 
en hoteles de la zona v se iban sin pagar 

A las 14 horas del día 9 de 
mayo, a la altura de la base de 
Torrejón de Ardoz, la Guardia 
Civil detuvo a dos personas 
como presuntas autoras de 
cinco delitos de estafa. José 
Francisco PG, de 51 años de 
edad y con domicilio en Cosla
da, y su esposa, Sacramento 
VM, de 53 años y con el mismo 

domicilio, en compañía de su 
hijo menor de edad, pasaron 
temporadas no superiores a 
días realizando toda clase de 
gastos en varios hoteles de 
Velilla de San Antonio, Para
cuellos del Jarama, Azuqueca 
de Henares, Los Hueros y Val
dilecha, de los que se fueron 
sin pagar las facturas. 
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Escondían la droga 
bajo los genitales 

Sobre las 2 ,15 horas de la 
madrugada del día 12 del 
actual mes de mayo, con moti
vo de un control selectivo de 
vehículos y ocupantes realiza
do en la N-II (Madrid-Barcelo
na), kilómetro 38, por agentes 
de la Guardia Civil de la com
pañía territorial de Alcalá de 
Henares, fueron detenidos 
Víctor PF, de 31 años de edad 
y con domicilio en Madrid, su 
hermano Óscar PF, de 30 años 
y con domicilio en Colmenar 
de Oreja, y Fabrizio, de 28 
años de edad y de nacionali
dad italiana, como autores de 
un delito de tráfico de droga, 
llevándola oculta en una bolsa 
de riñonera y escondida en los 
calzoncillos, debajo de los 
genitales. En total les fueron 
aprehendidos cocaina, heroí
na, hachis y LSD, en cantida
des de 120 gramos, un gramo, 
2'5 gramos y tres dosis respec
tivamente, cuyo valor asciende 
a 1.200.000 pesetas. Manifes
taron que su destino era Italia. 

Herido en la Muela 
un practicante 
de parapente 

El joven de 26 años Óscar 
GV resultó herido el pasado 
día 20 de mayo al sufrir un 
accidente cuando realizaba 
prácticas de vuelo con para
pente en el paraje conocido 
como La Muela de Alarilla, en 
la provincia de Guadalajara, 
lugar al que acuden con asi
duidad diversos vecinos de 
Alcalá aficionados a este 
deporte . Aunque hasta el 
momento en que escribimos 
no se ha podido precisar el 
alcance exacto de las lesiones 
sufridas por el joven, según la 
primera estimación realizada 
por el facultativo de la UVI 
móvil que se trasladó hasta el 
lugar del accidente, podría 
sufrir fractura de alguna vér
tebra. El herido fue trasladado 
al hospital del INSALUD de 
Guadalajara. 
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Robo en un mesón de Ronda Fiscal 

·1aben quiénes son, pero no se 
están tomando cartas en el asunto" 
El mesón "El Pardo". situado en la calle Ronda Fiscal. fue víc
tima de un robo en la madrugada del domingo día 20 de mayo. 
El viernes día 18. como ya informa detalladamente este 
semanario. la ciudad de Alcalá sufrió una oleada de robos en 
distintos bares alcalaínos. tres de ellos situados relativamen
te cerca (avenida de Pastrana y Ronda Fiscal). Los propieta
rios manifestaron a PUERTA DE MADRID cierto temor por las 
acciones de estos vándalos. El mesón. regentado por Maria 
del Mar Martín. sufrió destrozos en el cierre. cristal y máqui
nas tragaperras de donde fueron sustraídas 80.000 pesetas. 
Mar confirmó. al igual que sus compañeros, la situación de 
temor en la que se encuentran: "El verdadero problema es que 
la policía sabe quiénes son y no toman cartas en el asunto". 

Los bares de Alcalá de Hena
res continúan siendo "un 
blanco fácil para los ladrones" 
como ya comentó hace unos 
meses la propietaria de un bar 
situado en Nuestra Señora de 
Belén, que también fue vícti
ma de un robo. Los dueños de 
estos locales piensan que las 
máquinas tragaperras, que 
habitualmente contienen 
importantes cantidades de 
dinero, son su principal objeti
vo. Maria del Mar Martín, pro
pietaria del mesón "El Pardo", 
fue víctima de su primer robo, 
después de seis años que lleva 
funcionando, en la madrugada 
del domingo día 20 de mayo: 
"A nosotros no nos avisó la 
policía ya que la alarma, a 
pesar de estar conectada, no 
saltó. El lunes día 21 de mayo 
vinimos a abir el bar a las sie
te de la mañana y nos dimos 
cuenta de que el cierre y el 
cristal estaban rotos y las 
máquinas tragaperras destro
zadas. Me sorprendí al ver que 
la máquina registradora esta
ba intacta, ya que tenía su lla
ve y había dinero en su inte
rior". 

Los ladrones consiguieron 
hacerse con unas 80.000 
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pesetas de las máquinas tra
gaperras. La recaudación se 
había realizado el jueves, 
según comentó la dueña del 
bar, y por eso la cantidad de 
dinero no había sido mayor. 
"Las máquinas estaban más 
llenas porque habían coincidi
do con los tres días del fin de 
semana, si llegan a venir dos 
días antes no se llevan casi 
nada". Mar, como sus compa
ñeros de profesión, confirmó 
que los bares se encuentran 
totalmente desprotegidos: "El 
mismo día que nos robaron 
nos enteramos de que habían 
robado en varios bares de la 
zona. Lo cierto es que apenas 
hay seguridad y que por la 
noche nos encontramos sin 
protección alguna. Entiendo 
que no pueden poner un coche 
patrulla de forma permanente, 
pero ellos tienen conocimiento 
de quiénes son las personas 
que originan estos robos, por
que cuando fui 1 a poner la 
denuncia a la comisaria me 
comentaron que eran perso
nas extranjeras que igual que 
entran salen. El verdadero 
problema es que saben quié
nes son y no toman cartas en 
el asunto". 

su coche se salió de la carretera 
v fue a colisionar contra un poste telefónico 

11 bibliotecario de Azuaueca falleció 
en accidente de Uático en Alcalá 
su acompañante, una ioven de Barcelona, 
sufrió heridas de pronósdco reservado 
Pedro Femández López, de 30 años de edad, regresaba a Azu
queca d.e Henares después de realizar el sábado 19 de mayo un 
viaje a Avila con una amiga, Eva L.P., de 25 años de edad y resi
dente en Barcelona. Apenas le quedaban unos kilómetros de via
je. Acababa de dejar atrás Alcalá y a la altura del kilómetro 36 
de la autovía nacional n, poco más allá del centro comercial La 
Dehesa sobrevino la tragedia. El joven bibliotecario municipal 
de Azuqueca falleció en el acto al dar el coche que conducía, un 
Peugeot 206 con matricula de Guadalajara, varias vueltas de 
campana y colisionar contra un poste telefónico. Eva sufrió 
heridas de pronóstico reservado y tuvo que ser trasladada al 
hospital 'Principe de Asturias', donde estuvo ingresada un par 
de días hasta recibir el alta hospitalaria. 

El accidente ocurrió sobre 
las cuatro de la madrugada 
del domingo. El coche se salió 
de la carretera por causas des
conocidas aunque algunos 
allegados del fallecido apunta
ron la posibilidad de un fallo 
mecánico o de que en esos 
momentos se cruzara en la ca
rretera un perro o un gato, lo 
que pudo provocar que Pedro 
Femández diera un volantazo 
y perdiera el control del coche. 

Poco después de ocurrir el 
accidente llegó al lugar del 
mismo una dotación de la 
Guardia Civil de Tráfico así 
como su equipo de atestados. 
También fue avisada la UVI 
móvil del servicio de urgencias 
del INSALUD, que comprobó 
que los ocupantes del coche se 
encontraban atrapados en su 
interior. Por ello fue necesario 
avisar a los bomberos de la 
CAM con base en Alcalá para 
que intervinieran con sus 
equipos de corte y separación 
de chapa. 

No fue posible salvar la vida 
del conductor. El bibliotecario 
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municipal de Azuqueca sufrió 
heridas incompatibles con la 
vida. El Peugeot 206 se encon
traba volcado apoyado en el 
suelo con el techo y empotrado 
en el poste telefónico. El cable 
de acero se quedó enrollado en 
las ruedas del coche, lo que 
dificultaba las labores de res
cate de los ocupantes del 
coche. 

Los bomberos sí pudieron 
rescatar a la joven acompa
ñante, que fue inmediatamen
te trasladada al hospital 'Prín
cipe de Asturias'. Una vez 
extraído del coche, el cadáver 
fue trasladado al tanatorio del 
cementerio jardín de Alcalá, 
donde se le realizó la autopsia 
antes de ser llevado al cemen
terio de Azuqueca para proce
der al sepelio. 

Varios amigos de Pedro Fer
nández reconocieron a PUER
TA DE MADRID que se trataba 
de un buen conductor que 
además era muy prudente. El 
joven bibliotecario era aficio
nado a los deportes, especial
mente al esquí. 

Robo en una iovería 
La Guardia Civil investiga el 

robo llevado a cabo en la joye
ría Mary, situada en el núme
ro 2 de la avenida Francisco 
Vives, en Azuqueca de Hena
res, de donde fueron robadas 
joyas de oro valoradas en 
3.130.000 pesetas. Según las 
primeras investigaciones, los 
autores del hecho abrieron la 
puerta de la joyería utilizando 
una ganzúa. Los daños han 
sido valorados en 50.000 
pesetas. El robo tuvo lugar 
sobre las 20'30 horas del dia 
18 de mayo 
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la empresa de transpone de viajeros baraja la posibilidad de suspender 
durante los nnes de semana el paso de sus autobuses por Torrejón 

Un ¡oven tue herido v su novia agredida 
sexualmente en un autobús de Continental Auto 
El incidente ocurrido en la madrugada del pasado domingo día 20 de mayo en el interior de 
uno de los autobuses de Continental Auto que hace una de sus paradas en la avenida de la Cons
titución de Torrejón de Ardoz, donde se encuentra situada la discoteca Bachatta, ha levantado 
el temor entre los conductores, que se ven desprotegidos contra los vándalos. Una joven de 
nacionalidad británica fue agredida sexualmente en un autobús de Continental Auto, que se 
dirigía al intercambiador de la avenida de América en Madrid, por un grupo de personas que 
fueron recogidas a la salida de la discoteca mencionada anteriormente. El novio de la victima, 
al intentar defenderla, recibió una paliza y un corte en la frente producido por arma blanca. 
Los demás viajeros tuvieron que ser desalojados del autobús al rociar estos individuos el vehí
culo con un spray autodefensa y dañino para la salud. El herido tuvo que ser trasladado por el 
autobús al Hospital Príncipe de Asturias. La Empresa Continental ha suspendido el servicio 
nocturno de sus autobuses por la avenida de la Constitución durante los fines de semana. 

El vandalismo impera en la 
madrugada de los fines de 
semana en las inmediaciones 
de la discoteca Bachatta, 
situada en la avenida de la 
Constitución en Torrejón de 
Ardoz. Los jóvenes discoteque
ros que suben en el autobús 
nocturno de Continental Auto, 
en Torrejón, habitualmente 
arman jaleos que los conduc
tores, en cierta medida, sopor-

tan. Las cosas llegaron a 
mayores el pasado fin de 
semana en la madrugada del 
sábado 19 de mayo al domin
go día 20. Según explicó a 
PUERTA DE MADRID Miguel 
Ángel Patiño Barroso, presi
dente del comité de Empresa 
de Continental Auto y pertene
ciente al Sindicato Libre 
Transporte USO (STL USO), 
estos hechos se venían suce-

Empresa Municipal 
de la Vivienda 
de Alcalá de henares 

LA EMPRESA MUNICIPAL DE LA VIVIENDA DE 
ALCALA DE HENARES 
INFORMA DE 

La apertura de plazo para la recogida de solicitudes para la 
adjudicación de Viviendas de Promoción Pública en venta 
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El calendario será el siguiente: 

Recogida de solicitudes: 

A partir del 1 de Junio de 2001 . 
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Nº 2, 1 º de Alcalá de Henares (Madrid). 

Horario de recogida y presentación de solicitudes: 

De 9:00 h. a 14:00 h. de Lunes a Viernes 

Alcalá de Henares, a 21 de Mayo de 2001 
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diendo de una forma conti
nuada desde el verano del año 
pasado. Una vez que la disco
teca fue cerrada de forma cau
telar, los incidentes desapare
cieron: 'Todos los incidentes 
siempre suceden en los servi
cios nocturnos de los viernes y 
los sábados. Entre semana no 
suele ocurrir nada, alguna 
discusión que se queda sim
plemente en eso". 

Herido por 
defender a su novia 
Miguel Ángel Patiño señaló 

que el incidente del pasado fin 
de semana sucedió a la una y 
media de la madrugada del 
domingo 20 de mayo. Cuando 
el autobús de Continental 
Auto llegaba al intercambiador 
de la avenída de América en 
Madrid, un grupo de perso
nas, que anteriormente se ha
bían subido al vehículo sin pa
gar su billete, originó una 
pelea: "El conductor se dio 
cuenta de que en el interior 
del autobús había una pelea y 
se detuvo para ver qué era lo 
que estaba ocurriendo. Fue 
cuando vio que una chica de 
nacionalidad británica estaba 
prácticamente desnuda y al 
novio, que había intervenído 
para defenderla, le dieron una 
paliza y le cortaron con una 
navaja en la frente". 

El incidente continuó cuan
do este grupo de personas 
roció el autobús con un spray 
autodefensa que provocó que 
el autobús tuviera que ser 
desalojado. "Se avisó a la poli
cía, pero cuando llegaron 
estos individuos se habían 
marchado. El joven tuvo que 
ser trasladado en autobús 
hasta el hospital de Alcalá de 
Henares, Príncipe de Asturias, 
y allí fue atendido del corte 
que sufrió en la frente y de los 
demás golpes recibidos. Tras 

El herido 
lue trasladado 

enautollús 
alhOSPhal 
··príncipe 

da Asturias" 

el incidente se suspendió ese 
servicio nocturno durante el 
resto de la noche", explicó 
Patiño Barroso. La denuncia 
fue cursada en la comisaria de 
Torrejón. Hasta el momento, 
según ha podido saber este 
semanario, los agresores no 
han sido detenidos. Miguel 
Ángel opinó: "A mi parecer no 
se está haciendo todo lo nece
sario para coger a estas perso
nas, por lo que considero que 
su detención va a ser dificil". 

Suspensión del 
paso de autobuses 
Según comunicó el presi

dente del comité de empresa, 
Continental Auto ha decidido 
suspender el paso de sus 
autobuses por la avenida de la 
Constitución de Torrejón los 
viernes y sábados por la 
noche. Patiño informó que la 
comisaria de Torrejón enviará 
los fines de semana un coche 
de policía a la estación de 
autobuses: "Si se vuelve a 
repetir algún tipo de incidente 
en el transcurso del viaje, se 
suspendería totalmente el ser
vicio nocturno para Torrejón, 
es decir, iría directamente 
hasta Alcalá. Sabemos que 
estas personas se irán andan
do hasta la estación de auto
buses, tampoco podemos de
jar a todas las personas sin 
autobús pero si no nos queda 
más remedio tendremos que 
suspenderlo". 

•SANITARIO 
• PELUQUERIA 
• HOSTELERIA 
•INDUSTRIA 

c/ Tomás Merino, 5 
Uunto Puerta del Vado) 

Tlf.: 91 881 16 87 
e/ Gil de Andrade, 1 

(Esquina Juan de Austria) 
Tif.: 91 888 92 08 - Alcalá de Henares 
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Javier Esteban, dueño del bar Jerlche Fernando Ramírez, propietario de El Gallinero 

los propietarios de los bares se consideran desprotegidos 

Oleada de robos durante la madrugada 
del viernes día 18 de mavo 
Javier Esteban: .. En este mes han intentado robarme en el piso, 
me han robado el coche v ahora en el bar'' 
En la madrugada del jueves día 17 al viernes día 18 de mayo se produjo una oleada de robos que 
ha alarmado a los comerciantes de la zona de Ronda Fiscal y de la avenida Pastrana. Al parecer 
los hechos comenzaron en el Bar Justo, situado en el número 1 de Ronda Fiscal; continuaron en 
el asador de pollos 'El Gallinero'; en el 'Bar Jerlche' de la avenida Pastrana y finalizaron en la 
calle Turlna. Según señalaron los propietarios de los bares, es una de las zonas más afectadas y 
propensas a los robos, además manifestaron no saber qué medidas tomar para poder evitarlos. 

El Bar Justo, situado en blanco, tenían bien estudiada previsiones que los propieta
Ronda Fiscal número 1, sufrió la situación. Los propietarios rios toman antes de cerrar sus 
el primero de una cadena de de los locales, escarmentados establecimientos impidieron 
robos en la madrugada del por las repetidas actuaciones que los ladrones pudieran lle
viernes 18 de mayo. Los ladro- de estos individuos, es rara la vara cabo todos sus objetivos 
nes, que según comentaron vez que dejan dinero en las y de los cuatro robos tres se 
algunos vecinos de las zonas máquinas tragaperras y en la quedaron en el intento, pero 
afectadas iban en un coche máquina registradora. Estas todos sufiroern daños. 

CENTRO DE RECONOCIMIENTO 
DE CONDUCTORES Y ARMAS 

De Lunes a Viernes , 
- ATENCION INMEDIATA -

Clínica San Nicolás 
Avda. de Guadalajara, 34 

Tlf.: 91 889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 881 24 93 
ALCALA DE HENARES 
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Robo en un bar 
de la Ronda Fiscal 
El robo se produjo sobre las 

tres de la madrugada, pero 
Justo Sánchez, propietario del 
'Bar Justo', no fue localizado 
hasta las cinco de la mañana. 
Los ladrones apalancaron el 
cierre más de medio metro, y 
con una maza destrozaron los 
cajones de las dos máquinas 
tragaperras. "Además de los 
daños que ocasionaron para 
entrar y hacerse con el dinero 
de las máquinas. nos tiraron 
todas las cajetillas de tabaco, 
platos y vasos. En las tragape
rras había unas 75.000 pese
tas en cada una, por lo tanto 
entre el tabaco y el dinero de 
las máquinas, se llevaron 
unas 200.000 pesetas", expli
có Justo que concluyó: "No 
creo que haya mucha seguri
dad en Alcalá y más viendo lo 
que ha ocurrido esta noche". 

Robo en un asador 
de pollos 
El segundo robo, que se que

dó en intento, pero con cuan
tiosos daños, se produjo en el 
asador de pollos 'El Gallinero', 
situado en Ronda Fiscal. Tras 
robar en el bar Justo, los 
ladrones continuaron con el 
establecimiento de Fernando 
Ramírez. Uno de los vecinos 
oyó a las tres y media de la 
mañana un estruendo de gol
pes. Los individuos cortaron el 
cierre metálico de la puerta, 
pero al no poder con la puerta 
de dentro, no se lo pensaron 
dos veces y a base de golpes 
destrozaron el cristal de segu
ridad de la ventana. "El cristal 
blindado tiene unos seis milí
metros de grosor, en el cristal 
tuvieron que dar más de vein
te hachazos para poder hacer 
el agujero que hicieron. Cuan
do hicieron el agujero la alar
ma sonó, pero antes de que 
sonara mi vecino ya había lla
mado a la policía". 

Todas las noches. antes de 
cerrar, Fernando guarda en el 
bar unas ochenta sillas que 
coloca en la terraza. la máqui
na de los helados y la máqui
na de las bolas: "No sabemos 
si habrá conseguido entrar 
alguno, pero me imagino que 
cuando vieron el berenjenal 
que tenía aquí montado salie
ron corriendo. sabían que era 
imposible robar en tres minu
tos". El propietario de 'El 
Gallinero' comentó que lo úni
co que le habían ocasionado 
eran numerosos destrozos: 
"Llevamos una temporada que 
ng pasa semana sin que se 
produzca un robo en la zona. 
hace unos meses en 'La Casa 
de la Anchoa'. en 'Los Cho-
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Cierre reventado del bar Justo 

rros', etc. y ahora me ha toca
do a mí, y si no se han llevado 
nada ha sido gracias a todo el 
jaleo que tengo aquí armado". 

Robo en un bar de 
la avenida Pastrana 
Javier Esteban, dueño del 

Bar Jeriche, situado en la Ave
nida Pastrana número 4, 
explicó que uno de los vecinos 
de la zona avisó a la policía de 
que se estaba produciendo un 
robo en un bar de la avenida: 
"Mi domicilio está cerca del 
bar, el mismo vecino que avisó 
a la policía se encargó de venir 
a mi casa para contarme lo 
ocurrido". Eran las cuatro de 
la mañana, cuando Javier lle
gó al bar y se encontró con el 
cierre totalmente apalancado, 
el cristal de la puerta de entra
da roto y el cajón de la máqui
na tragaperras asaltado: "Lle
varse, no se han llevado nada 
porque la máquina tragape
rras no tenia dinero y la regis
tradora tampoco. Además no 
les ha dado tiempo a hacer 
mucho más. La policía me 
comentó que llevaban una 
noche muy movidita y estaban 
como locos a la caza de estos 
personajes. Al parecer, yo he 
tenido que ser de los últimos". 
Esteban señaló que la seguri
dad en Alcalá era malísima: 
"Ya no importa las zonas, 
todas son iguales de malas. 
En este último mes me han 
intentado robar el piso, me 
han robado el coche, que ade
más es nuevo, y ahora el bar. 
No estoy pasando muy buena 
racha, ésa es la verdad". 

El dueño del Bar Jeriche 
comentó que la policía le 
comunicó que habían recibido 
un aviso de que los ladrones 
podían haber efectuado su 
último robo en un bar de la 
calle Turina. 

PUERTA de Madrid 
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la propietaria de uno de los bares, hundida tras el robo 

Robaron en dos bares de la calle Gardenia 
El bar 'La Abadía' y el bar 'El Campanario' fueron víctimas de sendos robos durante el mismo fin 
de semana. El primero tuvo lugar en la madrugada del viernes día 11 de mayo en La Abadía. Los 
ladrones consiguieron llevarse 100.000 pesetas de la máquina registradora. El segundo se pro
dujo dos días después, el domingo día 13 de mayo, en El Campanario. La propietaria de este bar, 
Maria Murillo, manüestó a PUERTA DE MADRID que era su primer negocio y tan sólo llevaba 
abierto un mes y medío: "Esperaba con mucha ilusión recoger mi primera recaudación de la 
máquina tragaperras. Los ladrones me causaron grandes destrozos y se llevaron aproximada
mente unas 80.000 pesetas de la tragaperras. Me quedé hundída tras el robo". 

La calle Gardenia sufrió dos 
robos durante el fin de sema
na 11, 12 y 13 de mayo. El pri
mero se produjo en el 'Bar 
Abadía' el viernes 11 de mayo 
a las cuatro de la madrugada. 
Los ladrones forzaron el cierre 
y destrozaron la máquina tra
gaperras. "Se llevaron unas 
100.000 pesetas. Es la prime
ra vez que nos roban, pero al 
ritmo que vamos la cosa no se 
quedará aquí", manifestó su 
propietario Miguel Diez. 

Robo en el bar 
'El Campanario' 
El segundo robo tuvo lugar a 

las tres y media del domingo 
13 de mayo en el bar 'El Cam
panario', regentado por María 
Murillo. Según comentó el 
cerrajero a María, los ladrones 
habían cortado parte del cierre 
con una radial y lo apalanca
ron para poder entrar: "Me 
avisó la policía. Cuando llegué 
me encontré con el cierre, los 
cristales de la puerta principal 
y la máquina tragaperras des
trozados". Los ladrones se lle
varon toda la recaudación de 
la máquina tragaperras, que 
ascendía a unas 80.000 pese-

tas, "además se llevaron la 
máquina registradora, que 
tenia unas cinco mil pesetas, y 
que poco después me comuni
caron que la habían tirado 
cerca del bar". 

María esperaba con ilusión 
recoger su primera recauda
ción, ya que era su primer 
negocio: "Tan sólo llevaba 
abierto un mes y medio. Lo 
puse con muchas ganas-y me 
llevé un gran disgusto cuando 
la policía me avisó a las cuatro 

de la mañana para comuni
carme el robo. Esta semana 
tenia que recoger mi primera 
recaudación, después de estar 
esperando un mes, lo cierto es 
que me hundí totalmente". 

María se enteró poco antes 
de inaugurar su bar de que la 
Casa de la Anchoa, y el bar los 
Chorros habían sido victimas 
de un importante robo: "Están 
muy cerca de mí local, pero la 
verdad es que nunca piensas 
que te pueda tocar a ti". 
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Con Motivo de la VI Semana Cultural del Colegio Público García torca 

Exhibición de perros utilizados 
para la detección de drogas 
El C.P García Lorca celebró la Sexta Semana Cultural, comenzó el lunes 14 de mayo y 
finalizó el viernes día 18 con la entrega de premios de los distintos concursos realiza
dos durante toda la semana. Taller de cuentos, taller de apicultura, olimpiadas depor
tivas, fueron algunas de las actividades que se celebraron a lo largo de todo el ciclo cul
tural. La que más expectación originó fue la actividad que se celebró el miércoles 16 
de mayo, que consistió en una exhibición de perros utilizados en el Aeropuerto de 
Barajas para la detección de drogas, exhibición que estuvo acompañada de una serie 
de charlas dirigidas por el personal de diferentes unidades de la Guardia Civil. 

Con motivo de la VI Sema
na Cultural del Colegio 
Público García Lorca, el 
equipo directivo del centro, 
junto al claustro de profeso
res, decidió preparar una 
actividad que, como en años 
anteriores, se saliera un 
poco de los actos comunes. 
El director del centro, Dioni
sio José Chaves López, expli
có: 'Todos los años invita
mos a fuerzas del orden 
público o a cuerpos que tie
nen especial relación con los 
ciudadanos. Durante estos 
seis años que venimos reali
zando este ciclo cultural han 

pasado por aquí, desde la 
Cruz Roja hasta la BRIPAC". 
Este año, acudió al centro 
personal de diferentes unida
des de la Guardia Civil que 
les ofreció una conferencia 
sobre la seguridad vial, dro
gas y medio-ambiente. El 
objetivo de esta charla, que 
estuvo a cargo de Ignacio 
Fernández, portavoz de la 
Guardia Civil de la Coman
dancia de Madrid, consistió 
en acercar a los jóvenes, un 
poco más, el trabajo diario de 
la Guardia Civil: "Les hemos 
dado unos consejos sobre la 
seguridad vial, y sobre las 

drogas, cómo evitar su con
sumo, y cómo nos pueden 
ayudar en nuestra lucha dia
ria contra el narcotráfico". 

Todos los cursos, tanto de 
Educación Infantil como de 
Primaria y Secundaria, estu
vieron presentes en la exhi
bición de perros utilizados en 
el Aeropuerto de Barajas 
para la detección de drogas, 
que tuvo lug?I" el miércoles 
16 de mayo. Esta fue la acti
vidad que más expectación 
creó entre todos los alum
nos, pequeños y mayores. 
Dos perros, un pastor ale
mán y un cocker, hicieron un 

recorrido para que todos los 
niños pudieran ver el trabajo 
que estos perros hacen a dia
rio. Ignacio Fernández expli
có el objetivo de la actividad: 
"Lo fundamental es que los 
niños vean de cerca cuál es 
el trabajo que realizan estos 
perros. El pastor alemán 
buscará la droga entre los 
conos situados a lo largo del 
patio escolar; en el primer 
recorrido los niños verán que 
no encuentra nada, poco 
después colocaremos la dro
ga en el interior de un cono, 
cuando lo encuentre comen
zará arañar y a morder el 
objeto. El cocker tendrá que 
buscar la droga en un co~he, 
al igual que el anterior ara
ñará y morderá el lugar don
de se encuentra la droga". 

La Semana Cultural empe
zó el lunes día 14 de mayo y 
finalizó el viernes 18. A lo 
largo de la semana se fueron 
realizando distintas activida
des con el objetivo, según 
señaló el director del centro, 
de romper con la dinámica 
general del curso: "Es impor
tante que los alumnos desco
necten de lo que es en sí el 
estudio diario, todas las acti
vidades que realizamos son 
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Los alumnos del centro siguieron con atención la actuación de los perros en busca de la droga 

útiles. Educar no es sólo 
enseñar a leer, escribir y 
sumar, sino que es un térmi
no muy amplio, educar es 
formar a personas para que 
sepan desenvolverse y 
defenderse en un futuro, y 
eso es lo que pretendemos 
día a día". Taller de cuentos, 
taller de apicultura, taller de 
globoflexia, taller de pintura 
de caras, taller de tinte de 
camisetas, olimpiadas depor
tivas, exposición de cuadros 
con las distintas monedas 
del Euro o muestra de todos 
los trabajos realizados a lo 
largo del curso, fueron algu
nas de las actividades reali
zadas a lo largo de la sema
na. El director del centro 
concluyó: "Todos los años 

Dionisia José ~haves López, Director del C.P. García Lorca, 
junto a Angel García Dorado, jefe de estudios 

intentamos esforzarnos un 
poquito más, considero que 
las actividades realizadas 
durante esta semana son de 
las mejores que hemos pre
parado, sin olvidar tampoco 
la semana que dedicamos al 
gran escritor 'García Larca"' . 
La Semana finalizó con la 
entrega de premios de los 
concursos de carteles sobre 
el EURO y 'Una idea para 
mejorar mi centro', y con la 
entrega de premios a los 
ganadores de las diferentes 
olimpiadas, tenis de mesa y 
fútbol sala. La clausura de 
la VI Semana Cultural estu
vo a cargo de la directora del 
Área Territorial de Educa -
ción Madrid Este, Maria José 
García-Patrón Alcaraz. 

En el taller de apicultura los niños hicieron velas con la cera fabricada por las abejas, bajo la supervisión de su profesor Ángel Laborda 
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Mari Val Merino, 
encargada del 

departamento de estética 

Cincuenta muieres v un hombre han pasado por el 
Centro de Estética Merino para remodelar su cuerpo 

Acaba con la celulHis sin pasar por el quirófano 
El Centro de Estética Merino, situado en la calle Santa Úrsula número 4, ha incorporado a su 
departamento de estética una nueva técnica para acabar con la celulitis y remodelar el cuerpo sin 
ningún tipo de riesgo y de una manera eficaz. La técnica consiste en un aparato de alta tecnolo
gía que enrolla y desenrolla el pliegue cutáneo, acabando así con los elementos que bloquean el 
sistema vascular. El tratamiento, por el que ya han pasado cincuenta mujeres y un hombre, es 
totalmente natural, no invasivo, no requiere ninguna intervención médica, ni sustancia química; 
únicamente se encarga de restablecer y activar las funciones del organismo. los clientes pasan por 
sesiones de treinta y cinco minutos dos veces por semana, los resultados comienzan a observarse 
notablemente a partir de la sexta sesión, llegando a reducir dos tallas de ropa. Un bono de 14 
sesiones tiene un precio de 120.000 pesetas, y 10.000 pesetas cada sesión individual. 

La celulitis es un problema 
que afecta a todas las muje
res, jóvenes, de mediana edad, 
delgadas o con exceso de peso. 
Prácticamente todas las muje
res son victimas de este pro
blema que con los años va 
empeorando. Poco a poco se 
va instalando la piel de naran
ja y aparecen bultos en las 
caderas, vientre, muslos y nal
gas, basta con que llevemos 
una vida sedentaria y una ali
mentación desequilibrada 
para que la situación se agra
ve. La celulitis se debe a un 
almacenamiento anormal en 
el tejido conjuntivo cutáneo y 
subcutáneo. El problema con
siste en un almacenamiento 
de grasa en los adipocitos 
(células adiposas de la hipo
dermis) y de agua alrededor. A 
medida que crecen los adipoci
tos, las membranas que los 
envuelven se deforman y pro
vocan la aparición de bultos. 
Las zonas celuliticas se con
viérten en regiones inertes y 
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abandonadas, que no reaccio
nan ante el ejercicio fisico ni 
ante los regímenes de adelga
zamiento. 

El Centro Estético Merino, 
situado en la calle Santa 
Úrsula número 4 , cuenta des
de principios de año con una 

nueva técnica para acabar con 
la celulitis y remodelar el cuer
po de manera eficaz y sin ries
go. Endermologie permite aca
bar con los elementos que blo
quean el sistema vascular. 
Mari Val Merino, encargada 
del departamento de estética 
de Merino, explicó: "Es un tra-

Los cambios se producen en las regiones más afectadas por la celulitis 

Nueva técnica 
para acallar 

can la celulllls 
vre•adelar 

elcuerpa 
de•anara 

en caz 
vslnrlasuo 

tamiento muy general, no es 
invasivo, no requiere pasar por 
quirófano y no se utilizan sus
tancias químicas; se trata úni
camente de restablecer y acti
var las funciones del organis
mo. No llega a ser tan profun
do como una liposucción, pero 
los resultados son práctica
mente iguales. Endermologie 
tiene muchas ventajas si se 
compara con una liposucción, 
no es doloroso, al contrario 
resulta muy agradable y no 
produce hematomas. Cual
quier clienta que sale de una 
sesión puede hacer su vida 
normal, con una liposucción 
debes permanecer con unas 
mallas durante bastante tiem
po, no puedes tomar el sol has
ta pasados seis meses, etc.". 

Resultados 
espectaculares y rápidos 
Mari Val Merino señaló los 

grandes resultados que se 
obtienen al finalizar las cator
ce sesiones: "Las sesiones son 
de 35 minutos y se realizan 
una o dos veces por semana. 
Los resultados son espectacu
lares y rápidos, que es lo que 
verdaderamente interesa a las 
clientas, se pierde una ímpor
tante cantidad de volumen, de 
dos a tres tallas en tan sólo 
seis o siete sesiones, y la piel 
de naranja desaparece. Lo 
ímportante es la pérdida de 
volumen aunque va a compa
ñado de una pérdida de peso. 
Es muy importante resaltar 
que los cambios se producen 
en las regiones más afectadas 
por la celulitis, y no se dismi
nuye el volumen donde no es 
necesario. Además, gracias a 
su acción relajante y calman
te, actúa positivamente contra 
el estrés, muchas de las clien
tas llegan a dormirse durante 
el tratamiento". 

50 mujeres y un hombre 
han pasado ya por el Centro 
de Estética Merino para 
ponerse en manos de esteti
ciens profesionales y entendi
das en la materia, "sólo nos ha 
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En seis o siete semanas de tratamiento la piel de naranja desaparece 

venido un hombre para redu
cir estómago, está muy con
tento con los resultados que 
está obteniendo", señaló Mari 
Val. Un bono de catorce sesio
nes cuesta 120.000 pesetas y 
se regala la consulta del endo
crirlo que costaria 10.000 pe
setas más; y las sesiones de 
mantenimiento tras finalizar el 
bono valdrían 7. 500 pesetas 
cada una. Mari Val Merino ma
nifestó lo econólnico de reali
zarse las sesiones a través de 
un bono: "Si alguien prefiere 
venir sin bono serian 10.000 
pesetas la consulta del endo
crimo y 10.000 pesetas cada 
sesión, por lo tanto le saldria 
por un total de 150.000 pese
tas. En las primeras catorce 
sesiones se produce un cambio 
descomunal, pero si se conti
núa con las sesiones de man
tenimiento, que se realizarian 
una vez al mes, la clienta va a 
seguir notando cómo su cuer
po sigue perdiendo tallas. El 
70% de las mujeres continúan 
dándose sesiones, que tienen 
que acompañar con una dieta 
equilibrada y con cremas espe
ciales". 

Máquina para 
volver atrás 
en el tiempo 
Endermologie, además de 

sus virtudes estéticas y tera
péuticas, tiene otras cualida
des antienvejecimiento. Se 
adapta a todas las edades y es 
especialmente eficaz contra 
los efectos del paso del tiempo. 
Con los años, los problemas 
circulatorios aumentan, el 
aspecto celulitico se perpetúa 
y la piel pierde elasticidad. 
Aparecen unas arrugas en el 
rostro, esta técnica perlnite 
atenuar las arrugas y reducir 
los volúmenes localizados, 
tonificando de forma natural 
los tejidos. "Cuesta 8.000 
pesetas y es una sesión cada 
semana. El efecto se nota 
mucho durante los cuatro pri
meros días, luego colnienza a 
decaer. Este tratalniento es 
muy efectivo para momentos 
muy concretos como comunio
nes, bodas, celebraciones o 
actos especiales. La clienta o 
cliente va a notar un efecto 
flax, una cara suave y sin 
arrugas". 

En las 
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fotografías 
podemos 
observar 
el antes 

y el después 
del 

tratamiento 
en las 
zonas 
donde 

se acumula 
la celulitis 

El aerostático nanic.inó en la regata de San Isidro 

El globo 'Alcalá patrimonio de la 
humanidad', en el palacio real 
El globo aerostático 'Alcalá patrimonio de la humanidad' 
participó en la regata que se celebró en Madrid con moti-

. vo de las fiestas de San Isidro. El globo está pilotado por 
Guillermo Fernández y en él puede verse la promoción tu
rística de la ciudad complutense que fue patrocinada por 
la concejalia que dirige Francisco Calles. 

El edil responsable del área 
de Turismo manifestó a PUER
TA DE MADRID que cualquier 
iniciativa que contribuya a 
promocionar el turismo en Al
calá es muy importante: "Este 
globo vuela por toda España 
ya que participa en muchas 
regatas. Eso quiere decir que 
miles de personas por todo 
nuestro país pueden conocer 
que Alcalá es una ciudad que 
está declarada patrimonio de 
la humanidad", manifestó Ca
lles. 

En esta ocasión el globo ae
rostático levantó su vuelo en 

la plaza de Oriente de Madrid, 
junto al palacio real. Ahí se 
pudo ver el cartel del que ha 
tomado nombre el globo y que 
es la leyenda de 'Alcalá de He
nares, ciudad patrimonio de la 
humanidad' . Guillermo Fer
nández se elevó por encima de 
los cientos de espectadores 
que contemplaban el inicio de 
esta regata de San Isidro con 
motivo de la festividad del pa
trono de Madrid. En unos se
gundos sobrevoló el palacio 
real contemplando su piloto 
unas vistas muy bellas de la 
capital madrileña. 
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Valentín Viñuelas en sus dos establecimientos situados en la calle Mayor 

una amplia experiencia que los clientes pueden aprovechar 
en sus tiendas .. José luis .. v .. ChHdren .. de esta céntrica calle 

DE MADRID la ayuda y la 
colaboración de su clientela y 
amigos. "Quiero agradecer a 
mis amistades y clientes la 
atención que a través de los 
años han tenido conmigo, por
que para mí ha sido la mayor 
satisfacción que una persona 
puede recibir", concluyó 
Valentin Viñuelas, toda una 
muestra de tesón, perseveran
cia y saber hacer dentro del 
mundo textil. 

Valentín Viñuelas, 50 años dedicado a 
la actividad textil en la calle Mavor 
La actividad textil ha cambiado mucho en los últimos cincuenta años en la ciudad com
plutense. Un cambio del que sabe mucho Valentín Viñuelas, un alcalaino que lleva traba
jando en este mundo desde el año 1951. En la actualidad, Viñuelas regenta dos tiendas en 
esta céntrica calle, "José Luis", situada en el número 61, y "Children", en el número 56, 
ambas distribuidoras oficiales de las prestigiosas marcas Lacoste, Barbour y Burberrys. 

En sus tiendas "José Luis" y 
"Children", situadas en los 
números 61 y 56 de la calle 
Mayor respectivamente, po
drán encontrar las nuevas 
colecciones Primavera-Verano 
2 .001, así como los mejores 
modelos de ropa de las presti
giosas marcas Lacoste, Bar
bour y Burberrys. 

En su 50 aniversario dedica
do a la actividad textil, Valen
tin Viñuelas recuerda cómo 
dio sus primeros pasos dentro 
de este mundo ya como 
dependiente en la calle Mayor, 
en un año, el 1951 , en el que 
Alcalá de Henares tenía una 
población de unos 20.000 
habitantes y cuando por aquel 
entonces no existían más de 
56 tiendas. 

Sin embargo hoy, según 
Viñuelas, la calle Mayor ha 
cambiado, "de tal forma que el 
95 por ciento del comercio en 
general de aquellos años ha 

VENDO PISO 
Avda. Juan de Austria, nº 26 

4 dormitorios, 2 baños, 
calefacción central y agua. 

- 21.500.000 pts.
Tif.: 91 8814733 - 619 03 22 83 
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desaparecido". Y así lo confir
mó con sus propios locales. El 
situado en el número 56- fue 
en una época una barbería, 
para pasar años después a 
convertirse en una perfume
ría. Lo mísmo ocurre con el 
local del número 61, que en 
aquellos años era usado como 
almacén de carbones. 

Casi en vísperas de su jubi
lación y viendo la evolución 
que el casco antiguo complu
tense ha tomado a través de 
los años, Viñuelas asegura 
que lo que desearía es ver que 
"Alcalá evoluciona en infraes
tructuras para mejorar el 
acceso al casco antiguo, y dar 
así una cierta comodidad al 
público, como pasa en otras 
ciudades". 

Valentin, que reconoce que 
ha conocido épocas buenas y 
malas, "así son los ciclos de la 
vida", afirma que "afortunada
mente hoy he podido lograr lo 

que deseaba, el poder ofrecer 
a mis clientes las firmas de 
prestigio que con los años he 
logrado conseguir". 

Valentin Viñuelas, quiso 
agradecer a través de PUERTA 

CI Rafael Alberti, sin. 
Tel.: 91 886 65 03 
CAMARMA DE ~ELAS 
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Dos alcalaínas se aueian de la organización de las galas televisiVas • 
11

llí•
21 ~ªman "Más de 200 personas nos quedamo~ 

Ro~ena del , sin entrar a ver la Gala de Rocío Jurado" 
BOCIO de Alcala Visitación Martínez y Mercedes Ramos acudieron a PUERTA DE MADRID para contar su expe

riencia en las galas de televisión, más concretamente en la 'Gala de Rocío Jurado' que emitió T.V 
Española el martes 15 de mayo. La grabación se realizó el viernes 4 de mayo, Visitación y Mer
cedes decidieron ir. Más de cuatro horas permanecieron en la sala de espera impacientes de que 
la organización las avisara de que podian entrar. La organización finalmente las avisó, pero no 
para que pasaran, sino para comunicarlas que el plató estaba completo. Más de doscientas per
sonas se quedaron en las puertas sin poder entrar y ellas se preguntan: "¿Es justo que tengan a 
doscientas y trescientas personas esperando durante horas, por si luego sólo necesitan veinte?". 

Después de celebrados 
el pregón y el triduo dedi
cados a Nuestra Señora 
del Rocío, y a punto de 
iniciar la peregrinación 
hasta la aldea del Rocío 
para participar alli en la 
tradicional romería anual, 
la hermandad de Alcalá 
de Henares celebrará el 
domingo día 27 de mayo 
la salida de romeros, más 
comocida como Romería 
del Rocío de Alcalá, con el 
siguiente programa: 

A las 9'00 h.:, en el tem
plo de las RR.MM. Claras 
(C/ Santa Clara, 1), des
pués de cantar la Salve 
Rociera, la Hermandad 
hará la salida oficial con 
el siguiente recorrido: 
Calle Santa Clara, de la 
Trinidad, Plaza de Cer
vantes (donde se invitará 
a una copa de vino a 
todos los asistentes). 
Colegios, Puerta de Agua
dores, Paseo del Val, Ave
nida Virgen del Val y ermi
ta de la Virgen del Val, a la 
que se hará una ofrenda 
floral. 

A las 11'30 h.: Santa 
Misa de Romeros en la 
explanada de la ermita. 

A las 18'30 h.: Canto 
de la Salve Rociera ante la 
santísima Virgen del Val, 
regresando la Hermandad 
a su sede canónica (tem
plo de las Claras), donde 
hará su entrada a las 
20'30 horas. 

El día 31 de mayo, una 
vez en.Almonte, se inicia
rá el Camino a El Rocío, 
donde se llegará al día 
siguiente. 

Los días 2, 3, y 4 de 
junio, la Hermandad par
ticipará en los actos reli
giosos organizados por la 
hermandad matriz de 
Almonte en honor de 
Nuestra Señora del Rocío, 
emprendiendo su regreso 
a Alcalá una vez termina
dos los mismos. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

G.Z.P. 
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Las alcalaínas Visitación 
Martinez y Mercedes Ramos 
acuden con cierta asiduidad 
a distintas cadenas televisi
vas, tanto para programas 
en directo como para aque
llos en los que la organiza
ción requiere una importante 
cantidad de público. Visita
ción y Mercedes nunca habí
an tenido queja alguna, al 
contrario, para ellas era una 
distracción, el pasar una 
mañana o una tarde en un 
plató de televisión las sacaba 
de la rutina diaria. Hace 
unas semanas las avisaron 
de que se iba a realizar la 
grabación de la 'Gala de 
Rocío Jurado', emitida por 
Televisión Española, y para 
la que se necesitaba un 
número importante de públi
co. Estas dos alcalaínas no 
se lo pensaron: "A nosotras 
nos encanta todo esto, ade
más es la única forma que 
tenemos de ver a gente famo
sa. La primera vez que fui
mos a la grabación de la 
Gala, después de estar espe
rando allí, nos avisaron que 
se había suspendido, la ver
dad es que no nos hizo 
mucha gracia, pero bueno, 
no se hacía y no había más 
vuelta de hoja". 

Visitación y Mercedes vol
vieron a la grabación de 
Rocío Jurado el viernes 4 de 
mayo, ya les habían confir
mado que esta vez sí se lleva
ría a cabo. Un autobús las 
recogió a las siete de la tarde, 
dos autobuses de Alcalá y 
uno de Pinto con más de dos-

Visitación Martínez y Mercedes Ramos 

cientas personas, se presen
taron en el programa. "Nos 
tuvieron más de una hora en 
la calle, después tres horas 
en la sala de espera, y des
pués de llevar más de cuatro 
horas allí, nos avisan que el 
plató esta ocupado y que no 
puede entrar nadie más. 
Decidimos marcharnos y vol
ver a nuestras casas sin ver 
la gala. La organización nos 
dijo que nos quedásemos y 
que según fuesen saliendo 
los invitados nosotros iría
mos entrando, la cuestión es 
que el salón siempre estuvie
ra lleno. ¿Está bien que ten
gan a doscientas o a tres
cientas personas allí durante 
más de cuatro horas por si 
necesitan veinte o treinta 

personas". 
Estas dos alcalaínas están 

hartas del trato que reciben 
en las galas, y a partir de 
ahora se volverán a pensar si 
acuden otra vez: "No sabe
mos de quién es la culpa, nos 
imaginamos que es de la 
organización, prefieren que 
halya gente de sobra, aun
que estén alli esperando, a 
que falte como pasó en la 
Gala de Isabel Pantoja. La 
gente va muy ilusionada a 
estos programas, te dicen 
que tienes que ir muy arre
glada, la gente va a la pelu
quería, se pone sus vestidos 
de fiesta... Aunque parezca 
una tontería, todos vamos 
con mucha ilusión, pero lue
go llegas alli y te llevas el 
batacazo". Mercedes y Visita
ción sólo quieren que se las 
informe antes de ir a un pro
grama, y que se les diga lo 
que puede ocurrir: "Si a mi 
antes de ir, me dicen que a lo 
mejor no puedo pasar, pues 
ya veré yo lo que hago, lo que 
no pueden hacer es tenerte 
horas y horas hasta que a 
ellos les apetezca. Contamos 
esto para que la gente no se 
piense que todo es tan boni
to como sale en la televisión, 
el público es una parte 
importantísima en cualquier 
programa, pero para poder 
estar sentado en una butaca, 
hay que aguantar mucho". 
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.. Es vergonzoso celebrar una leria de medio ambiente 
siendo el municipio más contaminante·· 

El PSOE de Torres envía tango 
maloliente al comité de honor 
El PSOE de Torres de la Alameda ha enviado a los miembros del comité de honor de la feria de 
medio ambiente organizada por el gobierno municipal de esa localidad una bolsita de p~tico que 
contiene un poco de fango y lodo maloliente de los vertidos efectuados en el término municipal 
torresano. Según explicó la portavoz municipal del PSOE de Torres, Mercedes Polo Romero, '1o 
que queremos es que los insignes miembros del comité de honor de la feria puedan apreciar y com
partir, aunque sólo sea por unos instantes, los repugnantes olores que los torresanos nos vemos 
obligados a soportar y que nos impiden ejercer prácticas tan normales como la de pasear por nues
tras calles en los ratos de ocio, o abrir las ventanas de nuestras viviendas para su ventilación". 
Mercedes Polo añadió que "es una vergüenza y una tomadura de pelo organizar desde el ayunta
miento una feria de medio ambiente siendo el municipio de Madrid más contaminante". 

Mercedes Polo afirmó que la 
idea de celebrar una feria de 
medio ambiente le parece 
buena: "Yo soy una defensora 
del medio natural y toda ini
ciativa que sirva para mejo
rarlo me parece excelente. 
Ahora bien, lo que me parece 
también es que en la comuni
dad de Madrid no hay ningún 
pueblo que haya dañado más 
el medio ambiente que Torres 
de la Alameda como para que 
el gobierno regional venga a 
subvencionar la feria". 

La portavoz socialista de 
Torres de la Alameda, que 
también es presidenta del 
partido en la localidad, mani
festó que el dinero que ha 
destinado la CAM a la feria 
del medio ambiente de Torres 
podría tener otras utilidades: 
''Yo creo que hubiera sido 
mucho mejor que ese dinero 
lo hubiera destinado la CAM 
a limpiar los lodos que nos 
han tirado, para arreglarnos 
el problema de los malos olo
res y toxinas producidos por 
la fábrica Frivalsa de Valverde 
de Alcalá y que nos llegan a 
Torres de la Alameda". Merce
des Polo añadió que debido a 
este problema de malos olo
res generados por la empresa 
continúan las manifestacio
nes todos los sábados" 

Mercedes Polo criticó al 
gobierno municipal formado 
por el PP y los independientes 
de Torres: "Me parece una 
aberración que se utilice la 
figura del Príncipe como pre
sidente del comité de honor 
de esta feria del medio 
ambiente. Pero además se 
utiliza al ministro de Medio 
Ambiente, Jaume Matas, al 
consejero de Medio Ambiente, 
Pedro Calvo, y al rector de la 
universidad, Manuel Gala. A 
todos ellos menos al Príncipe, 
les he mandado una bolsita 
de lodo para que vean cómo 
huele y lo que estamos sopor
tando en Torres". 

La portavoz del PSOE aña
dió -que desconocía si los 
miembros del comité de 
honor saben qué está ocu-
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Un momento de la manifestación contra los olores de M.E.R., 
a la que asistió el grupo socialista de Torres de la Alameda 

rriendo en Torres: "No sé si 
conocen los problemas medio 
ambientales que hay en 
nuestro municipio o simple
mente les han utilizado sus 
nombres para la feria como 
utilizan todo los gobernantes 
que tenemos". Mercedes Polo 
añadió que la contaminación 
que hay en Torres es muy 
importante: "En toda la 
comunidad de Madrid no hay 
un municipio que haya daña
do tanto el medio ambiente 
como Torres de la Alameda. 
Nuestra denuncia es precisa
mente en ese aspecto. No 
entendemos cómo se puede 
estar subvencionando con 
dinero público algo que se 
han ocupado de machacar. 
Nosotros hemos denunciado 
continuamente las agresiones 
al medio ambiente que hay en 
Torres, y por eso considera
mos que tan responsables 
son los gobernantes de nues
tro ayuntamiento como el 
consejero de la CAM". 

Agresión y deterioro 
del medio natural 
En su denuncia por la orga

nización de la feria, el grupo 

socialista manifestó que "es 
una tomadura de pelo y un 
acto de hipocresía y cinismo 
político que el equipo de 
gobierno, formado por el PP y 
AIT, se atreva a organizar la 
feria de medio ambiente 
cuando están llevando a cabo 
una permanente política de 
agresión y deterioro del medio 
natural". 

Según Mercedes Polo "no 
hay nada más contradictorio 
que los responsables de una 
política de constante agresión 
y deterioro del medio ambien
te organicen esta feria, pero 
resulta aún más contradicto
rio que insignes personalida
des, que suponemos que 
están muy preocupados por 
la defensa y control del medio 
ambiente, participen en un 
comité de honor que sólo tie
ne, para los responsables 
municipales, la finalidad de 
servirles como aval para el 
lanzamiento de su feria, y 
garantía para la obtención de 
ayudas y subvenciones". 

Según el grupo socialista, 
las principales actuaciones 
que en su opinión son lesivas 
para el medio ambiente son 
varias: 

- Extracción ilegal de áridos 

Mercedes Polo, 
portavoz del PSOE de Torres 

y zahorras de la finca munici
pal 'El Plantío', motivo por el 
cual la CAM impuso una 
multa de 500.000 pesetas. 

- Malos olores y toxinas 
producidas en la fábrica Fri
valsa, situada en Valverde de 
Alcalá junto al limite munici
pal de Torres. Esos olores son 
producidos, según el informe 
del PSOE de Torres, por la 
transformación de vacas con 
encefalopatía espongiforme 
bovina y otros animales con
siderados como mercancías 
específicas de riesgo (MER) en 
harinas y grasas, proceso 
realizado, siempre según el 
informe del grupo socialista 
firmado por Mercedes Polo, 
sin cumplir los requisit9s y 
exigencias legales de la UE. 

- Talado de árboles que se 
interponen en la ejecución de 
los desarrollos urbanísticos. 

- Obras de urbanización del 
polígono industrial 'Pozo la 
Fuente' donde se construye 
una nave almacén. Esto moti
vó que se abrieran diligencias 
judiciales previas por delito 
contra el patrimonio histórico 
en las que aparece el alcalde, 
Francisco Acedo, como impu
tado. 

- Utilización de herbicidas y 
compuestos químicos para 
actuar y combatir el brote de 
malas hierbas y malezas en 
los parques de Torres de la 
Alameda, lo que ocasiona, en 
opinión del grupo socialista, 
que se dañen otras plantas y 
arbustos. 

- Construcción de una ro
tonda en un espacio califica
do como zona verde. 

- Concesión desde noviem
bre de 2000 de permiso para 
el vertido de fango, lodos y 
residuos sólidos de las depu
radoras del Canal de Isabel 11 
en terrenos rústicos, tanto 
públicos como privados, lo 
que motivó el desplazamiento 
de una lengua de fango y lodo 
hacia la zona urbana y que 
ha generado un fuerte hedor. 

PUERTA de Madrid 



~ TOllllllS DIE LA ALAMEDA 

El alcallle, Francisc11ce111, c1mesta a 11s escrttn enviad1s por el PSOE 11rresan1 

"Su única preocupación es 
desprestigiar al pueblo de Torres" 
El alcalde de Torres de la Alameda quiso aclarar todos los puntos a los que el Grupo Socialista de 
esta localidad hacía mención en unas cartas de protesta que habían sido enviadas a los miembros 
del llamado Comité de Honor de la m Feria de Medio Ambiente. Acedo, acusado de llevar a cabo una 
permanente política de agresión y deterioro del medio natural, manifestó: "Su única preocupación 
es desprestigiar y erosionar la imagen de este pueblo y de sus ciudadanos. Les escuece que Torres 
salga en medios de comunicación por todas las cosas buenas y beneficiosas que se están llevando a 
cabo, antiguamente, cuando ellos gobernaban, sólo eran conocidos por escándalos financieros". 

Francisco Acedo, alcalde de 
Torres de la Alameda, señaló 
que lo único que pretendía el 
PSOE torresano, con sus líde
res a la cabeza, con las cartas 
de protesta que estaban distri
buyendo a los distintos 
medios de comunicación y a 
cada uno de los miembros que 
integran el Comité de Honor 
de la Feria Medio Ambiente, 
era erosionar la imagen del 
pueblo: "No están entrando a 
valorar ni están intentando 
combatir lo que ellos dicen, de 
una manera política y ordena
da con el grupo municipal que 
está gobernando. Lo único que 
pretenden es desprestigiar, de 
una manera rotunda y clara, 
lo que es el desarrollo y el pue
blo de Torres de la Alameda". 
Acedo manifestó que para ata
car al Partido Popular, el Gru
po Socialista se estaba basan
do "en una sarta de mentiras y 
atrocidades". 

El alcalde de Torres aclaró 
que quitando una de las acu
saciones vertidas por el PSOE, 
las demás no eran ciertas: "En 
el tema de los lodos, el PSOE 
dice una media verdad. Todos 
sabemos a ciencia cierta que 
el ayuntamiento no es para 
nada responsable de la utiliza
ción de lodos para la agricul
tura, sino que es la Dirección 
General de Agricultura la que 
se hace cargo de estos temas. 
Lo que se ha producido aquí 
es una infracción por parte de 
una empresa, y lo que se está 
haciendo ahora es, aparte de 
solucionar el problema, abrir 
un expediente sancionador". 
Francisco Acedo comentó que 
en cuanto al tema de la extrac
ción de zahorra, era algo que 
el Partido Socialista venía 
haciendo desde hacía unos 
veinte años: "Lo único que he
mos hecho nosotros, ha sido 
parar esa extracción y comen
zar a legalizar la situación. La 
Comunidad de Madrid nos 
sancionó con 500.000 pesetas 
por no haber hecho un trami
te administrativo con la Direc
ción General de Minas, ya que 
entendimos que con la autori
zación por parte del Ministerio 
de Medio Ambiente estaba 
todo recogido y al ser un pro-
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yecto antiguo pensábamos 
que teniamos todos los permi
sos, nuestra sorpresa fue ver 
que no era así". 

En cuanto al tema de los 
malos olores, Acedo explicó: 
"Estos olores provienen de 
Valverde de Alcalá, y vuelvo a 
repetir que nosotros tenemos 
las manos atadas. Si este pro
blema estuviera en mi munici
pio, yo sí sé lo que haría, pero 
como no es de mi competencia 
no puedo hacer nada más que 
protestar y quejarme como 
uno más. En cuanto a las 
marchas de protesta que se 
llevaron a cabo el dia 5 y otra 
el sábado 12, es cierto que no 
acudió ningún miembro del 

gobierno local. Esto, como 
todo, tiene su explicación y es 
muy sencilla, las marchas 
estaban organizadas por el 
PSOE, por lo que no sé qué 
pintaba el PP. Sí la manifesta
ción la hubiera realizado el 
ayuntamiento seria diferente, 
además a mi no se me hizo 
ninguna invitación para asis
tir, por lo tanto no entiendo 
que ahora digan que no fue 
ningún representante del 
gobierno local. Además según 
me he informado, en la prime
ra marcha que realizaron no 
tenían permiso de la Delega
ción de Gobierno, con lo cual 
lo que hicieron, una vez más 
bajo su responsabilidad, fue 

Tercera edición de la Feria 
"Medio Ambiente 2000" 
de Torres de la Alameda. 
Del 24 al 27 de mayo, en el Recinto Ferial. 

Preside el Comité de Honor 
el Príncipe de Asturias. 

Inaugura el Consejero de Medio Ambiente de la 
Comunidad de Madrid, Pedro Calvo. 

Charlas, conferencias, talleres, actividades al 
aire libre, Planetario Viajero de la Caixa, y un 
montón de cosas más te esperan. No faltes. 

"Medio Ambiente somos todos" 

• 
CONSE.ERIA DE 

MEDIO AMBIENTE 
Cóiliunidad dé Madrid 

; •.i Ministerio de ª1fJ2 Medio Ambiente 

Francisco Acedo, 
alcalde de Torres de la Alameda 

exponer a las personas que 
iban de buena fe a una san
ción administrativa". 

"El tema de los talados de 
árboles es mentira", señaló 
Acedo, "que me digan qué tala 
de árboles se ha hecho, cuan
do aquí se está haciendo 
reforestación de forma conti
nua". El alcalde de Torres qui
so aclarar que él no se encon
traba imputado por ninguna 
causa, manifestó que era cier
to que SEPRONA de Arganda 
del Rey había abierto unas 
diligencias, pero que él había 
acudido tan sólo para decla
rar, en ningún momento en 
calidad de acusado o imputa
do. Para concluir, Francisco 
Acedo dijo: "La irresponsabili
dad de estas personas les lleva 
a mentir sin ningún tipo de 
pudor, y lo único que consi
guen con estas mentiras es 
desprestigiar al pueblo de 
Torres. No se dan cuenta que 
la riqueza que se está gene
rando en Torres de la Alameda 
para todos los torresanos, al 
igual que el buen humor que 
reina en las calles y el disfrute 
que tiene la gente de tener su 
trabajo, se debe al gran empe
ño que el gobierno local está 
poníendo para que este pueblo 
se desarrolle, desde luego sal
vando todas las zancadillas y 
todas las chinas que estas per
sonas ponen en nuestro ca
mino y cuya única preocupa
ción del PSOE es deteriorar la 
imagen de este bonito pueblo y 
de todos sus ciudadanos". 

Acedo aprovecho su conver
sación con PUERTA DE MA
DRID para explicar en qué 
consistía la Feria de Medio 
Ambiente: "El único objetivo 
es acercar el Medio Ambiente 
a los escolares. Nosotros no 
pretendemos 'lavar' la imagen 
de los desmanes que hacemos 
al Patrimonio o al Medio Am
biente, porque realmente no 
existen esos desmanes. Yo sé 
que a ellos les duele que To
rres de la Alameda salga en 
medios de comunicación, de 
forma continua, para cosas 
muy buenas que se vienen ha
ciendo en este pueblo, cuando 
antes sólo sallan con temas de 
escándalos fmancieros". 

26 de mayo de 200, 



~ VILLALBILLA 

Un momento de la celebración del pleno del día 11 de mayo 

la polémica tno que ver con el colegio de Peñas Albas 

El PSOE de Villalbilla Pidió la dimisión 
de la concejala de Educación 
El grupo de concejales del PSOE, formado por Jesús Soto, Teresa Doñoro y Fabiola Figueras, 
pidió a la concejala de Educación de ese municipio que dimitiera de su cargo. Según mani
festaron los concejales socialistas, Elena López, dijo en el pleno del dia 23 de febrero que la 
subdirectora territorial de Educación, Maria José García-Padrón, había manifestado que si el 
colegio de Peñas Albas no se había hecho antes fue porque el alcalde hasta 1999, el socialis
ta Jesús Soto, había presionado para que no se hiciera. Maria José García-Padrón desmintió 
con una carta que ella hubiera dicho tales afirmación por lo que los concejales socialistas 
pidieron la dimisión de la concejala de Educación, la cual forma parte del Partido Indepen
diente Municipal (PIM) del que también es integrante el alcalde, Antonio Barahona. 

En su carta remitida al 
ayuntamiento de Villalbilla 
con fecha 9 de mayo, Maria 
José García-Padrón afirma 
que "desde la dirección de 
área territorial nunca se ha 
dicho que don Jesús Soto en 
su mandato como alcalde 
haya impedido de alguna 
manera la construcción del 
colegio como figura en el acta 
del pleno del día 23 de febre
ro". Maria José García
Padrón añade en su carta que 
ese acta les hace pensar "que 
es una mala interpretación o 
una interpretación errónea 
que con estas lineas sería 
nuestro deseo que quedara 
aclarada". 

Según Jesús Soto, "con la 
carta y el acta del pleno hay 
pruebas suficientes de que la 
concejala de Educación ha 
mentido y que otros cargos 
políticos por menos que esto 
habían dimitido". Fabiola 
Figueras afirmó al respecto 
que "si tienen un poquito de 
ética y una poquita educa
ción, que dicen que les sobra, 
hubiera dimitido ya con estas 
pruebas". 
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Fabiola Figueras, Teresa Doñoro y Jesús Soto 

El nombre del 
colegio de Peñas Albas 
El grupo socialista mostró 

también su disconformidad 
con la forma en la que se 
aprobó el nombre del nuevo 
colegio de Peñas Albas. Según 
explicaron los concejales so-

cialistas la propuesta que les 
transmitió el gobierno muni
cipal fue que el colegio reciba 
el nombre de Peñas Albas y 
que ésta era una propuesta 
única. 

El concejal del PP Ignacio 
Girón explicó por su parte 
que había una terna propues-

ta por el consejo escolar, con
cretamente 'Peñas Albas', 'El 
Almendro' y 'Muzaraque', y 
que finalmente se decidió el 
nombre de 'Peñas Albas'. 

Pero los concejales socialis
tas propusieron que el colegio 
recibiera el nombre de 'Benig
no Pascual Vicente' para hon
rar así a un profesor que llegó 
a Villalbilla en los años veinte 
y con su esfuerzo, muchas 
veces desinteresado, contri
buyó a que muchos vecinos 
de la localidad salieran del 
analfabetismo. 

Los concejales socialistas 
manifestaron su estupor con 
el gobierno municipal: "Nos 
dijeron que no se podía votar 
nuestra propuesta porque no 
se había presentado antes. Lo 
más curioso es que en el 
expediente que presentaron 
no había nada. Nosotros 
esperábamos que las pro
puestas se hicieran en el mis
mo pleno, como así fue, pero 
la única propuesta que hubo 
fue la del gobierno munici
pal", explicó Soto. 

Protesta contra 
la concejala 
de Educación 
Pero las protestas del PSOE 

contra la concejal de Educa
ción también fueron formula
das por la concejala socialista 
Fabiola Figueras: "Elena 
López va diciendo de mi que 
me niego a la construcció11 del 
colegio de los Hueros. Yo no 
me niego, lo único que desde 
mi grupo hemos dicho es que 
el sitio previsto no es el más 
adecuado porque al lado va a 
pasar una linea férrea así 
como el desdoblamiento de la 
carretera M-300. Nosotros 
pensamos que hay terrenos 
más propicios en los Hueros". 
Fabiola Figueras añadió que 
con estas afirmaciones "lo 
que está tratando de hacer 
Elena López es echarme enci
ma a mis vecinos cuando es 
falso que yo me niegue a la 
construcción del colegio de 
los Hueros". 

En la página 
de Villalbllla en Internet 
no sale la oposición 
La concejala socialista Tere

sa Doñoro manifestó su pro
testa por el hecho de que en la 
página web del ayuntamiento 
de Villalbilla no figuran todos 
los miembros de la oposición. 
Según la edil socialista en la 
página sólo están incluidos 
los miembros del gobierno 
municipal: "Faltan los grupos 
políticos que estamos en la 
oposición y eso es algo que 
demuestra el escaso talante 
democrático de este equipo de 
gobierno". 

2& de maya de 2001 



En el 111 Salón lnmobiliaño de Madñd la promotora inmobiliaria 
emone una otena inmobiliaria de 10.000 vMendas 

Hercesa presenta el preducta inmobiliaria 
STAR, una nueva forma de comprar vivienda 
Hercesa Inmobiliaria presenta STAR. un sistema innovador que permite desarrollar un 
plan de ahorro personal destinado a la compra de una vivienda de Hercesa en los pró
ximos años. El funcionamiento del sistema STAR es muy sencillo. Mediante una señal 
de 250.000 pesetas que se ingresa en una cuenta especial en Caja Madrid, entidad que 
avala las cantidades entregadas a cuenta, se tiene derecho a una reserva de vivienda 
en la promoción de Hercesa que más le interese. De esta manera, recibirá información 
personalizada y preferente con la garantía del derecho de elección de una vivienda 
antes de su comercialización pública, en función de la antigüedad del ingreso. 

Cada persona suscrita a STAR y 1. 879 en urbanizaciones pri- Valdemorillo 
decide cuánto Y. cómo q~iere vadas y 1.451 viviendas pro- Parque de las Infantas 
ahorrar. A partrr del pnmer tegidas. Es decir, mayoritaria
ingreso comienza a acumular mente serán conjuntos resi
intereses (según el tipo fijado denciales de densidad media y 
por el Banco de España, 5.5% baja, todas ellas con memo
para el 2001) que, junto a la rias de calidades altas. 
cantidad ahorrada, se des- Miramadrid disfruta de unas 
cuentan del precio final de la comunicaciones privilegia
vivienda en la firma del con- das, ya que desde el centro de 
trato, cuando se decide la for- la ciudad se dispone de un 
ma de pago de la cantidad res- fácil acceso por la M-50, R-2, 
tante y la cantidad a financiar. A-10, M-113 y A-2. Por otra 

Además, entre las múltiples parte, Hercesa Inmobiliaria ha 
ventajas de STAR se encuen- analizado la red viaria en rela
tra el aprovechamiento desde ción a la calidad ambiental, 
el principio de los beneficios dando prioridad a los peato
fiscales que reporta la compra nes pero a la vez facilitando el 
de una vivienda. estacionamiento de vehículos 

Proyectos urbanísticos 
de Hercesa Inmobiliaria 
Hercesa impulsará el desa

rrollo de 10.000 viviendas en 
los próximos siete años, que 
suponen un total de 5 millo
nes metros cuadrados de sue
lo bruto, 1.200.000 de super
ficie edificable aproximada
mente. Las nuevas viviendas 
serán de altura, unifamiliares, 
multifamiliares o de protec
ción pública, en función de 
cada promoción. El resto del 
suelo se destinará a zonas ver
des y servicios para reforzar 
el desarrollo urbanístico de 
cada municipio. 

Miramadrid 
en Paracuellos 
Hercesa Inmobiliaria ges

tionará el desarrollo del Plan 
General de Ordenación Urba
na de Paracuellos de Jarama, 
denominado Miramadrid. El 
Plan va a convertir a este 
municipio en uno de los de 
mejor desarrollo de la Comu
nidad de Madrid. Se van a 
urbanizar, en total, cerca de 
2.830.000 m2 que representan 
un superficie edificable de 
980.000 m2, que suponen 
6.579 viviendas. 

Se construirán 139 chaléts 
aislados, 1.205 pareados, 
1.905 viviendas unifamiliares 
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y una circulación fluida a baja 
velocidad. Además, Mirama
drid dispone de un bulevar 
central de 50 metros de an
cho, carril bici y aparcamien
to en línea en todas las calles. 

Vista Alegre (Madrid) 
Hercesa Inmobiliaria pro

mueve más de 40 viviendas 
situadas frente al Centro Co
mercial Hipercor (Palacio de 
Vista Alegre) y junto a la línea 
5 de metro, que ofrecen un 
importante número de servi
cios. Las viviendas de 1, 2, 3 
y 4 dormitorios y áticos con 
terraza, tienen una superficie 
construida de 57 a 125 m2

• 

Avda. San Martín 
(Madrid) 
Se trata de una urbanización 

privada de 84 viviendas rode
ada de colegios, guarderías, 
un centro comercial con hi
permercado y excelentes co
municaciones (acceso desde 
la M-30 y M-40, y a tres mi
nutos de distancia la estación 
de Renfe "Hospital 12 de Oc
tubre"). La promoción cuenta 
con zonas comunes, piscina y 
zona infantil, y está situada 
muy cerca del parque Lineal 
del Manzanares y del futuro 
parque temático de San Mar
tín de la Vega. Actualmente se 
encuentra a la venta la segun
da fase. 

Hercesa tiene una promo
ción 62 viviendas unifamilia
res de 190 m2 construidos en 
parcelas de 250 m2

, 47 parce
las urbanizadas a partir de 
2.500 m2 y 187 parcelas urba
nizadas desde 1.000 m2

, en el 
entorno natural del Embalse 
de Valmayor. Cuenta, además, 
con un club social de 60.000 
m2 con piscina cubierta, res
taurante, gimnasio, 2 piscinas 
de verano, campo de fútbol, 
pistas de tenis y pista poli
deportiva. Las Infantas cuenta 
con un clima especial al estar 
protegida de los vientos por el 
macizo de Guadarrama. Aún 
se encuentran a la venta las 
últimas parcelas y chaléts 
pareados. 

Daganzo (Madrid) 
Los 129 chaléts unifamilia

res de 3 y 4 dormitorios con 
parcela desde 175 m2 que 
ofrece Hercesa Inmobiliaria 
en Daganzo, ya se encuentran 
a la venta. La zona cuenta con 
acceso directo a Madrid por la 
A-2 y por la futura autopista 
R-2, y está a tan sólo tres 
minutos del Centro Comercial 
Parque Corredor. 

También de disponibilidad 
inmediata son las viviendas 
de Hercesa Inmobiliaria en 
Cabanillas y El Mapa en el 
Corredor de Henares (Guada
lajara), Las Cañas (Guadala
jara) y El Campello (Alicante) 

Hercesa cuenta, asimismo, 
con reserva de suelo asociado 
el programa STAR, para la 
construcción de viviendas en 
Villaverde Arroyo Butarque, 
Torrejón de Ardoz, Vicálvaro 
y Alcalá de Henares (Madrid). 
También está actuando en el 
desarrollo de Fuente de la 
Niña y Ctra. de Zaragoza, Los 
Valles y Virgen de la Soledad 
en la provincia de Guadalaja
ra, y en Rubí (Barcelona). 

Mauiculacionet 
~~~~~~~~~ ~ 

pñmer trimestre · :JI 
Extraordinarios 
resultados 
de land Rover 

En el segundo mes de marzo 
de su historia Land Rover 
matriculó en Península y Bale
ares 698 vehículos, cifra que 
representa un aumento del 
cuatro por ciento sobre el año 
pasado. Al fmalizar el primer 
trimestre, la firma británica 
ha matriculado un total de 
1.875 unidades, un 8 por 
ciento más que en el ejercicio 
anterior. 

Sin embargo, el mercado de 
vehículos todoterreno ha expe
rimentado una caída del 9 por 
ciento, tanto en el mes de 
marzo como en el acumulado 
del primer trimestre de 200 l. 

Por gamas, el Defender, con 
189 matriculaciones en mar
zo, es el único modelo de su 
categoría que se ha comporta
do mejor que el año pasado, 
creciendo un 63 por ciento. Si 
analizamos los tres primeros 
meses, periodo en el que se 
han matriculado 349 unida
des, el aumento es del 26 por 
ciento. 

El Freelander, acusando 
una demanda que excede a la 
oferta, ha experimentado una 
ligera caída en marzo (311 
unidades frente a 363 en 
2000), pero en el acumulado 
permanece en números 
negros, con unas matricula
ciones de 1.039 unidades, 
frente a las 981 del año ante
rior. 

El Discovery, con 163 uni
dades, iguala el registro del 
ejercicio 2000 en el mismo 
mes, pero en el total del pri
mer trimestre presenta un sal
do positivo del 5 por ciento, 
con 404 matriculaciones. 

Aunque en el primer trimes
tre Range Rover muestra un 
descenso del 12 por ciento (83 
matriculaciones frente a 94 de 
2000). en el mes de marzo se 
observa un cambio de tenden
cia, ya que se matricularon 35 
unidades, 9 más que el año 
pasado, con un aumento del 
35 por ciento. 

RESIDENCIA 
Jª EDAD 

MMARIA AUllLIADOUn 
• Económica • Familiar 
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Vaya por delante mi felici
tación como aficionado a Rafa
el de Julia y a su apoderado 
Enrique Carmona que, con el 
sacrificio que esto de ser apo
derado de un torero conlleva, 
ambos han hecho realidad el 
sueño de su vida. Han pasado 
14 años desde que este 
comentarista hiciera su pri
mera crónica a Rafael, enton
ces con 7 años en la Escuela 
Taurina de Torrejón de Ardoz 
"Los Timbales" llevada de la 
mano de Carmona. Como 
verán los lectores las cosas no 
son de casualidad, ha habido 
un duro bregar de torero y 
apoderado que empieza dando 
sus frutos. El torero casi se 
jugaba -tal como están las 
cosas de los toros- el ser o no 
ser, pues las oportunidades 
para torear en la primera pla
za del mundo son escasas y si 
los toreros nuevos no triunfan 
en sus debut dificilmente vuel
ven a Madrid. Rafael de Julia 
llegó con la confianza del 
triunfo, entregado en sus dos 
toros, queriendo hacer y en 
momentos lo consiguió, el 
toreo bueno. Le presentó la 
muleta plana a los toros con 
un empaque sobrio y con una 
gran entrega, mejor en las tan
das de derechazos aunque 
con la izquierda se colocó bien 
ligando los pases en todas las 
series y siempre rematados 
con pases de pecho y trinche
razos de adornos aprovechó 
bien los dos mejores toros de 
la corrida y estar por encima 
de ellos, pero también había 
que matarlos y para este 
comentarista las .dos estoca
das -mejor la última- fueron el 
broche de oro que le abre un 
futuro prometedor después de 
un triunfo grande a un torero 
que había toreado muy poco y 
que la suerte estaba en San 
Isidro. 

Luis Miguel Encabo 
en maestro 

Hay un sector minoritario 
dispuesto a reventar las fae
nas de Encabo, pero esto, cré
anme, no es nuevo y siempre 
ocurrió con ciertos toreros. 
Los públicos no siempre son 
los mismos y esto ocurre con 
toreros buenos queriendo 
negarles el pan y la sal. 

Encabo lleva una trayectoria 
ascendente en lidiador, no 
escatima hacerse presente, 
sea bueno o malo el toro ahí 
está esa tranquilidad que le ha 
dado la técnica aprendida con 
mucho esfuerzo y con el toro 
por bandera. Si la faena de 
Encabo la realiza un torero de 
los públicos del clavel y a 
pesár de haber matado mal, lo 
reconocemos, hubiesen llega
do las orejas a manos de esos 
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Tauromaquia 

Ratael de Julia por la Puena Grande 

Luis Miguel Encabo, nelta 
con peUción de oreia 
FICHA DE LA CORRIDA: Novena corrida de feria. Lleno total. Se 
lidiaron cinco toros de "Carrlquirrl" bien presentados, de nota 
alta el 3º y el 6º. El toro de Astolfi, que salió en 5° lugar, man
seó 9uedándose corto en la muleta. 
JOSE LUIS BOTE. De caña y oro. Mató de tres pinchazos y esto
cada y descabello. En el cuarto mató de pinchazo y estocada 
baja. Pitos. 
LUIS MIGUEL ENCABO. De grana y oro. Mató a su primer toro 
de estocada caída, gran petición y vuelta al ruedo. En el quinto 
mató de media estocada. Palmas. 
RAFAEL DE JULIA. De blanco y plata. Mató a su primero de 
estocada. "Oreja y vuelta". A su segundo de estocada. "Oreja y 
vuelta". Salló en hombros por la puerta grande. 

toreros. La primera plaza del 
mundo empieza a tener sus 
debilidades a costa de que 
paguen los toreros "honra
dos". Más responsable que esa 
minoria de público son los 
señores presidentes influen
ciados siempre por contagio 
colectivo de los señoritos del 
clavel que nada más ven en el 
torero el nombre, haga lo que 
haga, y el señor presidente a 
bajarse los pantalones. "Léa-

se" en todos los informativos 
taurinos donde se hizo salu
dar a un torero con los papeles 
perdidos dándole seis sartena
zos a un toro. Respeten la 
gallardía de un torero que no 
se ha hecho entre algodones 
sino todo lo contrario, a base 
de golpe de yunque. ¡Para qué 
describir las faenas del torero! 
Ese quite por tapatías o esas 
chicuelinas perfectas de ejecu
ción rozándole los pitones los 

NataciOn 

alamares, las mejores de lo 
que va de "Feria". 

Esta obra en el torero que 
todos sabemos hubiese puesto 
la plaza boca abajo. Así es la 
fiesta, con sus virtudes y 
defectos. 

El torero para el aficionado 
cabal sigue en alza y una 
minoria de ignorantes y malos 
aficionados no puede entur
biar la dignísima trayectoria 
de un "gran torero", Luis 
Miguel Encabo. 

José Luis Bote 

Me duele mucho en estas 
circunstancias hablar de José 
Luis Bote, un torero que se 
quedó en el camino como tan
tos otros. A éste le persiguió la 
mala fortuna de aquellas dos 
gravisimas cogidas que a pun
to estuvieron de costarle la 
vida. La profesión del toreo 
necesita de una preparación 
física y psíquica en cada 
segundo de la lidia y levantar 
el vuelo a estas alturas ya es 
muy dificil, sin tener en cuen
ta las circunstancias por las 
que ha pasado este torero 
algún ingrato no le perdonó la 
tarde. 

EL CHARRO 

1 nadadores del Club Natación llcalah clasmcados hasta el momento -
para los campeonatos de España Infantil v Junior de Verano 

Alvaro Moreno 1 lonso GuUano, del C.N. lcalah, 
clasiftcadn para el Ca11eonato de lspaia Infantil de Verano 
Los nadadores infantiles del C.N. Alcalah Álvaro Moreno (86) y Alfonso Guijarro (86) han con
seguido clasificarse para el Campeonato de España Infantil de Verano, que se celebrará en 
Tarrasa los días 13, 14 y 15 de julio, al realizar en tres pruebas las mínimas nacionales 
impuestas por la Real Federación Española de Natación. 

Durante la cuarta jornada 
de categoria preferente, cele
brada en la piscina de 50 m. 
cubierta del Centro M-86 de 
Madrid, el nadador infantil 
Álvaro Moreno realizó dos 
minimas nacionales, la de 
100 mariposa con un registro 
de 1.04.11 (la MN era 
1.05.00) y la de 100 libres con 
0.59.33 (la MN era 0.59.60), 
bajando por primera vez de la 
barrera del minuto en piscina 
olímpica, todo un récord para 
este joven nadador alcalaino 
que le abre las puertas de un 
nuevo campeonato nacional, 
donde ya el pasado verano fue 
medallista nacional en cate
goría alevin. Su compañero de 
equipo Alfonso Guijarro tam-

poco se quedó atrás y en una 
magnífica prueba de 200 esti
los realizó una marca de 
2.26.12 (la MN era 2.27.00) 
que supuso una nueva mini
ma y su clasificación para el 
nacional infantil, consiguien
do lo que ya realizó el verano 
pasado, donde participó en el 
nacional alevin siendo finalis
ta. 

La natación alcalaína sigue 
dando muestras de buena 
salud, hasta el momento tiene 
clasificados a 7 nadadores 
para los Campeonatos de 
España de Verano, 5 junior y 
2 infantiles, y 2 nadadores en 
categoría minusválidos fisicos 
a las puertas del campeonato 
de Europa. No se les puede 

pedir más, teniendo en cuen
ta las durísimas mínimas de 
participación, que ya de por sí 
son un triunfo anticipado, 
muchos de nuestros nadado
res aun siendo campeones de 
la Comunidad de Madrid 
deben acreditar las mínimas 
impuestas para poder partici
par en un Campeonato de 
España de su categoría 

SE NECESITA 

SOLDADOR 
(HILO> 

Tifno.: 949 20 35 35 
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Sin LlllSi• 11n.11rtt1 será las •cas alallílls • •ll• 11 cam1e11111deEmil1mnu1 

01 1i1n•s del C.1.1. Disbitl 111 al campeonato de lspaña 
El C.G.R Distrito ID, entrenado por María Esperanza Fernáodez, Irene Colás y Gema Sánchez, profesora de 
ballet, acudirán al Campeonato de España con dos de sus gimnastas, Sara Lopesioo Romero y Míriam Martín 
Jarandilla. La excelente preparación con la que se presentaron al clasificatorio para el Campeonato de España 
Individual, que se celebró el domingo 13 de mayo en Ciempozuelos, les hizo clasificarse entre las dos mejores de 
la Comunidad de Madrid, en sus correspondientes categorías, obteniendo así un pase para tan importante cita. 

Sara Lopesino 

El campeonato clasificatorio para 
el Campeonato de España Indivi
dual tuvo lugar el domingo 13 de 
mayo en Ciempozuelos. El C.G.R 
Distrito ID presentó a cinco de sus 
gimnastas: Celia Guisado, Sara 
Lopesino, Míriam Martín, Laura 
García y Laura Almeida. En cate
goría alevín, actuaron Celia Guisa
do y Sara Lopesino. Sara, con la 
suma de las puntuaciones obtenidas 
en los ejercicios de pelota y manos 
libres, se alzó con la medalla de 

plata y su clasificación para los 
Nacionales. Su compañera Celia 
Guisado, pese a su buena actua
ción, no se clasificó entre las tres 
primeras. · 

En categoría junior actuaron 
Míriam Martín y Laura García, con 
los aparatos de cuerda, pelota y aro. 
Mirian Martín volvió a demostrar 
su calidad en pista y consiguió cla
sificarse en segunda posición para 
los Campeonatos de España, que 
este año se disputarán en Valencia. 
Esta joven gimnasta será el tercer 
año consecutivo que actúe en los 
nacionales de forma individual. 
Laura García no tuvo suerte en la 
realización de sus tres ejercicios y 
no pudo adjudicarse dos de los pri
meros puestos. La gimnasta Laura 
Almeida, en categoría juvenil, obtu
vo la tercera posición, a pesar de tan 
excelente puesto, no pudo situarse 
entre las dos primeras, únicas pla
zas para acudir a los Nacionales. 
Laura con su ejercicio de pelota, 
consiguió una puntuación que la 
clasificó para el Campeonato de 
Selección por Comunidades. 

El Club Gimnasia Rítmica Distri
to m fue el único club alcalaíno 
que clasificó a sus gimnastas para 
una de las citas más importantes del 
año. El equipo técnico del C.G.R 
Distrito ID prepara su próxima 
competición, el Clasificatorio para 

Míriam Martín 

el Campeonato de España por Clu
bes y Comunidades que tendrá 
lugar el 26 de mayo en Alcorcón en 
el que el Club del Distrito ID com
petirá con tres de sus equipos com
puestos por Celia Guisado y María 
Donaire en categoría alevín; Tama
ra Sánchez, en categoría junior, 
junto a Nuria Aranda del Club 
Gimnasia Rítmica Torrejón y Laura 
Almeida en categoría juvenil que 
formará equipo con una gimnasta 
del Club San Femando. -

Slnil lí1ez se 1lzab1011 vez más can el ara, Sél1n R1111es 1 tacía llbarenga can el bronce 

las gimnastas del llkalá brillaron en el Troteo de de la f .M.I. 
Cinco fueron las gimnastas del C.D.E.G.R. A1kalá que tomaron parte en el Campeonato de Iniciación que organiza todos los años la Federación Madrileña de Gimnasia, y que se celebró el pasado 5 de mayo en el pabellón municipal "Villa de Meco". 

Una vez más, la infantil Sonia 
López Pérez se alzó con el oro tras 
un excepcional ejercicio de M.L. que 
no sólo la condujo directamente a la 
primera posición, sino que además lo 
hizo a casi dos puntos de la segunda 
clasificada con una puntuación de 
15.250 ratificando de este modo una 
excelente temporada de esta gimnas
ta. 

Séfora Robles, en categoría benja
mín, compitió con 27 gimnastas de 
toda la comunidad de Madrid logran
do adjudicarse el bronce. 

En categoría prebenjamín fueron 
Lucía Albarenga y Elena Valencia la 
representación del club. Lucía se col
gó el bronce mientras Elena conse
guía la cuarta posición. 

La categoría cadete estuvo repre
sentada por Mª Teresa de las Heras 
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Las entrenadoras Marisol Jiménez 
y Sheila Mª Campos con las gim
nastas Sonia López, Séfora Robles, 
Elena Valencia y Lucía Albarenga 

que por problemas con su ejercicio 
no fue puntuada. Aún así la ejecu
ción del mismo fue tan brillante que 
la hubiera conducido a los primeros 
puestos de la clasificación general 
sin duda alguna. 

Ahora las pequeñas gimnastas del 
Alkalá preparan con ilusión sus 
siguientes citas que serán los torneos 
de Móstoles, San Fernando, Parque 
de Cataluña, Liceo de Córdoba, Villa 
de Meco, Algete, Pinto, Chamartín y 
el Trofeo de Verano de la F.M.G. 

El equipo técnico dirigido por 
Marisol Jiménez Montalvo junto a 
Sheila Mª Campos y Dámaris Her
nández felicitan y animan a todas 
estas gimnastas y se sienten muy 
satisfechas por los resultados obteni
dos. 

C.D.E.G.R. "Alkalá" 

Eva García (1 1 clasificada) 

En el Trolea Villa de lóstoles 

Triunto de lplacea lkalá 
El sábado día 19 de mayo se cele

bró el XII Torneo Villa de Móstoles 
de gimnasia rítmica. 

El club !placea Alkalá fue invita
do a dicho torneo y participó con 
cuatro de sus gimnastas, de las cua
les todas consiguieron subirse al 
podio a recoger trofeo. 

Al torneo también asistieron 
otros clubes de prestigio nacional 
como el Ritmo de León, Club 
Logroño, Club Antares, ... 

Las participantes del Club !pla
cea fueron: Laura García, Y clasifi
cada (prebenjamín); Marta Gil 
Lopesino, 1 ª clasificada (benja
mín) ; Justyna Budna Budna, 2ª cla
sificada (alevín); María Alcaraz, 3ª 
clasificada (infantil). 

El domingo 20 de mayo se cele
bró el VID Trofeo San Femando de 
Henares, donde el Club !placea 
Alkalá participó en categoría alevín 
B, con la gimnasta Eva García 
Rama, que se clasificó en primera 
posición. 

El domingo día 13 por la mañana 
se celebró en el pabellón municipal 
de Ciempozuelos el Campeonato 
Autonómico Individual clasificato
rio para el Campeonato de España 
de gimnasia rítmica. 

El Club !placea Alkalá presentó a 
tres de sus gimnastas, dos en cate
goría alevín y una en infantil. 

Las alevines realizaron dos rota
ciones, una con pelota y otra de 
manos libres. 

En categoría alevín Elena de la 
Prida Alonso consiguió la medalla 
de bronce al quedar 3ª clasificada. 
Se quedó en puertas para este clasi
ficatorio de España ya que sólo se 
clasificaban las dos primeras. 
Ariadna Sola Galindo se clasificó 
en 4ª posición. 

En categoría infantil, María Alca
raz realizó tres rotaciones, manos 
libres, cuerda y mazas, y quedó 
quinta. 

26 de mayo de 200t 



L--~~~~~~AJ_-_e_d_r_e_z~~~~~~~I ~I ~F_O_t_b_o_•__. 

Participantes en la categoría alevín (1990-1992) Participantes categoría absoluta 

Participaron 84 jugadores entre las disUntas categorías 

Se celebró el 1111 Torneo Distrito VII · Fiestas de San Isidro 
Con motivo de las fiestas de San Isidro, los días 12 y 13 de mayo se jugó el Torneo de Ajedrez 
del Distrito VII, en el Centro Cívico Manuel Laredo. Este torneo es el más antiguo, junto con el 
de ferias, de todos los que se juegan en nuestra ciudad. 

La participación ha sido 
muy alta, 84 jugadores inscri
tos, especialmente en las cate
gorías Primera y Segunda, las 
de los más pequeños. 

El torneo se disputó por el 
clásico sistema suizo, a seis 
rondas, con quince minutos 
por jugador a término. La cla
sificación final, en las diferen
tes categorías, quedó estable
cida de la siguiente forma: 

Primera categoría: 1 a. Lau
ra Collado (5 puntos); 2ª, Julia 

Uga a doble vuelta en 
las nestas de San Isidro 

1 Torneo Club Cervantes 
de la Tercera Edad 

El Club Cervantes, de la 
tercera edad, con motivo de 
las fiestas de San Isidro, 
también ha organizado un 
torneo de ajedrez que se ha 
venido desarrollando entre 
los días 26 de marzo y el 12 
de mayo. El sistema de juego 
ha sido el de liga a doble vuel
ta. En total, cada jugador ha 
disputado 22 partidas al ritmo 
de 60 minutos por jugador a 
término. 

En esta ocasión los dos pri
meros clasificados obtendrán 
trofeo y los clasificados en ter
cer y cuarto lugar recibirán 
una medalla acreditativa de su 
clasificación y participación. 

La clasificación fmal ha que
dado establecida así: 
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García (4.5 puntos); 3°, David 
Augusto (4.5 puntos). 

Segunda categoría: 1 º. 
Alberto Collado (6 puntos); 2º, 
Alberto Sánchez (5 puntos); 
3°, Maikel Saso (4 puntos). 

Tercera categoría: 1 º. 
Daniel Ramos (5.5 puntos); 2º, 
Ricardo Velado (4.5 puntos); 
3º, Adrián Rodríguez (4 ptos) . 

Cuarta categoría (absolu
ta): 1 º, Rubén Rodríguez (5 
puntos); 2º, Raúl Blas (4.5 
puntos); 3º, Favier Sanfrutos 
(4.5 puntos). 

Como siempre, los tres pri
meros clasificados de cada 
categoría obtienen trofeo y el 
resto de participantes una 
medalla acreditativa de su 
participación en el torneo. 

Cabe destacar la actuación 
de Raúl Blas, en la categoría 
absoluta, que consiguió un 
segundo puesto a sólo medio 
punto del vencedor, algo muy 
notable teniendo en cuenta 
que participaban varios juga
dores cuyo nivel era "teórica
mente" superior al de Raúl. 

Antonio y Rafael en plena partida. 

lº, Ángel, con 19.5 puntos Antonio, con 14 puntos (+12 = 
(+18= 3-1); 2º, Manuel, con 4-6, 57 sonen). Para cerrar el 
16.5 puntos (+14 = 5-3); torneo se disputó una sesión 

3°, Matias, con 14 puntos de simultáneas. 
(+14 = 0-8, 60 sonen) ; 4º, Ricardo RECUERO 

El equipo de Pinilla, 
a victoña por partido 

1·0, el Juvenil se 
aseguró la linal 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá, 1 
(Abel, min. 64); Ateo. Madrile
ño, O. 
R.S.D. ALCALÁ: Javi, Alfonso, 
Freijo, Calleja, Israel, Fuente, 
Gllberto, Javi Blázquez (Pepe, 
min. 75), Mena (Juanma, min. 
72), Crlstian y Abel. 
ATCO. MADRILEÑO: Roberto 
(Femando, min. 46), Dani, Bara
hona (David, min. 59), Gualber
to, Nardo, Raúl, Luis (R. More
no, min. 69), Antonio Moreno, 
Manu, Sergio Torres (Francis, 
min. 55) y Fonseca. 
ÁRBITRO: Vélez Serna. Amo
nestó a los alcalaínos Freijo y 
Crlstian. Por parte visitante 
vieron la cartulina amarilla 
Gualberto y Raúl. El segundo 
entrenador local, Barrachina, 
fue expulsado por roja directa. 
INCIDENCIAS: 100 espectado
res en el Velódromo del Val. 

La trayectoria del Juvenil 
complutense en la Copa Fede
ración es inmejorable. Los de 
Pinilla cuentan sus partidos 
por victorias, lo que los ha 
colocado, cuando aún les que
da por jugar un encuentro, en 
la final. Una final que asegu
raron el pasado domingo en el 
Velódromo del Val al imponer
se por la mínima al siempre 
complicado Ateo. Madrileño. 
Un solitario gol de cabeza de 
Abel en el minuto 64, tras un 
medido pase de Fuente desde 
la banda derecha, bastó al 
equipo alcalaíno para llevarse 
tres importantes puntos de un 
partido poco vistoso pero muy 
peleado por ambas escuadras. 

A la victoria del Alcalá, que 
sigue en la primera posición 
con nueve puntos tras tres 
partidos jugados, hay que 
sumar la derrota del Coslada 
por 2-3 ante el Leganés. Con 
este resultado el Leganés se 
coloca en la segunda posición 
con seis puntos y tres partidos 
disputados. El tercer equipo 
en discordia es el Ateo. Madri
leño con tres puntos y dos 
partidos. Cierran la clasifica
ción el Coslada y el Getafe con 
cero puntos y dos partidos. 

La próxima jornada el Alcalá 
Juvenil visitará la ciudad geta
fense para cerrar su partici
pación en esta liguilla de la Copa 
Federación, en la que los com
plutenses están consiguiendo 
un fenomenal pleno. Con una 
victoria el Alcalá se aseguraría 
jugar el partido de vuelta de la 
final de la Copa en el municipal 
del Val ante su público. 
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A rana de dos iornadas el ftlial complutense ha alcanzado el ansiado obieUvo 

5-1, el Alcalá B logró 
una permanencia muv merecida 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá B, 5 (Pelu, min. 29; Carlos, min. 44 y 75; Chino, min. 65 y 88); 
C.D. Alcobendas, 1 (Dani, min. 20). 
R.S.D. ALCALÁ B: Juan, Ángel (Bravo, min. 82), Sergito (David, min. 77), José Luis, Jorge, 
Sergio, Mateo, Pelu (Javi, min. 79), Carlos (Raposo, min. 76), Ignacio y Chino. 
C.D. ALCOBENDAS: José, Pablo, Carlos, Zurro, Toni, Alberto, Lubo, Pote, Dani, Toñín y Ron
cero. 
ÁRBITRO: Amonestó a los locales Sergito, Pelu y Carlos. Por parte del Alcobendas vio la amarilla Zurro. · 
INCIDENCIAS: Unos 150 espectadores en el municipal del Val. 

A falta de dos jornadas para 
el final de la temporada el Al
calá ha conseguido el ansiado 
objetivo de la permanencia un 
año más en la Regional Pre
ferente. Una permanencia por 
la que en pasadas campañas 
había tenido que estar lu -
chando hasta el último minu
to. 

Pero al fin y tras una dura y 
larga temporada, el filial com
plutense consiguió el pasado 
domingo ante el Alcobendas, 
que perdió la categoría, ase
gurarse un plaza en esta cate
goría para la próxima tempo
rada en un completo partido 
de los de Chava. · 

A pesar de que los visitantes 
se adelantaran en el marca
dor, el joven equipo complu
tense supo reponerse y dar la 
vuelta al marcador, llegando 
al descanso con el resultado 
de 2-1. En la segunda mitad 
sólo hubo un equipo sobre el 
terreno de juego, el complu
tense, que con la habilidad en 
la punta de Carlos y Chino, 
un centro del campo aguerrí-
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do y una sólida defensa, sen
tenció el partido con un con
tundente 5-1. 

Un resultado que lo ha colo
cado en la undécima posición 
con 41 puntos en su haber, 
superando así los 40 puntos 
en los que su técnico había 

establecido la permanencia. 
Al término del encuentro, el 

técnico complutense, José 
Luis Morcuende 'Cha va', se 
mostró muy satisfecho con el 
resultado. "La goleada muy 
bien, porque veníamos de te
ner tres empates consecuti-

vos a cero, quitando la derro
ta de la jornada pasada, y 
ahora con esta victoria nos 
hemos desquitado de cara al 
gol. El equipo en ese aspecto 
ha estado acertado y ha podi
do ser alguno más". 

Un resultado muy impor
tante que ha dado al equipo la 
salvación matemática a falta 
de dos partidos para el final 
de la liga. "En definitiva lo im
portante es que hemos gana
do el partido, y matemática
mente tenemos dos partidos 
por delante para que los cha
vales disfruten, que han sufri
do mucho, y es lo positivo". 

Chava alabó el coraje de sus 
jugadores durante toda la 
temporada. "Los chavales al 
final lo han logrado, y el méri
to es suyo, porque han hecho 
un gran trabajo, han sufrido 
mucho, lo han pasado mal, 
los que estamos con ellos 
también, pero ellos son los 
protagonistas y son los que se 
merecen ahora todos los hala
gos, porque son realmente los 
que han sacado esto adelan
te". 

El futuro para la próxima 
temporada aún está en el 
aire, pero Chava aseguró que 
si el Alcalá quiere seguir con
tando con sus servicios no 
habrá ningún problema. "El 
Alcalá si quiere contar conmi
go me va a tener, no sé dónde, 
pero me tendrá". 

Este fin de semana el Alcalá 
B recibe en el municipal del 
Val a las 12 horas al Majada
honda B , en un partido en el 
que el técnico alcalaíno dará 
una oportunidad a los juga
dores que menos minutos 
han tenido a lo largo de la 
temporada. 

CLASIFICACIÓN 

JGEPFCPt. 

l. Torrejón C.F. 32 19 8 5 54 34 65 
2. Meioreño 32 18 8 6 61 31 62 
3. Alcobendas 32 16 8 8 53 36 56 
4. AD Torrejón 32 17 5 10 45 30 56 
5. Vicálvaro 32 16 6 10 56 40 54 
6. Aravaca 32 15 7 10 SO 38 52 
7. Majadahonda 32 15 6 11 57 48 51 
8. B. Pilar 32 14 8 10 58 39 SO 
9. Colmenar 32 14 4 14 56 41 46 

10. Roma 32 12 9 11 50 40 45 
11. ALCALÁ B 32 11 8 13 45 51 41 
12. c. Villalba 32 10 9 13 43 54 39 
13. costada B 32 11 4 17 45 60 37 
14. Sor. Pozuelo 32 10 7 15 38 SO 37 
15. Rosillo 75 32 8 7 17 43 60 31 
16. san Federico 32 1 9 16 39 55 30 
17. Villa Rosa 32 7 5 20 30 67 26 
18. EF Concepción 32 7 4 21 44 93 25 
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R.S.D. Alcalá 

El equipo complutense completó el meior partido de la temporada 
en su primer enfrentamiento de la liguilla 

3-0, el Alcalá empezó con buen pie 
RESULTADO: R.S .D. Alcalá, 3 (Toñin, min. 60; Montero, min. 91; Rober, min. 94); U.P. Lan-
greo, O. • 
R.S .D. ALCALA: Salva, Mario (Rober, min. 77), Diego, Fran, Joselu, Toñin, Raúl Guzmán 
(Dado, min. 85), Téllez, Moya (Esaú, min. 85), Piru y Montero. 
U.P. LANGREO: Noguerol, Terente, Hugo, Clemente, Nacho, Ramón, Ornia (Jordán, min. 80), 
Mayordomo, Prendes, Emilio (Rufino Machón, m.in. 67) y Parente . 
ÁRBITRO: Jiménez Moreno. Amonestó a los locales Diego y Joselu. Por parte del Langreo 
vieron la cartulina amarilla Terente y Clemente. 
INCIDENCIAS: Más de 2500 espectadores en e l municipal del Val. 

La R.S.D. Alcalá ha comenza
do su andadura por la liguilla de 
ascenso a segunda división B de 
manera inconmensurable, en el 
que sin duda fue el mejor parti
do realizado por lo~ compluten
ses a lo largo de toda la tempo
rada. Sus tres líneas rindieron 
al máximo nivel, con un Lan
greo, que tras su prometedor 
inicio que asustó a más de uno, 
echó el cerrojazo buscando las 
contras. Unas contras que no 
llegaron a inquietar al equipo al
calaíno, que durante los 90 mi
nutos de juego estuvo perfecta
mente plantado sobre el terreno 
de juego del municipal del Val. 

Con una mentalidad totalmen
te diferente a la de un encuentro 
de liga regular y con el apoyo in
condicional de la hinchada de la 
Deportiva, que dejó de lado vie
jas rencillas, equipo y afición se 
volcaron en un partido que los 
enfrentaba a un veterano y ex
perto equipo asturiano, que fi
nalmente se vería superado por 
el Alcalá, en el que debutó Raúl 
Guzmán, jugador que demostró 
el porqué de su fichaje. 

Tras el ya comentado inicio del 
Langreo, que comenzó con rápi
dos toques de balón y una fuer
te presión sobre las salidas com
plutenses, las tornas fueron 
cambiando y era el equipo del 
hispano-argentino Gustavo Sil-
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va, el que tomaba el control del 
encuentro. Hasta con siete sa
ques de esquina contó el con
junto alcalaíno en esta primera 
mitad, en la que el estadio del 
Val enmudeció en el minuto 20 
cuando Montero tras eludir al 
portero fuera del área, estrellaba 
a puerta vacía el esférico contra 
el poste. Esta seria la mejor 
oportunidad de la primera mi
tad, donde el Alcalá dejó aclara
da cuál va a ser su posición en 
esta liguilla de ascenso. 

En la segunda mitad Montero 
y Toñín pronto dilucidaron cuál 

iba a ser la aptitud del equipo. 
El aguerrido centrocampista, 
que cuajó un completísimo par
tido, ponía de fuerte disparo el 
1-0 en el minuto 60 tras jugada 
personal del hábil Montero en la 
línea de fondo. Un 1-0 con el que 
no se conformó el equipo com
plutense, que siguió luchando 
para aumentar la ventaja. 

Con el 1-0, el Langreo hizo tí
midos intentos de empatar el 
encuentro, intentos que la sólida 
defensa alcalaína rechazó sin 
problemas. 

Con el paso de los minutos y 

U.P. Langreo 

la insistencia en la búsqueda del 
segundo gol complutense, el 
marcador hacia justicia a los 
méritos de unos y otros. Monte
ro en el 91 tras un preciso tiro 
raso desde el borde del área, po
nía el 2-0, y tan sólo tres minu
tos después, Rober, en dudosa 
posición remachaba un balón 
bajo palos tras la jugada perso
nal de Montero en el área. 

Con el pitido final estallaba la 
alegria en el municipal del Val, 
cuyos jugadores tuvieron que 
saludar a la volcada afición 
complutense. 

Una merecida y trabajada vic
toria que da alas al equipo-com
plutense por seguir luchando y 
peleando de igual manera por 
conseguir el anhelado y ansiado 
ascenso de categoria que se lle
va buscando en las últimas tem
poradas. 

A la victoria contundente del 
Alcalá, que lo coloca en la pri
mera posición del grupo, hay 
que sumarle la victoria también 
del equipo palentino, que derro
tó en su feudo y ante más de 
4000 espectadores al Endesa As 
Pontes por 2-0. 

La primera jornada de la ligui
lla ha venido a poner de mani
fiesto las primeras impresiones 
en este grupo, con el Palencia y 
el equipo complutense vencien
do con claridad en sus primeros 
enfrentamientos. 

Este fin de semana el Alcalá 
viaja hasta tierras gallegas para 
disputar el segundo partido de 
la liguilla. El equipo compluten
se se enfrentará el domingo 27 a 
las 18 horas de la tarde al ague
rrido Endesa As Pontes, que 
querrá desquitarse de la derrota 
sufrida ante el Palencia. El Alca
lá, que irá apoyado por numero
sos aficionados complutenses; 
no debe perder la oportunidad 
de sacar un resultado positivo 
lejos de Val y empezar así a des
tacarse en este grupo A-3 de la 
liguilla de ascenso a 2ªB. 

PUERTA de Madrid 
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Gustavo Silva, entrenador del Alcalá. Javier Vidales, técnico del Langreo. 

Gustavo Silva destacó la solidez demostrada por todos sus jugadores 

"El equipo está preparado para luchar" 
El técnico complutense, Gustavo Silva, se mostró muy satisfecho y destacó a su rival, del que sabe que en su cam
po va a crear muchos problemas. "El Langreo al principio me asustó un poquito, porque salieron muy fuertes, 
muy bien parados en el campo, con cambios de ritmo, de orientación, valientes, porque salieron con dos puntas, 
no vinieron acá a buscar nada más que el resultado, lo que sucede que nosotros hicimos un muy buen partido". 

Una vez más Silva destacó de 
sus jugadores la solidez. "Estuvi
mos muy sólidos atrás y hoy tuvi
mos un poco más de circulación 
de balón. Y cuando nosotros tene
mos un poco de circulación de ba
lón, que les lleguen a los puntas 
balones en condiciones es más fá
cil para nosotros. De cualquier 
manera fue un partido durísimo, 
porque el primer tiempo tuvimos 
que marcar, desaprovechamos la 
ocasión y ya estaba sufriendo, 
porque me estaba acordando del 
Leganés, que terminamos 0-0, o 
en su defecto un córner, un tiro li
bre que termines perdiendo el par
tido. Gracias a Dios yo creo que 
se hizo justicia, y sobre todo a 
partir del segundo tiempo fuimos 
claros dominadores". Silva asegu
ró que el "equipo está preparado 
para luchar y ése es nuestro sino. 
Nosotros si no estamos a este ni
vel de aptitud y de trabajo, no te
nemos nada que hacer. Si estamos 
a este nivel creo que tenemos po
sibilidades. Lo realmente impor
tante es el funcionamiento del 
equipo. El equipo sigue mante
niendo una gran solidez, táctica
mente estamos muy bien y no de
jamos espacios vacíos". 

El debut de Raúl Guzmán se 
hizo notar en el ,centro del campo 
complutense. "El es la clase de 
futbolista que necesitamos, un 
futbolista que trabaje, que sepa 
caminar en el mediocampo, que 
sepa qué hacer con el balón en los 
pies, era el futbolista que estamos 
necesitando. Fíjate cómo ha mejo
rado el centro del campo sólo con 
un futbolista", manifestó Silva. 
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La afición tampoco pasó desa
percibida para el entrenador com
plutense. "Estuvo fenomenal. Es 
la primera vez que veo a la afición 
volcada con el equipo como estu
vo volcada. La verdad es que no
sotros ayudarnos a que la afición 
estuviera volcada porque hicimos 
un gran partido, pero lo que suce
de es que hay días que no vamos a 
jugar bien y la afición tiene que 
comprender que nosotros no so
mos el Real Madrid, y nosotros 
vamos a necesitar el día que no 
andemos bien esta clase de apoyo, 
porque esto es lo que necesita
mos, si no el equipo contrario se 
agranda". 

Por su parte, al técnico asturia
no, Javier Vidales, el resultado le 
pareció excesivo. "El primer tiem
po ha estado muy igualado, he
mos tenido muy controlado al Al
calá y lo único que sí nos ha falta
do ha sido pegada arriba". 

El Alcalá no sorprendió en nada 
al técnico del Langreo. "Un equi
po que no sorprende para nada, en 
el momento que consiga estar en 
una categoría superior, tiene todo 
detrás para poder ser un club que 
pueda competir en segunda divi
sión A, teniendo en cuenta la gen
te que viene al terreno de juego, la 
ciudad que tiene detrás, cosas que 
pueden ayudar al club. La verdad 
es que la imagen ha sido buena, 
sobre todo dentro de un partido 
que no ha sido de tercera división, 
ha sido un partido para mí de se-
gunda división B". , 

Vidales concluyó: "Este va a ser 
un grupo donde no hay ningún 
partido fácil. Tengo la esperanza 

de que el grupo sea igualado, por
que esto va a dar vida a todo el 
mundo, y yo creo que el grupo va 
a estar muy abierto". 

Los jugadores 
destacaron la labor 
de la afición 
Montero fue uno de los más 

destacados del equipo complpten
se. "Lo hemos buscado. Si ha ha
bido un equipo que buscara ganar 
ha sido el Alcalá. Si íbamos 1-0 y 
les he oído comentar que el resul
tado era bueno. Yo lo tenía muy 
claro, había que ir a por otro y en 
cuanto ha llegado el segundo, ha 
venido el tercero". 

El ariete alcalaíno destacó la la
bor defensiva de su equipo. "A mí 
me encanta cuando a mi defensa 
no le hacen goles, luego yo estoy 
ahí para hacerlos y si la que me 
viene la puedo hacer mucho me
jor, pero el trabajo defensivo, im
presionante". 

La afición, inmejorable según 
Montero. "Fenomenal, yo qué voy 
a decir si a mí me están animando 
todo el partido y me motivan mu
cho. Yo les tengo que agradecer 
todo, porque conmigo se portan 
fenomenal. Con el equipo hay 
sectores que a veces critican un 
poquillo, y me gustaría que ese 
sector animara un poco más al 
equipo". 

El Juvenil Rober dispuso de 
unos minutos frente al Langreo, 
minutos que no desaprovechó. 
"Un 3-0, un gol muy discutido, 
pero bueno, ha entrado, ha subido 

El juvenil Rober dispuso de 
unos minutos de juego y 

marcó el tercer tanto del Alcalá 

al marcador que es lo importante 
y tres puntos para el Alcalá, y es
peremos que sean quince por lo 
menos". 

Rober mostró su satisfacción 
por la oportunidad de su técnico. 
"Se agradece, por lo menos veo 
que el entrenador ha contado con
migo, y qué mejor manera de de
dicarle el triunfo que marcando un 
gol" . 

El joven complutense dio un 
diez a la afición complutense. "La 
afición un diez claro. La afición 
tiene que seguir igual, que no se 
desanime y así a tope, que el Al
calá tiene que estar ahí arriba al 
año que viene". 

Otro de los destacados del en
cuentro fue el debutante Raúl 
Guzmán, que corroboró los bue
nos informes que de él tenían. "El 
debut no podía ser mejor, un 3-0 
en casa y ante un equipo como 
éste que es un equipo duro y vete
rano, la verdad es que estupendo" . 

El jugador granadino reconoció 
haberse encontrado muy bien du
rante todo el encuentro. "Muy 
bien, aparte del poco tiempo que 
he estado entrenando con ellos, 
me he encontrado muy bien, y 
ahora lo que hace falta es que siga 
la racha y que a Endesa vayamos 
con muchas ganas para intentar 
sacar los tres puntos allí". 

En su primer encuentro con la 
afición, Guzmán la calificó de es
tupenda. "Me habían comentado 
que la afición apretaba mucho, 
pero la verdad que muy bien, ani
mando a tope, y yo espero que con 
este resultado la gente que el año 
pasado se quedó un poco insatis
fecha porque no se logró el ascen
so, que ahora con este 3-0, el pró
ximo partido se llene el estadio 
que es lo que hace falta, que eso 
siempre los jugadores lo vamos a 
notar" . 
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la anción dio el pasado domingo toda una lección de cómo se debe animar al equipo 

las peñas se conjuran para 
llevar en volandas al Alcalá a 2ªB 
En toda competición deportiva el apoyo incondicional de la afición es fundamental, y buena muestra de ello dio la 
hinchada alcalaína el pasado domingo en el Val. Con más de 2500 espectadores en sus gradas, la afición llevó en 
volandas a la Deportiva hacia un merecido triunfo. Las peñas deportivas del Alcalá serán un punto clave en esta 
liguilla y sus presidente8, tras varios años esperando el ascenso, creen que ésta puede ser la temporada. 

Deportiva y afición fueron una jugador complutense que ocupa en todos los domingos así estoy segu-
sola persona el pasado domingo la actualidad el puesto de segundo ro que este año lo podemos conse-
ante el Langreo. Una unión total entrenador, aseguró que la victoria guir". 
que no se había visto en anteriores ante el Langreo "ha sido un gran Femández no tiene miedo a los 
partidos y que sin duda dio alas al triunfo, pero tenemos que tener los complicados equipos que le han to-
equipo complutense. pies en el suelo, queda mucha li- cado al equipo complutense. "El 

Fernando Fernández, presidente guilla, y tenemos que por lo menos grupo es complicado para todo el 
de la peña Ricardo Flores, mítico mantener a la afición esa ilusión y mundo. El Alcalá, de eso estoy muy 
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Los presidentes de las peñas 
de la Deportiva darán todo 

su apoyo al equipo para 
conseguir el ansiado 
ascenso de categoría. 

seguro, no tiene que temer a ningún 
rival, y quizás otros equipos se ten
gan que preocupar de nosotros". 

Para el presidente de la peña Ri
cardo Flores, el Alcalá mostró ante 
el Langreo su candidatura al ascen
so. "No hay que lanzar las campa
nas al vuelo, pero se ha demostrado 
que el Alcalá va a estar ahí hasta el 
último momento. Ya veremos si el 
Palencia es tan bueno como dicen, 
y hasta el último minuto vamos a 
estar luchando por el ascenso". 

Las peñas y la afición tienen que 
demostrar en esta liguilla de ascen
so que están con el equipo. "No 
sólo las peñas, sino también la afi
ción. Hay en el centro del campo 
también un grupo muy nutrido de 
gente que está animando muchísi
mo al equipo, y creo que lo que ha 
pedido el entrenador se le ha dado, 
y el equipo también hoy nos lo ha 
dado, porque para mí hoy ha sido el 
mejor partido de la temporada, y si 
el equipo está en este nivel seguro 
que vamos a estar para subir a se
gunda división B", concluyó Fer
nández. 

En su primer año como peña, la 
Asociación Cultural Peña Deporti
va Virgen del Val, puede ver el as
censo de su equipo. Su presidente, 
Salvador Ballesteros, vio el pasado 
domingo a su equipo "con muchísi
ma ilusión, los adversarios van a 
ser muy difíciles, pero realmente el 
equipo da otra talla diferente a la 
liga". Ballesteros también apuntó la 
importancia en esta liguilla de la 
afición. "El apoyo que va a tener de 
la afición va a ser muy importante y 
a los chavales los he visto muy mo
tivados". Para este presidente hay 
que ser "optimistas totalmente, por
que estos jugadores ante la adversi
dad de los equipos se superan, de
mostrado, jugar con el Puerta Boni-
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ta, sin despreciar al Puerta Bonita, 
es una aptitud diferente a jugar con 
el Langreo, en el cual la motivación 
es muy importante". Ballesteros 
concluyó: "La afición tiene que se
guir apoyando, que se dé cuenta la 
ciudad que realmente merecemos 
estar en una categoría superior, esté 
quien esté, el club es el que va a se-

guir existiendo, y que la afición se 
dé cuenta y venga a apoyar al equi
po que es lo importante, tanto no
sotros las peñas, como el público 
en general". 

Pedro López, presidente de la 
Peña Alcalaína Venecia, es un ex
perto en estas lides, y a sus espal
das ya hay varios playoffs. "Llevo 

ya cuatro o cinco playoffs y pienso 
que siempre los jugadores de la 
R.S.D. Alcalá han dado todo lo que 
tienen". López, que a lo largo de 
toda la temporada ha organizado 
las salidas de la afición compluten
se para seguir a su equipo, asegura 
que "las peñas vamos a ayudar todo 
lo que podamos, y vamos a ir a to-

"Vengo con muchas ganas v con la ilusión de que el Alcalá ascienda de categoría" 

El Alcalá refuerza su centro del campo con el 
organizador Raúl Guzmán Vico 
La R.S.D. Alcalá afronta el principal tramo de la temporada, un tramo en el que tendrá que pelear con uñas y dientes para conseguir el ansiado ascenso de categoría ante tres tradicionales de la segunda B, el U.P. Langreo, el C.F. Palencia y el C.D. Endesa As Pontes. Para ello el cuerpo técnico ha considerado oportuno hacerse con los servicios de un nuevo centrocampista que ayude al equipo en estos seis últimos partidos de la temporada, Raúl Guzmán Vico, jugador de 22 años procedente del Guadix, equipo que ha militado en la temporada 2000-2001 en la segunda B. 

El granadino Raúl Guzmán Vico 
fue presentado el pasado jueves 17 
de mayo en el Salón de Trofeos de 
la R.S.D. Alcalá ante la presencia 
de Joaquín Olmeda "Quino", ad
junto de la secretaría técnica del 
club, y Pedro Puertas, secretario de 
la entidad. 

Raúl Guzmán es un joven juga
dor de tan sólo 22 años, que puede 
aportar al equipo un mayor control 
del esférico y una mejor circu
lación del balón en el mediocampo, 
aspectos que el actual entrenador, 
Gustavo Silva, quiere seguir mejo
rando desde su llegada. 

"De cara a los playoffs a 2ªB, la 
junta directiva ha considerado la 
necesidad de reforzar el centro del 
campo, y para ello hemos hecho las 
indagaciones oportunas para po
demos hacer con los servicios de 
este nuevo jugador", manifestó 
Quino durante el acto de presenta
ción. 

Raúl Guzmán viene procedente 
del Guadix, equipo granadino de 
2ªB que en la presente campaña dio 
la sorpresa en la Copa del Rey al 
derrotar al Valencia en 1/16 de fi
nal. La suerte no estaría del lado 
d~l equipo, y en 1/8 de final per
dieron tras un polémico penalti 
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Raúl Guzmán Vico, nuevo centrocampista del Alcalá. 
frente a su máximo rival regional, 
el Granada. 

El jugador granadino, que ha mi
litado en el Granada-74 de tercera 
división -equipo con el que jugó 
una liguilla de ascenso-, y las dos 

últimas temporadas en el Guadix 
de segunda B, recaló en la agenda 
del Alcalá por mediación de cono
cidos del secretario técnico com
plutense, Juan Carlos Pedraza, y el 
técnico, Gustavo Silva, quienes re-

dos los partidos". El presidente de 
la Venecia alabó la actitud del equi
po. "Se ha empezado muy bien, los 
tres goles han sido tres golazos, y 
todo perfecto". López concluyó: 
"Yo pienso que hay posibilidades, 
lo que no tenemos que pensar es en 
lo del año pasado. Vamos al futuro, 
no al pasado". 

cibieron muy favorables informes 
sobre este joven jugador, que reco
noce que hasta el momento cono
cía poco sobre el Alcalá. 

Raúl aseguró que a pesar de su 
corta carrera deportiva, puede 
aportar al equipo "un poquito de 
experiencia por el hecho de que he 
jugado en categoría superior, y lue
go mucho trabajo y muchas ganas. 
La verdad es que vengo con mu
chas ganas y con la ilusión de que 
de una vez por todas el Alcalá as
cienda de categoría". 

El joven granadino se define 
como "centrocampista organiza
dor, pero puedo adaptarme a distin
tas zonas del campo". Raúl podría 
ocupar también la banda derecha. 
"Sobre todo me gusta coger el eje 
central del equipo en el mediocam
po, pero bueno, en el caso que el 
míster lo crea conveniente no ha
brá ningún problema". 

Tras un primer entrenamiento y 
una distendida comida con los ca
pitanes y el presidente Rodolfo 
Gómez en la jornada del miércoles 
16, Raúl reconoció que "se ve que 
hay un grupo humano muy impor
tante, y yo creo que esto se puede 
sacar adelante". 

Aunque es poco el tiempo que va 
a tener para adaptarse a sus nuevos 
compañeros, el granadino afirmó: 
"Lo que pasa en el fútbol, es que el 
que sabe jugar al fútbol ahí abajo, 
sabe jugar aquí arriba, eso está cla
ro, el que sabe hablar latín en Gra
nada, sabe hablar latín aquí". 

Raúl Guzmán Vico ha firmado 
con el Alcalá sólo para los seis par
tidos de la liguilla. "En principio 
sólo para la liguilla. En el caso de 
que se ascendiera y que tanto al 
club como a mí nos interese, no ha
brá ningún problema". 
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Petanca 

El juez de la prueba mide la distancia de las bolas respecto al boliche para decidir el ganador. A la derecha, entre el público 
asistente, María Carrasco, en silla de ruedas, una de las afectadas en el fatídico accidente que costó la vida a Angelita Álvarez. 

El club descubrió una placa en su memoria en el pñmer aniversaño 
de su fallecimiento en accidente de Uánco 

El Club de Petanca Complutense 
homenaieó a Angelita Alvarez 
El Club de Petanca Complu~ense organizó el pasado sábado 19 de mayo en el bul6dromo de For
jas el I Memorial Angelita Alvarez, jugadora del club que perdió la vida el 21 de mayo del 2000 
en accidente de tráfico cuando se dirigía junto a otros compañeros a disputar un campeonato 
en Getafe. Su marido, Nicolás de la Flor, que iba en el mismo vehículo, continúa en estado ve
getativo desde el fatídico suceso. Durante el torneo, al que acudieron más de ciep. jugadores 
de toda la Comunidad de Madrid, se descubrió una placa en memoria de Angelita Alvarez. 

El 21 de mayo del 2000 será 
una fecha que dificilmente po
drán olvídar todos los inte
grantes del Club de Petanca 
Complutense. Numerosos juga
dores complutenses se dírigian 
a jugar un campeonato a la lo
calidad madrileña de Getafe, 
pero la mala suerte se alió con
tra el club, y uno de los vehícu
los en los que víajaban siete ju
gadores alcalaínos, un Nissan 
Patrol, sufría un grave acciden
te en la N-II a la altura de San 
Femando. En el siniestro perdía 
la vída Angelita Álvarez, además 
de la paraplejia sufrida por Ma
ria Carrasco y las secuelas psí
quicas de los demás jugadores 
que iban en el vehículo. Otro de 
los jugadores que iban en el ve
hículo, Nicolás de la Flor, espo
so de Angelita, continúa un año 
después en un centro hospitala
rio de Burgos en estado vegeta
tivo. "Está en Burgos con las 
constantes vítales y todo, pero 
no evoluciona", comentó el pre
sidente del Club y vícepresiden
te de la Federación Madrileña de 
Petanca, Eduardo Velayos. 

Un año después del fatidíco 
suceso, el Club de Petanca 
Complutense quiso homenajear 
a Angelita con la celebración del 
I Memorial Angelita Álvarez, un 

21 de mayo de 200t 

Momento en que Salvador Guardiá, presidente del distrito VI, 
y José Luis García Pezuela, concejal de Deportes, 
descubren la placa en memoria de Angelita Pérez. 

torneo que se celebrará en es
tas fechas todos los años, y que 
al igual que el pasado sábado, 
acudirán jugadores de toda la 
Comunidad de Madrid. 

Un torneo, que debido a lo 
apretado del calendario no reu
nió a todos los jugadores que la 
organización hubiera deseado. 
"Ha sido un acto que queríamos 

que hubiese sido más multitu
dínario, pero debido al calenda
rio deportivo que la federación 
española y madrileña tiene, ha 
sido imposible, puesto que hoy 
se están jugando unos campeo
natos de España, mañana se 
juega el San Isidro, y la única 
fecha que quedaba libre era un 
sábado, que nosotros sabíamos 

que la afluencia de personal 
nos iba dejar con los más de 
cien jugadores que han venido, 
en vez de con los quinientos que 
esperábamos que hubieran ve
nido", explicó Velayos, quien 
quiso agradecer la presencia de 
los jugadores de los diferentes 
clubes, en una mañana en la 
que el tiempo no quiso acompa
ñar. "De todas las formas hay 
que agradecer a la gente, que en 
un día tan desagradable como 
el de hoy hayan venido desde 
Getafe, Villaverde o Leganés, y 
eso es de agradecer y demues
tra que el espiritu de la petanca 
continúa todavía en alza". 

Durante el transcurso del Me
morial, el concejal de Deportes 
de la ciudad complutense, J osé 
Luis García Pezuela, en compa
ñía del presidente · del Distrito 
VI y uno de los hijos de la falle
cida, descubrió una placa en el 
bulódromo de F:orjas en recuer
do de Angelita Alvarez. 

A pesar de todo, la vída en el 
Club de Petanca Complutense, 
que cuenta en la actualidad con 
120 socios, continúa. Y buena 
muestra de ello es el campeona
to nocturno que el club quiere 
organizar la noche de los sába
dos con la llegada del buen 
tiempo. Un campeonato con el 
que el club quiere captar nue
vos socios. 'Vamos a hacer un 
torneo nocturno popular para 
que puedan venir vecinos y todo 
el que quiera. Nosotros les en
señamos, y a través de sorteos, 
los nuevos jugarán con los vete
ranos, no dígamos con los que 
saben, porque a esto no sabe 
nadíe, pero bueno, los que ven
gan nuevos jugarán de compa
ñeros con los veteranos, y trata
remos de que sean unas jorna
das muy fluidas y que venga el 
mayor número de gente, y así 
poder captar más jugadores", 
concluyó el presidente del Club, 
Eduardo Velayos. 
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Ciclismo 

Javier Encinar 

El Hercesa-lplacea 
en Humanes, 

El e.e. Daganzo consiguió el trofeo al club más numeroso 2' por equipos 
OrganizallD • ., el C.C. lplacea. CID salida y llegada en la Plaza de Cenames Javier Encinar 3º 
Buena Mar~ha al ~o~redor del Henares, en el 11 G.P. ' 

!!~~ .!c!~!~!!!!~~!~!o~e!!~!!! ciudad de Alca-Villa de Humanes lá de Henares a nivel federado, esta vez para los "campeones cicloturistas", la XIV 
Marcha al Corredor del Henares, este año XIlI Memorial Casimiro de Pablo. 

La gran tormenta mañanera 
hizo qu e mermara la partici
pación, que rozó el centenar 
de cicloturistas, volviendo con 
buen acierto la salida y la lle
gada en la incomparable Plaza 
de Cervantes, admiración para 
los cicloturistas visitantes. 

Se tomó la salida a las 9 '00 
horas, por la calle Mayor, 
Puerta de Madrid, Vía Com
plutense, para coger la carre
tera dirección a Mejorada, 
Torres. Valverde, Nuevo Baz
tán, Villar del Olmo, Olmeda 
de las Fuentes (libre en el alto 
de Olmeda), Pezuela, (avitua
llamiento García Leñero) . a 
continuación Pioz, El Pozo, 
Los Santos, Meco y Alcalá, lle
gando por la calle Ávila, Calle 
colegios, Plaza de Cervantes, 
completando 90 kilómetros. 

Los cicloturistas disfrutaron 
de la buena marcha y buen 
tiempo, donde no hubo inci
dencias y predominó el buen 
compañerismo entre todos los 
Participantes. 

Los premios especiales de la 
F.M.C. fueron: pára el ciclotu
rtsta más joven, Pablo J. Cobo; 
al club más numeroso, para 
nuestros vecinos de Daganzo; 

2& de mayo de 2001 

Trofeo para: el club más lejano, e.e. Morcuera; al más veterano, 
Amador Rodríguez; y al más joven, Pablo José Cabo 

al club más lejano, e.e. La 
Morcuera; y al más veterano, 
para el "joven" del C.C. Iplacea 
Amador Rodríguez. En el tra
mo libre premio de montaña 
de Olmeda de las Fuentes, el 
vencedor fue Miguel Ángel 
Morato (R.V.C. Portillo). 

Los cicloturistas y el e.e . 
Iplacea valoraron a la Guardia 

Civil, así como a la Policía 
Local, y Protección Civil, que 
velaron como buenos profesio
nales por la seguridad de la 
multicolor "serpiente ciclotu
rista" y el e.e. !placea gracias 
a éstos, puede seguir presu
miendo de otra buena organi
zación federada para orgullo 
del deporte de Alcalá. 

Los corredores junior del 
equipo alcalaíno Hercesa
Plásticos Bogoan disputaron 
el pasado domingo el G.P. 
Villa de Humanes, prueba 
valedera para el Trofeo 
F.M.C., en la que participa
ron 139 corredores de los 
equipos madrileños, que die
ron siete vueltas a un circui
to por las localidades de 
Humanes, Moraleja de 
Enmedio, Fuenlabrada, 
Humanes, con un total de 90 
kilómetros. La prueba, que 
orgarlizó la Unión Ciclista 
Fuenlabrada, contaba con 
un recorrido prácticamente 
llano que hizo que se llegara 
en grupo a pesar de que los 
corredores del Hercesa-Plás
ticos Bogoan intentaron la 
fuga sin conseguirlo. En la 
llegada masiva, Javier Enci
nar, en un codo a codo con 
Fausto Lorenzo y Carlos Gor
dillo (San Sebastián de los 
Reyes) fue superado por poco 
en la línea de meta, haciendo 
5º Jorge García, 10º Javier 
Mejías, lo que les valió el 
segundo puesto al equipo 
Hercesa-lplacea. 

El vencedor en la s metas 
volantes fue Javier Encinar 
(Hercesa-P. Bogoan) . 

PUERTA de Madrid 



Espectacular secuencia 
en la plaza de Fornalutx 

Taekwondo 

El maestro complutense Víctor Herrera 
durante su exhibición en la plaza de Sóller 

El denominado "Provecto Sóller 2000" conclnó con resultados inmeiorables 

bito rotundo de la gira del Miguel de 
Cervantes por la isla de Mallorca 
El pasado día 1 1 de mayo se puso en marcha el "Proyecto Sóller 2001", en el que el gimna
sio Miguel de Cervantes participó haciendo una gira de exhibiciones por la isla de Mallorca 
representando a la Federación Madrileña de Taekwondo y a la ciudad de Alcalá de Henares. 

La primera sorpresa de la 
jornada la recibió la expedi
ción complutense al aterrizar 
en el aeropuerto de Son Sant 
Juan, donde los estaba espe
rando el jefe de estación de 
Palma, quien confirmó a Anto
nio Cruz, coordinador del pro
yecto Sóller 2001, que el ferro
carril de Sóller, el más antiguo 
de España junto al de Barcelo
na-Mataró, había puesto un 
tren única y exclusivamente 
para ir a recoger al equipo 
alcalaíno. No contento con 
eso, Rafael Sierra, máximo 
responsable de la empresa, 
obsequió al equipo no sólo con 
los pasajes, sino también con 
bonos del tranvía de Sóller, 
uno de los pocos en activo que 
quedan en toda España. 

Después de tales agasajos, 
la expedición se alojó en un 
hotel del puerto de Sóller, aje
na a las emociones de las que 
serian partícipes a la mañana 
siguiente. 

Más de dos mil personas 
en la Plaza de Sóller 
La primera exhibición la rea

lizó el equipo alcalaíno en la 
plaza de Sóller, donde más de 
dos mil personas quedaron 
prendadas del espectáculo que 
brindó el equipo complutense 
que concluyó con unas pala
bras del maestro de la escuela, 
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Puerto de Sóller, lugar de concentración del equipo complutense 

Víctor Herrera, quien inter
cambió obsequios del ayunta
miento alcalaíno y el Solleric 
con el senador por Mallorca, 
Ramón Socías, máximo impul
sor del proyecto balear "Sóller 
2001". 

Por la tarde, a Fomalutx 
Con unos pasajes incompa

rables como testigo, por algo 
Fornalutx ha sido declarado 
pueblo turístico más bonito de 
España, el equipo cervantino 
se dispuso a realizar la segun-

da de sus exhibiciones . Algo 
abatidos por el gran esfuerzo 
realizado por la mañana y bas
tante tocados en el tema de 
lesiones, los del Miguel de Cer
vantes se sobrepusieron en un 
ejercicio de profesionalidad 
que fue reconocido por el 
numeroso público asistente 
así como por el presidente de 
la Federación Balear, Toni 
Navas, que no quiso faltar a la 
cita para aplaudir al equipo 
complutense, así como para 
hacerle entrega de una placa 
conmemorativa. 

Víctor Herrera y Salvador Sastre, 
alcalde de Fornalutx 

La jornada terminó con 
intercambio de obsequios por 
parte de Víctor Herrera, quien 
entregó un busto de Cervantes 
en representación del Ayunta
miento de Alcalá de Henares, y 
Salvador Sastre, alcalde de 
Fornalu tx, quien entregó en 
recuerdo al ayuntamiento 
complutense un plano y un 
pergamino medieval del citado 
pueblo. 

El domingo, a La Calobra 
El nombre del Miguer de 

Cervantes y de la ciudad de 
Alcalá, no sólo viajó por tierra. 
Por cortesía de Jaime Aguiló, 
presidente de la compañía 
Tramontana, el cual había 
quedado impresionado con la 
exhibición de Sóller, los com
plutenses pudieron lucir sus 
artes en la localidad costera de 
La Calobra, después de un 
maravilloso viaje en barco 
recorriendo toda la costa del 
norte de la isla. 

El gimnasio Miguel de Cer
vantes quiere agradecer al 
Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares y a todas las empre
sas colaboradoras el haber 
hecho posible el proyecto 
"Sóller 2001 ", así como dedi
carles el éxito cosechado este 
fin de semana por una de sus 
mejores deportistas, Maria 
Teresa Camino, que ha puesto 
la guinda al pastel de la 
impresionante racha que atra
viesa el gimnasio cervantino, 
proclamándose campeona del 
Trofeo Internacional de Sevi
lla, representando a la Federa
ción Española, lo que le da 
opción a representar a España 
en el próximo campeonato de 
Europa a celebrar en Alema
nia el 5 de octubre. 

Gracias a todos ... ¡¡Y enho
rabuena, campeona!! 

PUERTA de Madrid 
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El sábado, tras la llegada de 
los más rezagados y tras co
mernos unas "poquitas" migas 
nos desplazamos 1 7 kilóme
tros hasta Santo Domingo de 
Silos, cuyo monasterio alberga 
el claustro románico más im
portante del mundo. La pureza 
de su estilo y el perfecto esta
do de conservación así nos lo 
indican, junto con la gran can
tidad de turistas que se des
plazan hasta allí para contem
plarlo. El claustro de Silos ha 
sido siempre el centro de la 
vida monástica y en función 
suya se han construido el res
to de edificios y dependencias 
que forman parte del monaste
rio. Para conseguir tal belleza 
han tenido que unirse las ma
nos del artista, del arquitecto, 
del escultor y del jardinero. Allí 
tuvimos el privilegio de escu
char los archifamosos Cantos 
Gregorianos de sus monjes. 

Desde Silos nos desplazamos 
hasta el impresionante desfila
dero de la Yecla. Con tan sólo 
300 metros de longitud se 
recorre a través de una estre
cha pasarela con barandilla, 
que se cierne sobre las impe
tuosas aguas del arroyo del 
Cauce. Como si de un profun
do tajo en el terreno se tratase, 
este desfiladero se destaca por 
su extraordinaria angostura 
que llega a permitir en deter
minados tramos tocar al mis
mo tiempo con las dos manos 
ambas paredes. 

El domingo organizamos una 
visita con guia a Covarrubias. 
En el siglo X, durante la Re
conquista se produce el naci
miento de la Villa de Covarru
bias, que actualmente alberga 
a no más de 750 habitantes y 
una gran riqueza cultural, de 
ahí que el turismo sea el prin
cipal motor económico de esta 
villa. Destacar entre sus mo
numentos, su ayuntamiento, 
la iglesia de Santo Tomás, 
construida en el siglo XII y que 
acoge una colección de reta
blos que decoran toda la igle
sia; el torreón de Fernán Gon
zález, cuyos muros poseen 
hasta cuatro metros de grosor 
en su base. La Colegiata de 
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Hacinas 

Instalaron su .. hotel" en los campos de Covarrubias 

El Camping Caravaninu Club "Alcalá 
de Henares" por Uerras de Burgos 
Durante el pasado puente del primero de mayo, el Camping 
Caravaning Club de Alcalá de Henares se desplazó hasta la bella 
localidad de Covarrubias en cuyo magnífico y acogedor camping 
montó su campamento para desde allí visitar sus alrededores. 

San Cosme y San Damián, es 
el edificio que encierra la ma
yor riqueza artistica de Cova
rrubias. De origen visigótico 
quedó terminada en el siglo 
XV. Su órgano del siglo XVII 
aún sigue ofreciendo concier
tos con una gran calidad sono
ra. Destacar también su mu
seo que alberga obras de pin
tura y escultura, así como do
cumentos históricos y orna
mentos litúrgicos. Termina
mos la visita con un fenomenal 
paseo por sus calles y degus
tando en sus bares productos 
de la tierra. 

El lunes nos dirigimos an
dando (6'5 kilómetros) por un 
valle poblado de encinas donde 
nos sorprendíó una buena ne
vada hasta la ermita de Ntra. 
Sra. de las Mamblas, situada 
al pie de la ladera de Castillejo 
a 1.347 metros de altitud. Gra
cias a las "gachas" que nos co
mimos a primera hora. Pero 
bueno, llegamos y nos sor
prendíó el sol. Tras la visita de 
rigor y firmar en el libro dis
puesto al efecto de vuelta al 
camping, esta vez en bajada 
para saborear la "olla podrida" 
guisada la noche anterior con 

judías de la tierra y mucho 
"guarro". ¡Cómo estaba aquello! 

Por la tarde, ahora en bici
cleta subiremos hasta la Fuen
te Azul. Bellísimo paraje éste, 
menos mal, ya que la subida 
fue todo un "infierno". Ya en el 
camping, había que vernos las 
caras. No sé si daba risa o era 
"pena". 

El martes salimos a ver las 
Lagunas de Neila, distantes 
unos 60 kilómetros aproxima
damente. Para esta excursión 
desplazamos a parte de los co
ches, un par de caravanas pa
ra dísponer de los útiles nece
sarios a la hora de dar cuenta 
a una gran chuletada que tení
amos prevista. En el camino 
nos encontramos con las rui
nas del Monasterio de San 
Pedro de Arlanza. Construido 
por Fernán González, se pue
den apreciar en él variados es
tilos arquitectónícos como ro
mánico -lo más primitivo-, 
gótico en su parte antigua y 
dos claustros con movimientos 
renacentistas. Actualmente 
existe un proyecto para su 
reconstrucción y convertirlo en 
Parador Nacional. Seguimos el 
camino trazado para llegar 

Lagunas de Neila 

hasta Hacinos, donde observa
mos sus famosos árboles fosi
lizados. Continuamos ruta ha
cia Salas de los Infantes para 
coger dirección a Quintanar de 
la Sierra, donde comienza la 
ascensión a las Lagunas de 
Neila, entre frondosos y exten
sos pinares. Impresionante. Ya 
en la cima, lo previsto: una 
nevada de las de antaño -para 
nosotros-, que por allí ha de 
ser habitual, dado el paisaje 
que se observa. Como no había 
forma de comer en la cima, 
decidimos descender hasta 
donde el tiempo fuese más 
soportable. Antes de llegar a 
Quintanar paramos y, entre 
pinos, procedimos a encender 
las planchas para preparar las 
ya ansiadas chuletas. Comen
zó a nevar de nuevo pero ya no 
se movia nadie. No teníamos 
hambre. A la vuelta paramos 
en Salas de los Infantes, por 
cuyas calles estuvimos pase
ando para más tarde cenar en 
un local -conocido del amigo 
Pedro- a base de embutidos de 
la zona. Después de la cena, de 
vuelta al camping y un poquito 
de fiesta, pues mañana regre
samos a casa, eso sí, con más 
conocimientos y recuerdos que 
cuando llegamos a estas bellas 
tierras. Desde aquí, amigo 
Pedro mi gratitud por organi
zar esta "pedazo" de acampa
da, a pesar de los ratitos de 
ahogo, y si no recuérdale a 
Miguel lo de la Fuente Azul. 

En definitiva, gracias Pedro y 
hasta la próxima. 

Eusebio CORRALES 
Presidente e.e.e. Alcalá 

de Henares 

''PICAZO" MATERIALES DE CONSTRUCCION, S.L. 

AZULEJOS 

w-;:::~os CUES 
• MUEBLES DE CCM;INA 
• MUEBLES DE BANO 
• SANITARIOS 
• GRIFERIA 
•MAMPARAS 
• HIDROM~SAJE 

EXPOSICION Y VENTA: 

ALBANILERÍA, FONTANERÍA, 
ELECTRICIDAD, ETC. 

- REFORMA INTECRAL DE LA VIVIENDA -
ALMACEN: 

Gil de Andrade, 12 - Tif. : 91 889 85 42 -ALCALA- Pol. El Caballo, nave 15 - Tif.: 9188516 37 -WECHES-
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l llllllnstituto para 
•1a Formación 

•~IEll:oaMYEll'UD 
Conulidad de Mdid FONDO SOCIAL EUROPEO 

PROGRAMA DE FORMA 
Los alumnos/as deberán estar inscritos como demandantes de empleo y ser residentes en la Com 
desempleados de larga duración y jóvenes. Además tendrán el perfil requerido para cada especiali 

CONVOCATORIA JUNIO I JULIO 2001 

CÓDIGO ESPECIALIDAD HORAS ALUMNOS 

10/2328 Diseño de páginas WEB 70 18 

10/2329 Diseño de páginas WEB 70 18 

10/2330 Gestión informatizada de almacén 100 12 

10/2336 Usuario de comunicaciones (Internet) 60 18 

10/2337 Usuario de comunicaciones (Internet) 60 18 

10/2338 Usuario de comunicaciones (Internet) 60 18 

10/2343 Innovación tecnologica y formación de teletrabajo 200 15 

10/2344 Innovación tecnologica y formación de teletrabajo 200 15 

10/2347 Técnicas de promoción y publicidad en comercio minorista 100 10 

10/2348 Operador/a de telemarketing 180 14 

10/2349 Operador/a de telemarketing 180 14 

10/2352 Aplicaciones informáticas para la recepción hotelera 150 15 

10/2353 Técnico de información turística local 300 15 

10/2354 Auxiliar de avuda a domicilio 300 12 

10/2355 Esoecialización en J?:erocultura 300 12 

10/2358 Mantenimiento de zonas verdes deportivas 300 15 

10/2360 Pastelero 300 15 

10/2361 QnP.rnrfor de estaciones depuradoras de asmas residuales 300 15 

10/2362 Pintor/a 300 15 

10/2363 Socorrista 240 15 

10/2364 Monitor/a denortivo/a 300 15 

10/2365 Monitor/a denortivo/a 300 15 

10/2366 Monitor/a de actividades fisicas adantadas en medio acuático 250 15 

PLAZO DE INSCRIPCIÓN FECHA DE INICIO ESTIMADA 

hasta el 31 de mayo inclusive Junio/Julio 

INFORMACIÓN Y SOLICITUDES La cuota de inscripción y el curso son gratuitas. Se podrá optar a un solo curso por 

CIDAJ CASA DEL DEPORTE 
S.. Felipe Neri, 1 Avda. lllrgen del Val, 4 

lu,_ • lllWMs de 10:00 a 13:30 Hooaa y de 17:00 a 20:00 tbu 
T-.X918829670 

Lu.-a~ de 10:00 a 13:30 tbu y de 17:00 a 19:00 Ho'8s 
Tal6fono: 91 888 12 94 y 91 888 12 <48 



• Dirección General de Empleo 
CONSEJERIA DE ECONOMIA Y ENPLEO 

Ayuntamiento de 
ALCALA de HENARES 

IA IÓN OCUPACIONAL 2001 
Com ad de Madrid preferentemente con domicilio en Alcalá de Henares, mujeres, mayores de 40 años, 
eciali 

CONVOCATORIA SEPTIEMBRE I OCTUBRE 2001 

CÓDIGO ESPECIALIDAD HORAS ALUMNOS 

10/2331 Informática para la gestión administrativa 300 18 

10/2332 Instalación y mantenimiento de ordenadores 300 12 

10/2333 Programador de aplicaciones en internet/intranet 250 12 

10/2334 Programador de aplicaciones en intemet/intranet 250 12 

10/2335 Técnico en servicios WEB: internet/intranet 250 12 

10/2339 Inglés (nivel básico) 300 10 

10/2340 Inglés (nivel básico) 300 10 

10/2341 Inglés. Gestión comercial (nivel medio) 300 10 

10/2342 Inglés. Gestión comercial (nivel medio) 300 10 

10/2345 Diseño gráfico para aplicaciones multimedia 300 15 

10/2346 Instalación y mantenimiento de calderas 300 10 

10/2350 Instalador/a de gas IG-11 300 10 

10/2351 
Instalación y mantenimiento de sistemas de TV terrestre, 

300 10 cable v via satélite 
-

10/2356 Suoervisor/a en prevención de riesgos laborales 300 15 

10/2357 Analista en contaminación atmosférica 260 15 

10/2359 Cocina cervantina 250 15 

10/2367 Informática aplicada a la documentación y archivo 180 15 

10/2368 Ofimática básica entorno Wmdows 180 15 

10/2369 Ofimática básica entorno Windows 180 15 

10/2370 Ofimática básica entorno Windows 180 15 

10/2371 Ooerativa de lnolants (Gestión de viaies en la emoresa) 150 15 

PLAZOS DE INSCRIPCIÓN FECHA DE INICIO ESTIMADA 

Desde el 25 de junio hasta el 6 de julio inclusive Septiembre/Octubre 

ocatoria. Los plazos permanecerán abiertos hasta que se completen los grupos. GESTIONADO 

oÓOÍé 
o••a••••o • •To•o•o PAll A u. 
~~.,~--a.tao 

C EN T RO 
ASESOR 



El PSOE de Villalbilla 
debaUrá 
sobre el Plan 
Hidrológico 
Nacional 

La Agrupación Socialista 
de Villalbilla organizará el 
viernes 25 de mayo, a las 
siete de la tarde en el 
Salón de Plenos del ayun
tamiento (Plaza Mayo, s/n) 
una conferencia sobre el 
Plan Hidrológico Nacional, 
que tantas controversias 
está originando. La confe
rencia, bajo el titulo 'El 
Plan Hidrológico Nacional, 
desde la ignorancia a la 
disponibilidad del saber', 
correrá a cargo del profe
sor de Proyectos de Ener
gía en la Escuela Superior 
de Ingeniería Industrial de 
Madrid, Manuel Luna de 
Toledo. 

Anda económica 
para los 
trabajadores 
deSINTEl 
El ayuntamiento de 

Villalbilla se ha unido a las 
reivindicaciones de cientos 
de trabajadores de la 
Empresa de Telecomunica
ciones SINTEL y les ha 
hecho entrega de un che
que de 100.000 pesetas, 
para ayudarles ·a superar 
la grave situación en la que 
se encuentran desde que 
perdieron sus empleos 
hace varios meses. La pro
puesta fue realizada por el 
PSOE, en el Pleno del 18 
de mayo, y aprobada por 
unanimidad. Recordamos 
que desde que fueron des
pedidos por la empresa, se 
acamparon en el Paseo de 
la Castellana en Madrid, 
desde entonces han ido 
recibiendo pequeñas apor
taciones dinerarias de dis
tintos municipios, entre 
ellos Alcalá de Henares. En 
este momento las esperan
zas de los trabajadores de 
cobrar los sueldos que se 
les adeudan pasan por que 
Telefónica se haga solida
ria con SINTEL y asuma 
sus deudas. Pero el presi
dente de Telefónica, César 
Alierta, se ha negado a ello 
aduciendo que SINTEL es 
un mero proveedor de 
Telefónica y que ambas 
empresas no tienen nin
gún compromiso entre sí. 
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Doña Perfecta compañada de un familiar y varias asistentes sociales 

Cl•i•r v centlr 

Doña Perfecta Clemente 
cumplió 100 años 

en Azuqueca 

seis años, ahora, decía
mos, doña Perfecta ha 
rozado la... perfección. Y 
está como una rosa, dicen. 
Se levanta solita, se arre
gla, se maneja. Sonríe a 
todos ... y la tarta le estuvo 
buenísima. Por la noche, 
suele tomar natillas. Gra
cias, señora, por todo. 

LUMIGARMO 

De la abierta y verde y 
sanísima Azuqueca de 
Henares nos vienen con 
frecuencia buenos vientos 
y gratas noticias. Hay 
mucha actividad por allí, 
buen teatro, buenas 
voces, una revista comple
tísima cuyo sugestivo 
nombre es "Azucaica", en 
fin, como decíamos muy 
bueno todo, y muy a 
mano. Y muy buena -no 
cabía otra palabra- salud 
la que tiene doña Perfecta 
Navidad Clemente Sán
chez (y que no se pierdan 
tan bellos nombres) que 
acaba de cumplir los 100 
años y casi un mes ... 
Nació la buena -claro
señora el 18 de abril de 
1901 en el pintoresco pue
blecito de Valhermoso 
(Guadalajara) donde tanto 
vería, jugaría, amaría. 
Ahora, en la Residencia de 
Mayores "Santa María del 
Henares", donde también 
hay juegos y mucho amor, 
en la que lleva desde hace 

Perfecta Natividad Clemente Sánchez 
soplando el n2 100 de su tarta de cumpleaños 

PUERTA de Madrid 



Debido a que se realizan obras para llevar la luz al corral de Comedias 

Se prohíbe aparcar iunto al mercado 
No han sentado demasiado bien entre los comerciantes de la zona, especialmente los del mercado municipal y entre muchos otros alcalaínos, las obras que se realizan en la calle Cerrajeros. Desde la confluencia de ésta con la calle Carmen Calzado y hasta la calle Ramón y Cajal ha quedado prohibido aparcar. En realidad, más que prohibirse es imposible aparcar ya que se han colocado vallas a lo largo de toda la calle para realizarse las obras de tendido eléctrico subterráneo que den suministro al corral de Comedias. En estos momentos la calle se encuentra abierta con zanjas. 

las 11eias de los entennos se mumpHcaron por las molesuas 1ue les ocasionó 

la unilersidad organizó una fiesta al aire libre 
con megafonía iunto al hospital 

La Policía Local recibió 
muchas llamadas telefónicas 
de quejas procedentes del hos
pital 'Principe de Asturias'. La 
Universidad de Alcalá organizó 
una fiesta al aire libre y con 
potente megafonía justo al 
lado del recinto hospitalario. 
La fiesta estaba completamen
te permitida, lo que aún sor
prendió mucho más porque no 
se entiende, por una parte, 
que las autoridades acadé
micas organicen y permitan 
una fiesta de estas caracteris
ticas a muy pocos metros del 
centro sanitario, y, por otra 
parte, que nadie desde fuera 
de la universidad ponga veto a 
tal pretensión. El caso es que 
desde primeras horas de la 
tarde del viernes dia 18 de 
mayo se colocaron los altavo
ces de la megafonía en el exte
rior de la nueva escuela de 
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enfermeria, cuya fiesta de 
inauguración se celebró preci
samente ese día. Y comenzó a 

sonar la fiesta y a vivirse con 
intensidad la diversión de los 
asistentes. 

El 1111r111dní1 
estiba allastacido 

con carñanta da ollra 
El problema es que la calle 

Cerrajeros es una de las calles 
complutenses que más 
demanda de aparcamientos 
tiene. La carga y descarga del 
mercado y de todos los comer
cios de la propia calle, clien
tes, visitantes del ayuntamien
to, procuran aparcar en ella. 
La calle suele tener vigilancia 
prácticamente permanente de 
la Policía Local para evitar en 
la medida de lo posible el caos 
circulatorio con los coches 
aparcados en doble fila, ya que 
hay que tener en cuenta que 
por alli pasan camiones que a 
veces no tienen espacio sufi
ciente para pasar si hay un 
vehículo aparcado en doble 
fila. 'Por eso ha caído mal entre 
mucha gente que se impida 
aparcar en todo el tramo por 
culpa de unas obras que debe
rian haber estado hechas hace 
mucho tiempo. 

En efecto, se trata de llevar 
la luz al corral de comedias 
desde un transformador que 
se encuentra cerca del merca
do municipal, en la calle 
Cerrajeros. Para no tener 
cables colgando en el casco 
histórico, éstos se están ente
rrando. Las conducciones lle
garán a la salida de emergencia 
del corral de comedias, la que 
da a la calle Ramón y Cajal. 

No tardaron en producirse 
las primeras protestas en el 
hospital. No es dificil imaginar 
que los enfermos necesitan 
silencio y tranquilidad y ésta 
se vio perturbada por la fiesta 
universitaria. De las quejas 
iniciales se pasó a las llama
das telefónicas a la Policía 
Local. Fuentes policiales con
firmaron a PUERT,.A DE 
MADRID que "los enfermos 
están botando en las camas". 
Fueron muchos los acompa
ñantes que protestaron por el 
nivel de ruidos que se estaba 
produciendo. 

La Policía en efecto se des
plazó al lugar y comprobó que 
la fiesta al aire libre estaba 
permitida. Sólo pudieron pedir 
que bajaran el volumen de la 
música por un mínimo sentido 
común: a sólo unos metros de 
distancia había enfermos. 

En cualquier caso fue inevi
table que la tarde del viernes 
18 no fuera precisamente plá
cida en el hospital 'Principe de 
Asturias': "Anda que no es 
grande el campus de la uni
versidad y tienen que poner la 
fiesta al lado del hospital", 
manifestó a PUERTA DE 
MADRID un agente policial. 

26 de mayo de 2001 



ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

Viernes, 25 y Sábado, 26 
20'00 horas 

TEATRO 
PnlllHCllllS TllblllS 

Cillellllll'ÍIUS 
presenta: 

.. Casa de muñecas" 
de Henrik lbsen 

Intérpretes: Ángeles Martín, Pedro 
Casablanc, Modesto Femández, Lola 
Casamayor, Gonzalo Cunil, Ana Frau. 

En 1879 "Casa de Muñecas" 
pone en entredicho el prestigio de 
la familia, fundamento de aquella 
sociedad. La polémica fue aún 
más furiosa debido a la inconfe
sada sospecha de que lo que se 
mostraba en escena era, o podía 
ser, verdad; nada hay que enfu
rezca más que la verdad. 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 1.800 pts. (10,82 €) . Buta
ca de Anfiteatro: 1.600 pts. (9,62 €) . 
Silla de palco: 1.400 pts. (8,41 €) . 

l11
1 t:1 ¡i i t'fBIJ • iiJ ¡1:1 ! ti 

TEATRO SALÓN CERVANTES 

Martes 29 de mayo 
10'00 y 12'00 h. 

111 Ciclo 
"Amando y Respetando" 

TEATRO 

Cbls••n lnl•ación 
presenta: 

.. Chis se gradúa 
como duende" 

(Marionetas, muñecos gigantes) 

EDAD: Hasta los 10 años 

~~~~- @~~~~-

Martes 29 - 20'00 horas 

FUMEICO 

Compañía V-11encias 
Pedro Montoya "Jarrito" y La Tre
mendita (cantaores) El niño Manuel 
y Antonio Amaya (al toque) Diego 
Galaz (violín), Roberto Mesa (percu
sión), Bailaores: Marta Flores, Belén 
Góngora, Noemí Orad, Adrián Mejí
as, Concha Ortega, Raúl Ortega y 
José Triguero. 

t1:1 f:IM:1 ¡lff:rn i i:l:t 1 ;lijll 
ITlllEI CllTURll? IE llYI 

(Vía Complutense, 19) 

Domingo, 27 - 18'00 h. 

TEATRO HIFUTll 

Román V Cía presenta 

... Paella'"' 
Ocho pantomimas, construidas 
con los mínimos elementos, que 
muestran al personaje en un es
tado puro, enfrentado a peque
ños conflictos en donde sus 
reacciones nos hacen sonreír 
como sólo es capaz de .conse
guirlo un muñeco cuando nos 
vemos reflejados en él. 
Precio de las localidades: 700 
ptas. General; 600 ptas. a estudian
tes, tercera edad y parados, entida
des culturales y ciudadanas, ami
gos de la Fundación y niños meno
res de 14 aiios; 500 ptas. a socios 
del Ateneo y afiliados a CC.00. 

Horarios y atención al público: De 
lunes a jueves de 10 a 13'30 y de 17 
a 19'30 horas. Viernes de 10 a 
13'30 h . Días de función: 2 horas 
antes del comienzo del espectáculo. 

1 i #:ji ¡l11 !:IR:1 ! ~ ;t:I 
Viernes, 25 y Sábado, 26 

20'00 horas 

Co•1añía 
Bias de Itero 

presenta: 

.. Canto General" 
de Pablo Neruda 

Dirección: Luis Pérez 

Intérpretes: Violeta Pérez, Lara 
García, Tania Romero, Luis 
Pérez, Jesús Alfonso, Alberto 
Fumadó, Sergio Lanza, Natalia 
Martín, Nuria Pérez, Azucena 
Hemán, Sonia Martínez, Josué 
Sánchez-Rebato. 

Canto de angustia y esperanza 
dirigido a todos los hombres 
libres del mundo. 

ENTRADA l.000 pesetas 
(50% a estudiantes, pensionistas y parados) 

~~~~- @) ~~~~-

Jueves, 31 - 20'00 horas 

Ambigú Artístico 
(Café Teatro) 

ENTRADA 500 pts. 
(incluye una consumición) 

Festival en Maco al día 3 da iunio 
El día 3 de junio tendrá lugar en él Teatro "Antonio Gala", 

a las 7 de la tarde, un festival organizado por la Asociación 
de la 3ª Edad de Meco, que contará con las actuaciones de 
Maria Jesús (folklore), Carmen Mora (flamenco), Cami y 
Matias Oanzamiento de cuchillos) y Nacho Reyes (canción 
moderna, flamenco, chistes). 

Durante el festival, que se prolongará unas tres horas, se 
efectuará una rifa de jamones. 
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Sábado, 26 - 20'00 horas 
Patio del Museo Arqueológico 

CONCIERTO 

Coral Polnónica 
Complutense 

~~~~-- .@> ~~~~-

Domingo, 27 - 13'00 h. 
Plaza de Cervantes 

FOlllORE CISilllUO 

Cancival 
~~~~- @) ~~~~-

Domingo, 27 
14'00 y 19'30 horas 
Plaza de Cervantes 

ICROIACll V llUBlllES 

Tllell• 
presenta: 

.. Biilebov" 
Acrobacia y malabares sobre bicicle
ta (Australia) BIKEBOY ha actuado 
en 18 grandes países. En primera 
línea con el circo más grande de 
Europa. 
~~~~- @) ~~~~-

Domingo, 27 - 20'30 h. 
Plaza de Palacio 

DANZA 

lracallllllll 
presenta: 

.. Entre n1res v 11sairos" 
Madrid en Danza. Espacios Insólitos 

CINE- CLUB 
TEATRO SALÓN CERVANTES 

Del 31 de Mayo 
al 3 de Junio 

V Muestra 
de Cine v Música 

Jueves, 31 - 17'30 h.: 
"Los almendros - Plaza Nueva" 

(corto). 
"Vengo". 90 min. 

Jueves, 31 - 21'30 h.: 
"Señoras y señores: 

Los Rolling Stones". 75 min. 

Viernes, 1 - 17'30 h.: 
"Casi famosos". 123 min. 

Viernes, 1 - 20'00 h.: 
" El aparecido" (corto). 
"Billy Elliot". 11 O min. 

Viernes, 1 - 22'15 h.: 
"This is the spinal tap". 

82min. 

EXPOSICIONES 
CAPILLA DEL OIDOR 
(Plaza de CeIVantes) 

Hasta el 15 de Julio 

..El Camino de la 
lengua Castellana" 
Desde los primeros testimonios 
escritos del castellano, hasta los 
comienzos de su gran expansión, 
unos seiscientos años más tarde, 
esta exposición invita a hacer un 
recorrido por la Historia y por la 
Geografía, desde San Millán de 
la Cogolla, Santo Domingo de 
Silos, Valladolid, Salamanca, 
Ávila y Alcalá de Henares. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 
Tardes de 18'00 a 21 '00 h. 
Lunes, cerrado. 

ENfRADA LIBRE 

~~~~-@) ~~~~-

CASA DE LA EITRmSTA 
(Calle San Juan, 1) 

Hasta el 27 de Mayo 

ADuntes de Alcalá 
DlllU)OS lle 

Jenaro Péraz llllaa•ll 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 

Tardes de 17'00 a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

ENfRADA LIBRE 

~~~~- @) ~~~~-

Centro de anesanía 
ICo•pluaneJ 

(Ctra. Gurngú, Km. 2 '2QO) 

Hasta el 17 de Junio 

In lle 11 Esaell lle TlliceS 
de Alto Lizo del Ayuntamiento 
de San Lorenzo de El Escorial 
~~~~- @) ~~~~-

Mm ll COMPLmNSE 
Sala Manolo Revtlla 

(Calle Nueva, 10) 

Euosiciones 
de nn de curso 

Alumnos de las Academias 
de la Mutual Complutense 

Dibujo, pintura, 
esmalte al fuego 

y cerámica 

11 cer1111en de fllcl1re 
Castell111 l1ncll111 
El sábado día 2 de junio 

tendrá lugar en la capilla 
del Oidor a las 21 '00 
horas, el VI Certainen de 
Folclore Castellano Man
chego en el que actuará 
un grupo enviado por las 
diputaciones de Cuenca, 
Guadalajara, Ciudad Real 
y Toledo. 

PUERTA de Madrid 
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CARTELERA - CHIES 

Programación del 25 al 31 de mayo de 2001 
ALCALA MULTICINES 

ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "El paraíso ya no es 
lo que era". (13 años). Todos 
los días: 5'30, 8'10 y 10'30. 
Viernes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 2: "Dulce noviembre". 
(7 años). Todos los días: 5'15, 
7'50 y 10'15. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "El regreso de la 
momia". (13 años). Todos los 
días: 5'05, 7'40 y 10'10. Vier
nes y Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 4: "Presunto homici
da". (13 años). Todos los días: 
5'10, 7'45 y 10'15. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "Juego de confiden
cias". (13 años). Todos los 
días: 5'30, 8'10 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 6: "Amores perros". 
(18 años). Viernes y Sábado: 
5'45, 8'45 y 11'45. De Domingo 
a Jueves: 6'00 y 9'30. 
~~~~- ® ~~~~-

MUL TIC INES LA DEHESA 
Centro Comen:lal LA DEHESA 

Ctra N-ll, km. 33'3 
Te16f. de informaci6n: 9188317 16 

Sala 1: "Silencio roto". To
dos los días: 17'15 y 22'15. 
"Candidata al poder". 19'45. 

Sala 2: "El regreso de la 
momia". Todos los días: 
17'00, 19'30 y 22'15. 

Sala 3: "Torrente 2. Misión 
en Marbella". Todos los días: 
17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 4: "Una banda de cui
dado". Todos los días: 17'30, 
20'00 y 22'30. 

Sala 5: "Enredos de socie
dad". Todos los días: 17'30, 
20'00 y 22'30. 
~~~~- ® ~~~~-

MUL TIC INES CISNEROS 
Plaza de los Santos Nblos nº 5 

Tel~fono de informaci6n: 
88027 51 

Sala 1: .. Vatel". Lunes, Mar
tes y Jueves: 18'45 y 21'00. 
Resto de los días: 17'45, 20'00 
y 22'15. 

Sala 2: "Lena". Lunes, Mar
tes y Jueves: 18'45. Resto de 
los días: 17'45. "El palo". 
Lunes, Martes y Jueves: 21'00. 
Resto de los días: 20'00 y 
22'15. 

Sala 3: "Druidas". Lunes, 
Martes y Jueves: 18'45 y 
21'00. Resto de los días: 
17'45, 20'00 y 22'15. 
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ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Parque Corredor 
Te16fono informaci6n: 

91656 8110 

"Juego de confidencias". 
(13 años). Todos los días: 
18'10, 20'10 y 22'10. Sábados 
y Festivos: también a las 16'10. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'40. 

"Noviembre dulce" . (7 años). 
Todos los días: 17'30, 20'00 y 
22'30. Viernes y Sábados, pase 
de madrugada: O l '00. 

"Dime que no es verdad" . (13 
años). Todos los días: 18'00, 
20'00 y 22'00. Sábados y Festi
vos: también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de madru
gada: 00'30. 

"Ella es única". (Pendíente 
calificación). Todos los días: 
18'05, 20'05 y 22'05. Sábados 
u Festivos: también a las 
16'05. Viernes y Sábados, pase 
de madrugada: 00'35. 

"Presunto homicida". (13 
años) . Días laborables excepto 
Jueves (día del espectador): 
18'00, 20'15 y 22'30. Sábados 
y Festivos: también a las 16'10. 

"Torrente 2 - Misión en 
Marbella". (13 años). Todos los 
días: 18'00, 20'05 y 22'10. 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'30. 

"El regreso de la momia". 
(Tolerada). Todos los días: 
19'00 y 22'00. Sábados y Festi
vos: también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de madru
gada: 00'45. 

"El espinazo del Diablo". 
(13 años). Todos los días: 
18'15, 20'30 y 22'45. Sábados 
y Festivos: también a las 16'00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: O l '00. 

"Premonición". (13 años). 
Todos los días: 18'10, 20'25 y 
22'40. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Viernes y 
Sábados, pase de madrugada: 
01'00. 

Precios: laborables: 750 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 850 ptas; 
Jueves (no festivos ni vísperas de festivo) 

Día del Espectador: 650 ptas. 
Descuentos: Sólo de lunes a viemes no 

festivos ni vísperas de festivos. 
Carnet Joven, 650 pts. 

Carnet Estudiante Uruversitario y Carnet 
Mayores 65 años: 650 ptas. 

Venta anticipada de entradas, 
Telf.: 902 488 488 

Internet: www.cinebox.es 

~ PIOZ 

El sábado día 26 de mavo 

111 Jornada Medieval "Castillo de Piot' 
El Ayuntamiento de Ploz, en colaboración con la Diputación 
de Guadalajara, ha organizado la m Jornada Medieval "Cas
tillo de Pi.oz", que se celebrad en dicha localidad el sábado 
26 de mayo y que contará con las siguientes actividades: 

10'00 h.: Apertura del Mer
cado Medieval. (Antigüedades, 
artesanía del cuero, artesanía 
de flores secas, ceramistas, 
restauración, artesanía del 
esparto, artesanía del vidrio, 
pintura y productos naturales). 

11 '00 h.: Inauguración III 
Jornada Medieval "Castillo de 
Pioz". (Se invitará a los asis
tentes a un vino de la tierra 
ofrecido por el Excmo. Ayunta
miento de Pioz). 

11'30 h.: Ciego de Coplas, 
Malabaristas y Zancudos. 

12'00 h.: Espectáculo de 
"Danzas Medievales". Exhibi
ción de Cetrería. 

12'45 h.: Representación 
teatral a cargo de la Asociación 
Cultural "Pizna" de la obra "El 
Palacio del Marqués de Tómbo
la". 

13'30 h.: Espectáculo de 
magia. 

14'00 h.: Comida medieval. 
Degustación de distintas espe
cialidades gastronómicas (cal
dereta, barbacoa, migas caste
llanas, repostería, ... ),todo ello 
regado con el noble vino de 
nuestro término. 

16'30 h.: Actuación especial 
de todos los artistas invitados: 
magos, danzas medievales, 
zancudos, malabaristas con 
fuego, etc. 

17'00 h.: Talleres artesana-
les participativos. -

17'30 h.: Ciego de Coplas. 
18'00 a 19'00 h.: Cuen-

tacuentos (con la participación 
libre de todos los asistentes). 

20'00 h.: Nuevo pase de tea
tro a cargo de la Asociación 
Cultural Pizna. 

21'00 h.: Iluminación con 
antorchas de la entrada del 
Castillo por el puente levadizo. 

21'30 h.: Concierto de músi
ca celta, a cargo del grupo "La 
Hermandad Cruel". 

23'00h.: Clausura de la jor
nada con fuegos artificiales 
(recinto Castillo). 

Espectáculos, 
atracciones y actividades 
Tiro con arco, durante toda 

la jornada, niños y mayores, 
podrán probar su habilidad 
tirando con arcos en el recinto 
del castillo. 

Globo aerostático, a partir 
de las 20'00 horas, se ilumina
rá el globo y podrán disfrutar 
de un "Pioz Medieval" desde las 
alturas. 

Representaciones teatra
les, en el recinto del Castillo. 

Visitas programas a las 
excavaciones arqueológicas 
que se están llevando a cabo en 
el Patio de Armas del "Castillo · 
de Pioz" (información en el 
stand del Ayuntamiento). 

Paseos a caballo (sólo niños). 
Música, Bailes y muchas sor

presas nos esperarán en la 
Villa vestida, por un día, de 
época medieval. 

1.11[e]Pt'•••• 
Jueves, 17 de mayo: 4 - 6 - 9 - 27 - 38 - 46 

C-31 R-1 
Sábado, 19 de mayo: 4 - 9 - 13 - 18 - 25 - 32 

C-46 R-8 

Domingo, 20 de mayo: 7 - 24 - 37 - 38 - 45 - 46 
C-28 R-1 

Bono(•] Loto 
Lunes, 21 de mayo: 2 - 19 - 27 - 31 - 39 - 42 

C-41 R-1 
Martes, 22 de mayo: 1 - 6 - 9 - 15 - 20 - 27 

C-8 R-3 
Miércoles, 23 de mayo: 6 - 11 - 21 - 22 - 28 - 46 

C-29 R-0 

21 de mavo de 2001 



Concesionario .RENAIJU' 

AUTO CARPE 
Paseo de los Curas, 19-21. Tel.: 918 824 200. 

Polígono Azque, parcela 11. Tel.: 918 892 389. 
Ctro. Comercial El Vall, c/ Zaragoza, s/n. Tel.: 918 881 999 . 

.Paseo de la Estación, 2. Tel.: 918 881 915 

ALCALA DE HENARES 

.. 


